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Prefácio 
Mais de dez anos atrás, o Espírito Santo me encorajou a 

escrever sobre as verdades bíblicas que resultaram em 

milagres na minha vida. Não sabia como escrever muito bem 

nem como criar um livro. Mas com o tempo, acabei 

publicando vários livros em inglês. Eles contêm as verdades 

da Bíblia que me ajudaram e os consequentes testemunhos.   

Com frequência eu escrevia com lágrimas enquanto me 

lembrava das coisas que Deus já fez na minha vida. Muitas 

vezes senti fisicamente o peso da glória de Deus no meu 

escritório enquanto estava escrevendo sobre as verdades da 

encarnação, morte e ressurreição de Jesus.  

Agora estou morando no Brasil. Eu sou norteamericano e 

minha esposa é brasileira. Há poucos anos, eu estava fazendo 

um estudo bíblico com uns amigos, na escola do outro lado da 

rua. Pediram que eu traduzisse um dos meus livros para o 

Português.  

Então eu comecei a pensar : “Um dia vou traduzir alguns 

dos meus livros.” Mas sabia que era muito trabalho. Não tinha 

os mesmos meios de divulgação dos meus livros no Brasil 

como eu tinha nos Estados Unidos. Também, Português não é 

o meu primeiro idioma e nunca tive aulas formais de 

Português. Além disso, muitas pessoas diziam que “Os 

Brasileiros não gostam de ler livros. Eles leem muito pouco.”  

Então, não estava com muita pressa para fazer isso. Não 

era uma prioridade para mim. Mas um dia, em fevereiro de 

2017, eu estava voltando de um culto da igreja e comecei a 

pensar que precisava não somente traduzir um livro para o 

português, mas escrever um livro em português.  Nessa hora, 

comecei a chorar e senti algo como a mão de Deus tocando 

minha cabeça. Entendi que tinha que escrever este livro para 

promover o mover de Deus no Brasil, e  foi aí que ele se tornou 

a minha prioridade.  
Muito deste livro é baseado no meu livro em inglês “Jesus 

Has Come in the Flesh.” (Jesus Veio em Carne). Entretanto, 

este livro tem muito mais conteúdo, e foi escrito 

especificamente para os brasileiros, com uma visão do que 



Deus quer fazer no Brasil e em outros países que falam 

português.   

Escrevi com muito amor e com paixão para ver o Espírito 

de Cristo manifestar-se através da igreja brasileira. Com 

certeza, o Brasil vai se encher do conhecimento da glória de 

Deus, “....como as águas cobrem o mar” (Habacuque 2:14). 

As verdades aqui têm potencial para revolucionar a sua vida e 

mudar as nações!  

 

 



 

 

 

 

 

1. Da Frustração ao Poder 
Como eu Soube que Deus Existe 

Eu cresci numa família cristã, mas vivia debaixo da opressão 

do diabo quando era muito jovem. Eu me lembro de noites 

quando parecia que a opressão era tão grande que eu não podia 

respirar.  

Um espírito de raiva ganhou lugar na minha vida e eu senti 

que não podia controlar as explosões de raiva. Também 

comecei a furtar, pegando coisinhas nas lojas quando ninguém 

estava olhando. Eu sentia muita condenação por causa disso, 

mas parecia impossível parar. Repeti a oração para aceitar a 

Jesus muitas vezes, mas minha vida não mudava.  

Li quase toda a Bíblia pela primeira vez quando tinha sete 

anos, só passando rapidamente através de algumas partes 

chatas encontradas em Levítico. Gostava de algumas 

passagens, mas outras aumentaram o sentimento de culpa que 

eu tinha comigo. 

Não sabia se Deus existia. Eu queria me matar, mas tinha 

medo. Eu tinha certeza que se existisse um Deus, eu iria para 

o inferno porque não podia parar de fazer o mal.  

Um dia, quando tinha nove anos, acordei com uma dor 

forte na coluna. Minha mãe ia cortar o meu cabelo e eu disse, 

“Mãe, a coluna está me matando de dor.” Ela respondeu, 

“Deixe-me orar por você.”  

Dei de ombros. “Por que não?” Não esperava que nada 

acontecesse.  

Ela colocou a mão no meu ombro e disse: “Em nome de 

Jesus, seja curado!”  

Comecei a sentir algo estranho. Parecia uma bola de 

energia dentro da coluna, subindo e descendo. Disse: “Mãe, o 

que você está fazendo?”   
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Ela respondeu, “Não estou fazendo nada. Deus está te 

curando.” Ela saiu para ir ao banheiro, e eu continuei sentindo 

aquela coisa subindo e descendo na minha coluna. Depois 

parou, e eu estava sem dor. Quando ela saiu e ainda senti 

aquela coisa mexendo na minha coluna, percebi que ela 

realmente não estava fazendo nenhum truque, e era Deus que 

estava me curando.  

Foi assim que eu soube que Deus existe.  

 

Salvação 

Agora eu sabia que existia um Deus. E agora tinha certeza que 

eu ia para o inferno se não mudasse a minha vida! Tentei, mas 

não adiantou! Parecia que era impossível mudar. Ainda não 

entendia que precisamos receber o dom da justiça e a graça de 

Deus antes de mudar a nossa vida, e deixar a graça de Deus 

fazer a transformação.  

Dois anos depois, eu tive um encontro com Deus. Depois 

de sentir o amor de Deus numa semana de acampamento 

cristão para crianças, estava voltando para casa com a minha 

família. Paramos no caminho para passear na floresta. Minha 

mãe viu que eu estava triste porque não queria sair daquele 

lugar onde sentia tanto o amor de Deus, e ela disse, “Que 

motivo você tem para estar deprimido?”  

Quando ela falou, repeti para mim mesmo: “Sim. Que 

motivo eu tenho para estar deprimido?” Naquele momento, 

pareceu que o céu se abriu sobre mim, e a alegria e a paz 

desceram. Acho que esse foi o momento em que eu cansei de 

viver a minha velha vida egoísta mas queria deixar Jesus viver 

Sua vida através de mim.  

Não precisava mais tentar parar de furtar. Esse problema 

sumiu! Voltei para casa querendo ajudar a minha mãe a limpar. 

Antigamente, eu sempre brigava quando minha mãe pedia que 

eu fizesse alguma coisa na casa. Comecei a dormir com a 

Bíblia embaixo do travesseiro para me lembrar de lê-la no dia 

seguinte.  
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Procurando mais do Poder de Deus  

Eu recebi a oração e comecei a falar em línguas quando tinha 

treze anos. Depois fui com um grupo da igreja numa viagem 

missionária ao México. Decidi que queria ser missionário, e 

comecei a ler mais que vinte capítulos da Bíblia por dia.  

Também pegava muitos livros cristãos da biblioteca, 

especialmente livros sobre oração, jejum, avivamento e 

histórias de missionários. Li muitas histórias de milagres e 

avivamento em outros lugares e em outras épocas.  

Tentei pôr em prática as coisas que estava lendo. Eu não 

queria só ouvir histórias do mover de Deus em outros lugares 

e tempos. Queria ver esses milagres na minha vida.  

Cresci muito em alguns aspectos e tive alguns encontros 

poderosos com o amor de Deus. Mas nunca vi ninguém ser 

curado através das minhas mãos. E quando tentava 

compartilhar o evangelho com outras pessoas, me sentia fraco 

e sem palavras. Sabia que o evangelho era verdade porque eu 

fui curado e liberto de muita opressão, mas eu não tinha como 

demonstrar isso às pessoas.  

Quando eu tinha vinte anos, me sentia frustrado comigo 

mesmo e decepcionado com a igreja. Senti que tinha 

fracassado, que não tinha a disciplina para orar e jejuar o 

suficiente para ver o avivamento e os milagres. Também me 

sentia um pouco decepcionado com Deus. Parecia que Ele 

estava sendo mesquinho comigo.  

Até que um dia eu fui a uma conferência da igreja 

chamada “Fusão de cura” com o grupo de jovens. Chorei 

muito durante a adoração. Queria levantar minhas mãos em 

adoração, mas estava envergonhado. Quando finalmente 

levantei as minhas mãos, elas começaram a formigar. Essa 

sensação ficou mais forte até se tornar uma força poderosa que 

senti como uma vibração em minhas mãos e no meu rosto. 

Parecia que a bondade de Deus era tão espessa ao meu redor 

que poderia nadar nela. Chorei em voz alta.  

O Espírito Santo falou comigo e me mostrou que Ele 

sempre quis fazer esses milagres através de mim. Não era Deus 

que estava retendo esses milagres que eu não estava 
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experimentando. O problema era que eu não entendia algumas 

coisas importantes, e que a falta de entendimento estava me 

impedindo. Deus falou comigo através destes versos:   

  

Salmo 84:11 (NVI-PT) O Senhor Deus é um sol e escudo; ele 

dará graça e glória. Nenhuma coisa boa o Senhor sonega aos 

que andam na retidão.  

  

Romanos 8:32 (NVI-PT) Aquele que não poupou seu próprio 

Filho, mas o entregou por todos nós, será que ele não nos dá 

com ele também todo o resto?  

  

Deus não estava retendo nenhuma coisa boa de mim! Porém 

eu ainda me sentia fraco. Mas me lembrei de como Deus havia 

me libertado antes, quando parecia que era impossível para 

mim ser livre. A fé que Deus poderia me levar para o lugar de 

poder crer em milagres aqui e agora se estabeleceu no meu 

coração.  

Através da pregação, percebi uma das razões que estes 

milagres não estavam acontecendo na minha vida. Parecia-me 

óbvio, quando lia a Bíblia, que curar era, normalmente, a 

vontade de Deus. Mas sempre pensava que o “Espinho na 

carne” de Paulo era uma doença permitida por Deus. Os 

pregadores na conferência me convenceram que a doença 

nunca é a vontade de Deus, e que o “Espinho na carne” não 

tinha nada a ver com uma doença.  

 

Milagres! 

No final de uma sessão, o Bill Johnson pediu que todas as 

pessoas que estavam doentes ou precisavam ser curadas 

levantassem a mão. A metade das pessoas levantou a mão. 

Então ele deu instruções para as outras pessoas  de colocarem 

as mãos sobre as cabeças dos doentes e ordenarem a cura deles 

em nome de Jesus.  

Encontrei alguém próximo a mim e perguntei-lhe qual era 

o seu problema. Ele disse: “Eu tenho câncer ósseo.”  

https://www.biblegateway.com/passage/?search=Psalm+84%3A11&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Psalm+84%3A11&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Psalm+84%3A11&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Psalm+84%3A11&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Psalm+84%3A11&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Psalm+84%3A11&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Psalm+84%3A11&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Psalm+84%3A11&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Romans+8%3A32&version=NRSV
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Câncer nos ossos! Eu era um novato em ministrar a cura! 

Nunca tinha visto ninguém curado através da minha oração. 

Mas coloquei minha mão sobre a cabeça dele e comecei a 

ordenar a cura em nome de Jesus.  

Lembro-me exatamente onde aconteceu. Ele estava de 

costas contra a parede e minha mão estava na testa dele. Meus 

olhos estavam bem abertos. De repente, ele se afastou da 

parede como se uma pessoa tivesse andado atrás dele, 

empurrando-o. Ele olhou ao redor com uma expressão muito 

confusa no rosto, e disse: “Quem passou atrás de mim?” 

Quando eu vi a sua expressão facial, pensei: “Essa deve ter 

sido a expressão no meu rosto quando Deus me curou.”  

Meus olhos estavam abertos e eu vi que ninguém tinha 

andado atrás dele. Mas ele, fisicamente, sentiu alguém com 

pressa empurrando e passando entre ele e a parede, e ouviu: 

"Com licença." Eu sabia que ninguém tinha dito "Com 

licença", mas ele ouviu isso claramente. Quando isso 

aconteceu, ele sentiu um calor passando através de todo o 

corpo.  

Recebi um e-mail dele algumas semanas depois. Ele só 

escreveu: “Obrigado pelo fogo!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!” Havia 

exatamente 22 pontos de exclamação. Concluí que Deus tinha 

enviado anjos de cura e foi um anjo que abriu caminho atrás 

dele. O anjo estava com pressa porque muitas pessoas 

precisavam ser curadas dentro dos cinco minutos que nos 

deram para orar pelas pessoas.  

Todas as pessoas que estavam sentindo calor, vibração ou 

qualquer manifestação do Espírito Santo foram convidadas 

para acenar com uma mão. Todas que podiam fazer algo que 

era fisicamente impossível fazer antes, ou que estavam 

sentindo um mínimo de 80% menos dor, foram convidadas a 

acenar com as duas mãos. Centenas de pessoas começaram a 

acenar com as mãos no ar.  

Eu nunca tinha visto nada assim! Uma grande 

porcentagem das pessoas lá foi curada de algo. Acho que eram 

mais ou menos 500 pessoas curadas em cinco ou dez minutos. 

As pessoas que tinham tumores, condições sérias ou dor 
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crônica por muito tempo foram convidadas a dar testemunho. 

Ouvi pessoas que sofriam dor constante e insuportável por 

mais de 10 anos dizerem que agora estavam 100% sem dor! 

Muitas pessoas estavam movendo seus corpos de uma forma 

que tinha se tornado impossível depois de acidentes sofridos 

no passado. 

Quando voltei para casa, não conseguia parar de falar 

sobre os milagres que vi. Pedia a todos que me deixassem orar 

por eles. Por algumas semanas, nada parecia acontecer. No 

entanto, eu não desisti. Eu realmente acreditava que Deus iria 

me levar para o lugar de poder ter fé!  

Algumas pessoas que passaram por experiências muito 

dolorosas e traumáticas têm flashbacks do acidente ou do 

evento, causando lágrimas ou ataques de pânico. O que eu 

tinha visto tinha um efeito semelhante sobre mim, mas era de 

uma forma positiva. Tinha flashbacks de pessoas sendo 

curadas e testemunhando, e de repente começava a rir ou 

chorar.  

Também li os quatro evangelhos e chorava enquanto lia 

porque agora percebia que o motivo principal que levou Jesus 

a curar todos que tocaram Nele não foi mostrar que Ele era 

Deus. O motivo principal foi a Sua compaixão. Antes eu 

amava a Deus, mas agora eu estava sentindo que não conhecia 

Ele de verdade. 

Passaram-se duas semanas. Na noite de reunião do grupo 

de jovens, senti minhas mãos e boca começarem a vibrar 

enquanto eu estava cantando. Coloquei minhas mãos sobre os 

jovens que tinham lesões ou resfriados, e dois ou três deles 

foram curados. Um rapaz estava gripado e sentindo dor de 

garganta mas a dor desapareceu imediatamente quando eu 

toquei nele. Esse foi o começo de uma vida de milagres. 



 

 

 

 

 

2. Se Parece que o Evangelho não Está 

Funcionando, Tem alguma Coisa que 

não Estamos Entendendo. 
Mais Do Que Pedimos Ou Pensamos 

A Bíblia diz que Deus é capaz de fazer infinitamente mais do 

que pedimos ou pensamos, de acordo com seu poder que atua 

em nós.1 E como vimos no último capítulo, Deus não é 

somente capaz, mas Ele é generoso e está disposto a nos dar 

todas as coisas. Ele entregou seu filho unigênito por nós !  

Eu comecei a experimentar isso. Mais e mais milagres 

aconteceram. Várias vezes eu tentei manter um diário dos 

testemunhos, mas nunca consegui escrever todos por muito 

tempo. O sobrenatural tornou-se uma parte normal da minha 

vida.  

Comecei orando por outros cristãos. Após dois anos 

orando por eles, conheci um homem chamado Dan Mohler. O 

ensinamento dele mudou muito a minha mentalidade comecei 

a ministrar também para pessoas que não tinham fé e não 

conheciam a Deus. Vou compartilhar algumas destas histórias 

aqui.  

Enquanto continuava ministrando cura, outras coisas 

começaram a acontecer. Com frequência, eu sabia o problema 

de uma pessoa desconhecida antes de falar com ela. Há algum 

tempo, eu estava atravessando a rua e vi uma mulher que não 

conhecia. Perguntei se ela estava sofrendo com dor de 

estômago. Ela tinha um problema crônico de estômago. 

Ministrei a cura a ela e a dor desapareceu!  

 
1 Efesios 2:20 (NVI-PT)  
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Certo dia visitei um clube de judeus idosos. Vi na minha 

mente um negócio escuro numa barriga. Depois senti um vento 

soprar na minha barriga, e senti a glória de Deus tocando 

minha barriga como uma vibração. Falei: “Acho que alguém 

aqui está com um tumor ou cisto na barriga que está causando 

muita dor. Deus quer te curar.”  

Uma mulher idosa disse que era ela. Eu disse: “Na 

próxima vez que eu te vir, você não vai ter mais este 

problema.” A vi duas semanas depois e o problema tinha 

desaparecido!  

Outra vez eu estava procurando alguém na lista de amigos 

de um amigo meu no Facebook. Enquanto estava rolando a 

lista, vi por um momento uma mulher que não conhecia. Veio-

me um pensamento de que ela tinha dor nos joelhos e precisava 

ser curada. Então eu pensei : Este pensamento vem de Deus?  

Mandei uma mensagem para ela no Facebook e perguntei 

se ela tinha dor nos joelhos e ela disse que tinha, que sofreu 

um acidente de carro e não podia andar direito por causa da 

dor. Escrevi: “Deus está curando seus joelhos agora.” Pouco 

depois, ela mandou uma mensagem dizendo que tinha andado 

toda a loja onde ela estava sem dor, algo que nunca tinha feito 

após o acidente.  

Uma amiga de família muçulmana estava do outro lado do 

mundo. Ela mandou mensagem para mim dizendo que tinha 

um problema que estava causando dor de estômago. Falando 

no Skype, pedi-lhe para colocar a mão na barriga e eu disse: 

"Em nome de Jesus, seja curada.” A barriga esquentou com o 

poder de Deus e a dor sumiu.  

Com frequência eu percebia que anjos de Deus estavam 

ministrando! Uma vez, vi um anjo com os meus olhos físicos. 

Outras pessoas viram anjos na minha casa. Muitas vezes, orei 

por pessoas sem tocar nelas e elas sentiam que havia uma mão 

tocando seus corpos. Um dia vi um homem andando com 

muletas na rua. Estendi minha mão para os joelhos dele, com 

um metro de distância e falei: “Em nome de Jesus, sê curado.” 

Nenhum humano estava tocando os joelhos dele, mas ele 

sentiu mãos puxando os joelhos como fazia o fisioterapeuta. 

Logo depois ele andou sem dor.  
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Tenho tantas histórias assim que não somente seria difícil 

contar todas, mas nem consigo me lembrar de todas. Seria 

como tentar lembrar cada refeição que eu comi nos últimos 10 

anos. Essas experiências revelaram o amor e o caráter de Deus 

para mim de uma forma muito maior. Formaram um desejo 

forte no meu coração para representar a santidade, o caráter e 

o amor de Deus.  

 

A Revolução 

Eu não era pastor. Era só um jovem que trabalhava na 

construção de telhados e tinha encontrado Deus. Vivia na pior 

parte da cidade, e lugares como o McDonalds eram meus 

lugares favoritos para ver milagres.  

Eu não era um cristão com mais caráter ou disciplina que 

muitos outros. Não estava experimentando estas coisas porque 

era um cristão melhor ou porque tinha um dom espiritual. Uma 

vida de milagres é a vida normal para discípulos de Jesus. Essa 

vida começou para mim quando eu entendi melhor o que 

significa que Jesus veio num corpo humano e rejeitei as 

mentiras do Espírito Anticristo. Esse é o assunto deste livro.  

Nos anos seguintes, mais e mais pessoas normais como eu 

começaram a ministrar cura e milagres nas ruas e na vida 

diária. Agora há uma revolução de pessoas normais 

ministrando no poder de Deus.  

Nas últimas décadas tivemos grandes movimentos de 

curas e milagres na igreja. A diferença desta revolução que 

está acontecendo agora é que ela não enfatiza a fé da pessoa 

que está recebendo, mas a fé do ministro. Até céticos e pessoas 

que zombam são curadas pela bondade de Deus.  

Vamos ver as histórias de como algumas destas pessoas 

começaram a ministrar na vida diária com o poder sobrenatural 

de Deus. Esta é apenas uma pequena amostra. Existem 

centenas de histórias assim.  
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Todd   
Todd White foi um ateu, viciado em drogas por vinte e dois 

anos. Só trazia problemas para todas as pessoas na vida dele. 

Ele estava a ponto de se matar quando conheceu o Dan Mohler. 

Logo depois parou de usar drogas e começou a orar por 

pessoas em supermercados e na rua. Depois de alguns meses 

orando por centenas de pessoas na vida diária sem ver nada 

acontecer, os milagres começaram a acontecer.  

Todd começou a andar, às vezes, com pessoas que 

filmavam esses milagres. Um dos vídeos dele mostra um 

homem cético que estava cego de um olho. Todd ministrou a 

ele e o olho cego abriu! Os vídeos de Todd no YouTube 

inspiraram muitas outras pessoas a ministrar a cura na vida 

diária.   

  

Shawn  
Meu amigo Shawn foi viciado em drogas e pornografia 

durante os primeiros trinta anos de sua vida cristã. Os outros 

cristãos não sabiam que ele estava se afogando em 

condenação, e sentia que Deus não podia ama-lo.  

Um dia ele teve uma revelação de que Deus ainda o 

amava, e começou a entender que a justiça é um dom gratuito 

que recebemos de Deus antes que mudemos tudo em nossa 

vida. Ele viu como Todd ministrava às pessoas e começou a 

imitá-lo. Ainda estava lutando para deixar os vícios 

completamente e muitas pessoas na rua zombavam dele. Mas 

ele continuou a orar e dizer para si mesmo: “Eu sou justo pelo 

que Jesus fez por mim,” ainda quando sentia que estava 

mentindo para si mesmo.  

Agora ele está livre das drogas e da pornografia, e ele não 

sente a menor vontade de voltar atrás! Shawn é enfermeiro e 

ora por mais ou menos quinhentas pessoas por semana. Ele ora 

por pessoas no trabalho, na rua, em restaurantes e no celular. 

Pessoas estão sendo curadas de câncer e muitos outros 

problemas. Vemos os testemunhos dele quase todo dia. 

Recentemente, ele orou através videochamada por uma 

menina pequena que estava gritando, paralisada. Agora ela 
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está movendo os braços e as pernas e já consegue ir ao 

banheiro.  

  

Stuart  
Meu amigo Stuart foi criado na igreja. Ele conhecia regras, 

mas não conhecia o amor de Deus. Tentava viver uma vida 

moral, mas não tinha um relacionamento íntimo com Deus.  

Quando Stuart chegou aos vinte e sete anos, ele era 

suicida, sofria de bulimia e tomava remédio para depressão 

severa. Ele era tão paranoico que não podia andar sozinho por 

medo de ser assassinado, e sentia dores da cabeça aos pés.  

Desesperado, ele clamou: “Deus, se você é real, preciso 

de você agora.” Deus falou: “Stuart, eu te amo,” e ele sentiu 

o amor de Deus de uma forma tangível como nunca tinha 

experimentado antes. Os sintomas, incluindo a bulimia, a dor 

física e os ataques de pânico, sumiram.  

Agora o Stuart leva grupos para ministrar a cura nos 

hospitais na África do Sul, onde ele mora. Ele tem um monte 

de testemunhos, incluindo cura de cânceres, AIDS e doenças 

mentais e psicológicas.  

  

Kevin  
Meu amigo Kevin era um ancião da igreja. Quando seu filho 

de oito anos morreu com câncer no cérebro, as pessoas da 

igreja disseram que Deus levou o menino. A filha dele 

perguntou: “Pai, vou ser a próxima que Deus vai levar?”  

Quando ouviu isso, Kevin pensou: “Deus não pode ser 

assim!” Ele começou a ler tudo que encontrava sobre o 

ministério da cura. Ele até tinha os livros na estante, mas nunca 

tinha lido eles!  

Passou muitas horas estudando e concluiu que foi o diabo 

que levou o filho dele, Deus não tinha nada a ver com isso e 

seu filho não precisava morrer. Entender que essa morte não 

foi algo que Deus fez, ajudou muito ele a lidar com a tristeza 

após a morte do filho.  

Kevin estava com raiva dos líderes da igreja que disseram 

que Deus tinha levado seu filho. Queria brigar com eles, mas 
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um amigo avisou: “Em vez de brigar, comece a pôr em pratica 

o que você aprendeu.”  

Havia uma associação de surdos embaixo do escritório do 

Kevin, com sete surdos e mudos. Ele foi e orou por todos eles. 

Quando orou pelas primeiras duas pessoas, ele não viu nada 

acontecer.  

Ele começou a orar pela terceira pessoa, pedindo que Deus 

curasse os ouvidos dela. Nada estava acontecendo e ele 

pensou: “O que estou fazendo?” Mudou o jeito de orar e 

começou a ordenar agressivamente que os ouvidos abrissem. 

A terceira pessoa caiu no chão. Quando levantou, estava 

ouvindo! Ele voltou para ministrar de novo, e até o fim da 

semana todos, menos um dos sete surdos, estavam ouvindo.  

Kevin começou a ver pessoas curadas de vários 

problemas, mas por um tempo não viu ninguém curado de 

câncer. Algum tempo depois teve a oportunidade de ministrar 

a uma menina com câncer de cérebro — a mesma doença que 

tinha matado seu filho. Ela tinha perdido a visão, não andava 

nem falava mais, e os médicos a tinham desenganado.  

Nada visível aconteceu no momento. Depois de um 

tempo, ele recebeu um telefonema. A menina voltou ao 

médico e não encontraram mais o tumor! A visão voltou, tudo 

o que ela tinha perdido voltou, e ela estava bem!  

  

Regan  
Regan foi diagnosticado com epilepsia quando tinha seis anos. 

Ele viveu a vida do jeito dele e ficou viciado em cocaína e 

álcool. Passou pelos Narcóticos Anônimos e vários 

psicólogos, mas o vício só piorou. Então ele pediu a ajuda de 

Deus e começou a ter encontros com o Espírito Santo. Na 

medida em que recebia o amor de Deus, os vícios foram 

desaparecendo.  

Regan começou a ir para hospitais e ministrar aos 

enfermos. Muitas pessoas estavam sendo curadas no hospital, 

mas ele ainda estava tomando pílulas três vezes ao dia para a 

epilepsia. Sofria muitos ataques epiléticos. Às vezes caía da 
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cama, batia a cabeça, ficava inconsciente e não reconhecia 

quem estava com ele.  

Regan sabia que Deus tinha a cura para ele, porque viu 

muitas pessoas curadas quando ministrava no hospital. Pediu 

que os amigos ministrassem sobre ele. Um dia Deus falou: “Se 

você acredita que está curado, você precisa ser testado.”  

Ele foi ao mesmo hospital onde sempre se consultava e 

falou: “Deus me curou e vocês precisam me testar para a 

epilepsia.” Fizeram testes por meia hora. Tudo normal. Os 

ataques epiléticos que ele sofreu durante toda a vida acabaram. 

E ele tem os relatórios dos médicos até hoje como prova!  

  

Rosie  
A filha da Rosie, Alea, pegou coqueluche antes do primeiro 

aniversário, e poucos meses depois, pneumonia. Cada vez que 

ela melhorava, pegava outra doença respiratória. Ela não 

estava ganhando o peso que devia porque era difícil comer já 

que não podia respirar.  

A vida ficou mais difícil. Era muito estresse com as 

consultas médicas e noites sem dormir. Ela parou de fazer 

muitas atividades sociais porque os outros pais levavam 

crianças doentes e o sistema imunológico da filha estava 

comprometido. Tentou de tudo, tanto remédios modernos 

quanto tradicionais, mas nada adiantou. A menina já estava 

doente há três anos. 

Quando Rosie perdeu o iPad e estava baixando o conteúdo 

de novo, encontrou um podcast com testemunhos de pessoas 

normais ministrando a cura na vida diária. Alguém falou que 

quando ministramos aos enfermos, estamos sentados com 

Jesus em lugares celestiais. Não estamos implorando a Deus e 

não temos falta de nada, mas estamos com Jesus distribuindo 

as riquezas do céu.  

No dia seguinte, a Rosie estava falando com a vizinha 

enquanto as crianças brincavam. De repente ela viu que a 

vizinha tinha aparelhos nos ouvidos e falou: “Deus pode curar 

isso. Posso orar por você?” Quando a mulher aceitou, Rosie 

tocou as orelhas dela e falou: “Em nome de Jesus, sê curada.”  



Esmagando o Espírito Anticristo 

8 

No dia seguinte, a vizinha mandou um SMS dizendo que 

tinha tirado os aparelhos e estava ouvindo. Rosie deu um grito 

de glória e agradeceu a Deus!  

Rosie começou a ministrar às pessoas em todo lugar 

possível. Pessoas foram curadas de inflamação do túnel do 

carpo, alergias à comida, dor de garganta e joelhos, e outros 

problemas. Rosie amava ver a surpresa na face das pessoas 

quando eram curadas, e começou a falar de Jesus e do reino de 

Deus.  

Em setembro, Alea ficou doente de novo. Rosie orou por 

ela, mas ela piorou. Ficou tão desanimada que parou de 

ministrar às pessoas.  

Amigos a encorajaram e ela começou a ministrar de novo 

— no supermercado, quando estava passeando e em todo 

lugar. A filha estava muito doente. Mas Rosie estava vendo 

milagres na vida diária. Continuou assim por dois anos.  

Rosie estava esperando que a filha melhorasse, mas a 

menina piorou. Quando foram ao pediatra, ele falou que Alea 

tinha que receber esteroides diariamente pelas próximas sete 

semanas, e visitar o médico com mais frequência. Mas Deus 

lhe deu uma paz sobrenatural.  

E agora Alea é a pessoa mais saudável na família! A vida 

ficou normal após três anos de doença!  

  

Ashley  
Quando Ashley era criança, ela imaginava ter o superpoder de 

cura. Ela foi criada na igreja, mas não sabia do poder que 

temos quando estamos unidos a Cristo.  

Quando tinha 23 anos, Ashley conheceu Shalia e notou 

algo diferente nela. Ashley não sabia o que era essa coisa 

diferente, mas ela queria essa coisa.  

Ashley descobriu que a amiga e o marido dela pregavam 

o evangelho e ministravam a cura. Ashley tinha uma dor no 

ombro, mas quando Shalia orou, a dor desapareceu! Ashley 

fez muitas perguntas, e Shalia falou sobre a autoridade, o 

poder e a nova identidade que temos em Cristo.  
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Ashley começou a praticar o que estava aprendendo. Um 

dia  estava andando no parque com uma amiga e ouviu: 

“chapéu vermelho e dor nas costas.” Encontraram um grupo 

de jovens, e um menino estava usando um chapéu vermelho. 

Ashley aproximou-se dele e perguntou: “você está com dor 

nas costas?” Ele estava. Oraram e a dor sumiu!  

Uma amiga antiga dela da escola sofreu um acidente e os 

médicos disseram que talvez ela nunca mais andasse 

novamente. Quando ouviu a notícia, Ashley orou com ela no 

telefone. Nada parecia acontecer no momento, mas poucos 

dias depois, a amiga telefonou para dizer que as pernas 

estavam boas enfim.  

O filho da Ashley, Chase, nasceu com 26 semanas apenas. 

Ele estava azul e não estava respirando. O médico ia escrever 

o relatório da morte, mas Ashley sentiu a paz de Deus. Falou 

ao médico que tudo ia ficar bem.  

A amiga Shalia foi visitá-los e começou a orar por Chase. 

A cor parecia estar voltando ao corpo do bebê ! Ashley 

também estava orando em línguas deitada na cama. Depois de 

vinte minutos, o corpo do bebê tremeu e a vida voltou. A 

notícia se espalhou no hospital que um bebê foi ressuscitado.  

Agora, Ashley passa a maioria do tempo em casa com as 

crianças. Ela ora por pessoas na mídia social e em lugares 

como o supermercado e o parque.  

Estou orando, de acordo com o propósito de Deus, para 

esta revolução se espalhar por todo o Brasil. Espero ver uma 

manifestação maravilhosa de Jesus através de milhares de 

crentes no Brasil.  

 

A Comissão Para Cada Discípulo De Jesus  

Do mesmo jeito que Deus enviou a Jesus, ele nos envia. Nós 

temos o mesmo Espírito Santo que Jesus tinha para poder fazer 

as mesmas obras que Ele fazia.  

 

João 20:21-22 (ARC) Disse-lhes, pois, Jesus outra vez: Paz 

seja convosco! Assim como o Pai me enviou, também eu vos 
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envio a vós. E, havendo dito isso, assoprou sobre eles e disse-

lhes: Recebei o Espírito Santo.  

 

Se a nossa comissão fosse possível com habilidade humana, 

não precisaríamos receber o Espírito Santo para fazê-lo. Jesus 

deu ordens específicas aos 12 discípulos, e depois a 72 outros:  

 

Mateus 10:7-8 (ARC) e, indo, pregai, dizendo: É chegado o 

Reino dos céus. Curai os enfermos, limpai os leprosos, 

ressuscitai os mortos, expulsai os demônios; de graça 

recebestes, de graça dai...  

 

Mas será que essas ordens foram somente para aqueles 

discípulos, naquela época? Não. Veja o que Jesus disse antes 

de subir ao Pai:  

 

Mateus 28:18-20 (ARC) E, chegando-se Jesus, falou-lhes, 

dizendo: É-me dado todo o poder no céu e na terra. Portanto, 

ide, ensinai a todas as nações, batizando-as em nome do Pai, 

e do Filho, e do Espírito Santo; ensinando-as a guardar todas 

as coisas que eu vos tenho mandado.  

 

Marcos 16:17-18 (ARC) E estes sinais seguirão aos que 

crerem: em meu nome, expulsarão demônios; falarão novas 

línguas; pegarão nas serpentes; e, se beberem alguma coisa 

mortífera, não lhes fará dano algum; e imporão as mãos sobre 

os enfermos e os curarão.  

 

Jesus ordenou seus discípulos a ensinarem todos os discípulos 

futuros a fazer tudo que Jesus tinha mandado eles fazerem. Os 

sinais que Jesus fazia eram para todos os crentes fazerem. 

Jesus não disse “Estes sinais seguirão aos que tiverem um dom 

espiritual.”  

O ensinamento sobre dons espirituais em 1 Coríntios 12 e 

14 com frequência é usado como uma desculpa para não 

obedecer à comissão de Jesus. Pensamos: “esse não é meu 

dom espiritual.”  
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No entanto, a escrita de Paulo foi baseada no ensinamento 

de Jesus. Se entendermos corretamente, não pensaremos que o 

ensinamento de Paulo contradiz Jesus.  

Eu examinei a escrita de Paulo sobre os dons espirituais 

mais detalhadamente em um dos meus livros em inglês. 

Contudo, aqui é suficiente lembrar que os ensinamentos de 

Jesus são o fundamento. 1 Coríntios foi escrita para um 

contexto específico, para uma igreja que precisava de “leite, e 

não de carne.”2  

Os capítulos 12 e 14 de 1 Coríntios são instruções para 

dizer como conduzir o culto, e não contradizem as palavras de 

Jesus dizendo que todos que acreditassem Nele fariam as 

mesmas obras que Ele fez. O que Deus fez através de Jesus, 

Ele quer fazer através de você.  

 

Ama A Correção! 

Nas páginas seguintes, nós vamos examinar várias ideias e 

ditados que ouvimos com frequência nas igrejas. Elas parecem 

bem espirituais, mas estão impedindo a igreja de fazer as obras 

que Jesus fez. A promessa de Jesus é clara:  

  

João 14:12 (ARC) Na verdade, na verdade vos digo que 

aquele que crê em mim também fará as obras que eu faço e as 

fará maiores do que estas, porque eu vou para meu Pai.  

 

Queremos ver uma manifestação maior da glória de Deus? 

Queremos ver milagres e transformação das culturas através 

do evangelho? Deus não está esperando para se mover. Jesus 

não disse que o Pai no céu faria as mesmas obras. Ele disse 

que nós faríamos as mesmas obras e maiores. Esta palavra 

“obras” no contexto significa obras sobrenaturais.  

Se não estamos atualmente fazendo as coisas que Jesus 

disse que faríamos, precisamos crescer. Há alguma coisa que 

ainda precisamos entender. E precisamos de correção e 

orientação.  

 
2 1 Coríntios 3:2 
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Uma vez eu fiquei perdido em São Petersburgo, na Rússia. 

É uma cidade de sete milhões de pessoas. Fiquei 

perambulando por quatro horas, procurando por uma certa 

igreja. Naquele momento, eu teria gostado de um pouco de 

correção e orientação! Mas imagine se eu ficasse ofendido 

com um pouco de ajuda. “Quem é você para dizer que estou 

errado, ou o que eu devo fazer?”  

Como lemos no primeiro capítulo, eu estava muito 

frustrado porque queria avivamento e queria experimentar as 

promessas de poder que eu li na Bíblia. Eu tinha poucos 

resultados diante dos meus esforços. Eu precisava de correção 

e orientação! Um pastor, uma vez, ficou explicando por quase 

duas horas porque eu estava errado numa coisa que eu cri 

durante a maior parte da minha vida. As palavras dele foram 

para mim como água para um homem no deserto. Recebi a 

correção com alegria! E comecei uma vida de milagres.  

Quando outros crentes veem os milagres que acontecem 

quando oro pelas pessoas, com frequência falam que eu tenho 

o “dom de cura.” Estes milagres não acontecem na minha vida 

por causa de um “dom.” Acontecem porque tenho uma 

maneira muito diferente de pensar.  

É por isso que não posso cantar várias canções cristãs, ou 

às vezes mudo as palavras. Essas canções fizeram parte da 

cultura popular cristã, mas as letras trabalham contra a unção 

e contra o poder do evangelho. Às vezes quando eu falo numa 

igreja, estou contradizendo diretamente o que outra pessoa 

acabou de dizer. Mesmo assim, eu peço sabedoria a Deus para 

saber como falar.  

Isso não é confortável, mas as Escrituras dizem que 

devemos provar o que é falado na igreja. A correção não 

precisa ser uma coisa pesada. Para pessoas que realmente 

querem aprender e sair da frustração, a correção é um alívio, 

uma benção e motivo de alegria.  

  

Provérbios 9:8-10 (ARC) Não repreendas o escarnecedor, 

para que te não aborreça; repreende o sábio, e amar-te-á. Dá 

instrução ao sábio, e ele se fará mais sábio; ensina ao justo, 

e ele crescerá em entendimento.  
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Provérbios 10:17 (ARC) O caminho para a vida é daquele que 

guarda a correção, mas o que abandona a repreensão erra.  

  

Provérbios 12:1 (ARC) O que ama a correção ama o 

conhecimento, mas o que aborrece a repreensão é um bruto.  

  

Meu primeiro emprego foi entregar jornais. Um dia, vi na 

primeira página do jornal: “Idoso fica perdido e perambula 

por vinte e sete estados.”3 Ele saiu de carro com a esposa para 

ir ao supermercado e ficou perdido. Ela queria parar e pedir 

informação, mas o marido tinha vergonha de pedir ajuda. Ele 

disse, “Nós vamos encontrar o lugar.” Ele passou por vinte e 

sete estados antes de finalmente pedir ajuda num posto de 

combustível.  

Algumas coisas neste livro têm potencial para ofender e 

provocar raiva. Eu não gosto de ficar brigando sobre doutrinas, 

e não estou escrevendo porque quero ofender as pessoas ou 

provocar contenda.  

Estou escrevendo para pessoas que estão querendo a 

correção tanto quanto eu queria naquele dia em que me perdi 

em São Petersburgo e não tinha a menor noção sobre onde 

estava. Estou escrevendo para pessoas que querem conhecer a 

glória de Jesus e estão cansadas de ouvir falar sobre 

avivamentos e milagres em outros lugares e outras épocas, mas 

nunca veem estas coisas acontecendo aqui e agora!  

Estou escrevendo porque quero ver uma manifestação 

maior de Jesus através da sua igreja. Quando pensei em 

escrever este livro, senti algo fisicamente que parecia a mão 

de Deus tocando a minha cabeça, e comecei a chorar com a 

visão do que Deus quer fazer na Sua igreja no Brasil. É por 

isso que estou escrevendo.  

 

 
3 Tentei encontrar o artigo online, mas isso foi 20 anos atrás. Não tenho 

certeza se foram exatamente 27 estados, mas foi mais da metade dos 

Estados Unidos.  
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Uma Advertência 

Vocês lembram-se do meu amigo Kevin? Ele estava com tanta 

raiva da igreja porque disseram que era Deus que levou o filho 

dele! Ele queria brigar com os anciãos da igreja, mas um amigo 

sábio avisou: “Não brigue com a igreja. Comece a pôr em 

prática o que você aprendeu.”  

Algumas pessoas quando recebem estes ensinamentos ou 

veem milagres pela primeira vez, ficam muito chateadas com 

a igreja. Querem voltar e brigar com todo o mundo! Entendo 

o porquê. Depois que minha mentalidade mudou, com 

frequência eu vi mais milagres e manifestação da gloria de 

Deus num dia só do que tinha visto em todos os anos na igreja 

antes.  

Mas não podemos ficar com raiva das pessoas pelo que 

não sabem. Todos nós estamos crescendo em entendimento. 

Há um jeito diferente de pensar que está por trás desta 

revolução de crentes fazendo as obras de Jesus na vida diária. 

Precisamos carregar esta revelação com humildade e 

sinceridade.  

O apóstolo Paulo sempre orava com gratidão pelas igrejas. 

É muito importante que nós tenhamos essa mesma atitude.  

  

1 Tessalonicenses 1:2 (ARC) Sempre damos graças a Deus 

por vós todos, fazendo menção de vós em nossas orações.  

  

Efésios 1:16 (ARC) Não cesso de dar graças a Deus por vós, 

lembrando-me de vós nas minhas orações.  

  

O Espírito Santo sempre está trabalhando em todo lugar. 

Quando podemos ver o que Deus está fazendo num lugar e 

agradecemos-lhe por isso, estamos agindo em parceria com 

Deus e a obra dele aumenta.  

Quando percebemos que há coisas que precisam mudar, é 

para nos ajudar a crescer. Não é para tomar uma atitude crítica 

contra a igreja. É especialmente neste momento que devemos 

agradecer a Deus pela igreja, como Jesus abençoou a Pedro 
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pela revelação que ele recebeu do Pai, pouco antes de chamá-

lo de “Satanás.”  

Eu sempre estou pedindo sabedoria a Deus para saber 

como e quando falar. Às vezes, as pessoas não estão prontas 

para ouvir. Jesus mesmo disse isso para os seus discípulos:  

  

João 16:12 (ARC) Ainda tenho muito que vos dizer, mas vós 

não o podeis suportar agora.  

  

Se as pessoas não estão prontas para ouvir, não fique brigando 

com elas. Comece a pôr em pratica o que você aprendeu e peça 

a Deus sabedoria para saber como você pode começar a 

apresentar uma mentalidade diferente.  

Normalmente, se você tentar apresentar tudo de uma vez, 

será demais para as pessoas receberem. Mas se você apresentar 

uma mentalidade diferente pouco a pouco, as pessoas 

começarão a adquirir uma forma diferente de pensar.  

Se realmente vamos “pôr à prova tudo que é dito” como 

a Bíblia nos ensina, às vezes vamos acabar contradizendo 

diretamente o que outra pessoa acabou de dizer. Mas podemos 

pedir a Deus sabedoria para saber como fazer isso. Também 

devemos nos esforçar para destacar a obra do Espírito Santo 

em todo lugar, para sempre ter a atitude de agradecimento a 

Deus pela igreja.  

Agora vamos examinar o que a Bíblia diz sobre o Espírito 

Anticristo e como isso está relacionado com a encarnação e a 

unção. Vamos desvendar as mentiras principais desse espírito 

que invadiram a cultura cristã. 

.





 

 

 

 

 

3. A Encarnação, a Unção, e o Espírito 

Anticristo 
O que a Bíblia Ensina Sobre o Espírito 

Anticristo?  

A maioria das coisas que ouvia sobre o “Anticristo” quando 

era jovem, eram baseadas mais na especulação e estórias 

inventadas do que no ensinamento da Bíblia. Através da 

história, o Papa, Bill Gates, vários presidentes dos Estados 

Unidos e centenas de outras pessoas foram acusadas de ser o 

“Anticristo.” É uma surpresa para muitas pessoas saber que a 

palavra “Anticristo” nem aparece no livro de Apocalipse ou 

nenhum outro livro profético na Bíblia. Somente aparece em 

quatro versos da Bíblia, na primeira e segunda epístola de 

João.  

  

1 João 2:18-23 (ARC) Filhinhos, é já a última hora; e, como 

ouvistes que vem o “Anticristo,” também agora muitos se têm 

feito anticristos; por onde conhecemos que é já a última hora.  

Saíram de nós, mas não eram de nós; porque, se fossem 

de nós, ficariam conosco; mas isto é para que se manifestasse 

que não são todos de nós. E vós tendes a unção do Santo e 

sabeis tudo. Não vos escrevi porque não soubésseis a verdade, 

mas porque a sabeis, e porque nenhuma mentira vem da 

verdade.  

Quem é o mentiroso, senão aquele que nega que Jesus é o 

Cristo? É o anticristo esse mesmo que nega o Pai e o Filho. 

Qualquer que nega o Filho também não tem o Pai; e aquele 

que confessa o Filho tem também o Pai.  

   

João disse que havia muitos anticristos no tempo dele. Ele não 

disse nada sobre um líder malvado que ia conquistar o mundo. 

Todo que nega que Jesus é o Cristo, é um anticristo.  
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A palavra “Cristo” significa literalmente “Ungido.” Os 

crentes começaram a ser chamados de “Cristãos” porque 

pareciam com Cristo, o ungido de Deus.  

Andar na unção é o estado natural do cristão. Se a nossa 

experiência for menos do que isso, deve estar claro que 

precisamos de correção.  

A palavra “anticristo” significa “contra a unção.” A 

influência de um espírito anticristo impede a igreja de fazer o 

que é natural para os cristãos, ou seja, manifestar a Jesus. Os 

testemunhos que destacamos são de crentes normais fazendo 

o que deve ser normal para todo crente. Se não estamos 

fazendo as mesmas obras que Jesus fez, com certeza fomos 

influenciados pelas mentiras de um espírito anticristo.  

Veja como João faz um contraste entre o espírito anticristo 

e o cristão, dizendo: “vós tendes a unção do Santo e sabeis 

tudo.” O que é a unção? É o Espírito de Deus no homem, 

capacitando-nos a fazer a vontade de Deus.  

Vamos ver como o espírito anticristo se opõe à unção e à 

manifestação de Jesus através da igreja:  

  

1 João 4:1-6 (ARC) Amados, não creiais em todo espírito, mas 

provai se os espíritos são de Deus, porque já muitos falsos 

profetas se têm levantado no mundo. Nisto conhecereis o 

Espírito de Deus: todo espírito que confessa que Jesus Cristo 

veio em carne é de Deus; e todo espírito que não confessa que 

Jesus Cristo veio em carne não é de Deus; mas este é o 

espírito do anticristo, do qual já ouvistes que há de vir, e eis 

que está já no mundo. Filhinhos, sois de Deus e já os tendes 

vencido, porque maior é o que está em vós do que o que está 

no mundo. Do mundo são; por isso, falam do mundo, e o 

mundo os ouve. Nós somos de Deus; aquele que conhece a 

Deus ouve-nos; aquele que não é de Deus não nos ouve. Nisto 

conhecemos nós o espírito da verdade e o espírito do erro.  

  

1 João 1:7 (ARC) Porque já muitos enganadores entraram no 

mundo, os quais não confessam que Jesus Cristo veio em 

carne. Este tal é o enganador e o anticristo.  
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João nos diz como podemos testar os espíritos. Todo espírito 

que confessa que Jesus veio em carne é de Deus, e todo espírito 

que não confessa que Jesus veio em carne não é de Deus, mas 

é anticristo. “Jesus veio em carne” significa que Jesus, sendo 

Deus, veio num corpo físico, humano.  

A palavra “encarnação” refere-se a esta verdade 

fundamental, que Jesus veio em corpo humano. Embora eu 

esteja tentando usar as palavras mais simples possíveis neste 

livro, vou usar esta palavra “encarnação” várias vezes, 

porque é a única palavra que comunica a verdade : que Jesus 

veio em um corpo humano.  

A morte, ressurreição e encarnação de Jesus são 

ensinamentos fundamentais da fé cristã. A encarnação é a base 

para o cristão poder andar na unção. O espírito anticristo opõe-

se à unção com suas mentiras que negam que Jesus veio num 

corpo humano.  

Toda verdade, de alguma maneira, está relacionada com o 

fato de que Jesus veio em corpo humano. Quando entendemos 

porque Jesus tinha que vir como humano e entendemos o que 

esse fato significa para nós, podemos testar qualquer espírito 

para saber se é de Deus ou não.  

Jesus disse em João 14:12 que manifestar o Espírito de 

Cristo com poder e milagres é normal para toda pessoa que 

acredita nele. Onde o corpo de Cristo, o Ungido, a igreja, não 

está fazendo o que Jesus fez, podemos ter certeza que existe a 

influência de um espírito anticristo.  

Observe que João disse que já vencemos todos os 

anticristos, porque Cristo, o Ungido, vive em nós. Isto é 

completamente contrário à ideia de que um "Anticristo" irá 

vencer os cristãos para dominar o mundo.  

Não precisamos vencer o espírito anticristo. Já somos mais 

que vencedores4 porque estamos em Jesus e Jesus está em nós. 

Simplesmente precisamos reconhecer e rejeitar as mentiras do 

espírito anticristo para participar da vitória de Jesus. Quando 

rejeitamos essas mentiras, o resultado é a operação de 

milagres.  

 
4 Romanos 8:37  
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Cristãos que Amam a Deus Podem Ser 

Influenciados pelo Espírito Anticristo? 

Em Mateus capitulo 16, Jesus tinha acabado de reconhecer que 

Pedro recebeu uma grande revelação de Deus. Ele disse: 

“Bem-aventurado és tu, Simão Barjonas, porque não foi carne 

e sangue quem te revelou, mas meu Pai, que está nos céus.”5 

Pouco depois, Jesus disse para Pedro, “Para trás de mim, 

Satanás!”67  

Quando eu chamo certas crenças e certos ditados de 

“anticristos,” não estou chamando tais pessoas de 

“anticristos.” Eu posso reconhecer que uma pessoa tem uma 

revelação ou dom de Deus que beneficia muito a igreja, mas 

certa coisa que está dizendo tem fonte na mentira de um 

espírito anticristo.  

A Bíblia diz “ponham à prova tudo que é dito, e fiquem 

com o que é bom.”7 Como Pedro fez, é possível para uma 

pessoa estar falando uma revelação de Deus, e pouco depois 

ficar falando palavras que vêm de Satanás. Acho que a maioria 

de nós já fez isso alguma vez. Se não fosse assim, a Bíblia não 

teria que nos dizer para testar o que as pessoas dizem na igreja.  

“Anticristo” parece uma palavra muito forte. Estou 

usando este termo como a Bíblia usa, e não para fazer 

sensacionalismo. A Bíblia fala de pessoas que são anticristos 

e ensinamentos ou espíritos que são anticristos. Neste livro, 

não estamos falando principalmente de pessoas que são 

anticristos. Falamos de como crentes que são salvos e amam a 

Deus podem ser influenciados e impedidos pelas mentiras do 

espírito anticristo. Essas mentiras parecem boas e religiosas, 

mas agem contra o propósito de Deus.  

Com frequência eu ouço um espírito anticristo falando 

através de pessoas boas e sinceras, pessoas que amam a Deus, 

na igreja. Que o nosso desejo de experimentar tudo que Deus 

 
5 Matteus 16:17 (ARC)  
6 Matteus 16:23 (ARC)  
7 Tessalonicenses 5:21 (NVT)  
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tem para nós seja muito maior do que qualquer orgulho que 

nos impede de admitir quando erramos! Um espírito anticristo 

ainda tenta me influenciar, às vezes, e sempre preciso 

reconhecer e rejeitar as mentiras deste espírito.  

 

Vacinados Contra o Evangelho 

Uma vacina é uma forma enfraquecida de um virus. É 

projetada para nos tornar resistentes ao virus real. Satanás, o 

pai da mentira, trabalha para nos oferecer uma forma 

enfraquecida do evangelho para nos tornar resistentes ao seu 

poder. Às vezes penso que a pior forma de incredulidade é 

dizer que acreditamos em algo, mas agir como se não fosse 

verdade.  

  

Romanos 1:16 (ARC) Porque não me envergonho do 

evangelho de Cristo, pois é o poder de Deus para salvação de 

todo aquele que crê...  

  

1 Pedro 1:8-9 (ARC) ...vos alegrais com gozo inefável e 

glorioso, alcançando o fim da vossa fé, a salvação da alma.  

  

Um estudo bíblico da palavra "salvação" revela que essa 

palavra significa muito mais do que somente ir ao céu depois 

de morrer. "Salvação" nas Escrituras também inclui cura, 

libertação, e a manifestação na terra de toda a realidade 

celestial. 

Se está faltando a manifestação do céu através do poder de 

Deus na igreja, ao ponto de produzir uma alegria indescritível, 

podemos ter certeza que a igreja foi vacinada contra o 

evangelho.  

Se o que acreditamos produz uma atitude de desamparo ao 

invés de poder, isso não é o evangelho. Se o que acreditamos 

produz depressão em vez de alegria indescritível, não é o 

evangelho.  

Alguns dos pontos principais do evangelho são que Jesus 

veio como homem, morreu pelos nossos pecados e ressuscitou. 

Se acreditamos em Jesus, o Espírito de Deus agora vive em 
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nós. Se acreditamos em Jesus, morremos para o pecado com 

Cristo e ressuscitamos com Ele como uma nova criação. 

Podemos dizer que Jesus morreu e ressuscitou, mas agir e 

falar como se realmente não fosse a verdade. Se agimos e 

falamos como pessoas que ainda estão vivos para o pecado, 

estamos negando a nossa morte para o pecado com Jesus. Se 

agimos e falamos como pessoas desamparadas, sem 

autoridade, estamos negando a nossa ressurreição com Jesus.  

Podemos dizer que Jesus veio num corpo humano, mas 

agir como se não isso fosse verdade. É assim que crentes são 

influenciados pelo espírito anticristo. Não são anticristos, mas 

estão acreditando na mentira do espírito anticristo ao invés de 

acreditar na verdade que a unção nos ensina.  

Se este for o caso, fomos vacinados contra o evangelho. 

Se concordarmos mentalmente com as verdades do evangelho, 

mas negarmos o que elas implicam, temos a mente dúbia.  

  

Tiago 1:8 (ARC) ...porque o que duvida é semelhante à onda 

do mar, que é levada pelo vento e lançada de uma para outra 

parte. Não pense tal homem que receberá do Senhor alguma 

coisa. O homem de coração dobre é inconstante em todos os 

seus caminhos.  

  

Eu vivi muitos anos de frustração por causa desta duplicidade 

mental. Mas quando comecei a reconhecer a mentira e agir de 

acordo com a verdade de que agora eu sou realmente justo, e 

de que o Espírito de Deus vive em mim, o resultado foi poder.  

Eu ainda reconheço, às vezes, quando tenho a mente 

dupla. É bom reconhecer isso, porque quando nos 

arrependemos, o resultado é o poder de Deus operando e nos 

levando à alegria. Muitas vezes, o resultado é milagres.  

Freqüentemente ouço cristãos profetizando "Você será 

curado." No entanto, eles não têm coragem de ordenar que a 

doença ou a dor vá em nome de Jesus e depois pedir que a 

pessoa teste a condição. Agora. Eu ouço profecias como "As 

pessoas vão sair de cadeiras de rodas nesta igreja." Mesmo 

assim, se uma pessoa vem para a igreja em uma cadeira de 

rodas, não vejo ninguém impondo as mãos sobre ela. Palavras 
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como essas sem ação revelam incredulidade e duplicidade. 

Tais palavras sem ação inoculam as pessoas contra a fé real. 

Eles criam o pior tipo de incredulidade religiosa. As pessoas 

dizem "Oh, eu acredito em milagres," mas não têm nenhuma 

expectativa e ficariam chocadas se vissem Deus fazer algo. Se 

nossas ações não correspondem às nossas palavras, devemos 

reconhecer o nosso erro e nos arrepender. 

Meu desejo de experimentar a glória de Deus é muito 

maior do que qualquer orgulho que me impediria de admitir 

que eu estava errado. Este livro contém verdades que tiraram 

muitos cristãos da frustração, para experimentar mais do que 

eles poderiam pedir ou imaginar em Cristo. Estar cheio de toda 

a plenitude de Deus pode se tornar nossa experiência e não apenas 

uma teoria impraticável!  

  

Efésios 3:19-21 (ARC)... e conhecer o amor de Cristo, que 

excede todo entendimento, para que sejais cheios de toda a 

plenitude de Deus. Ora, àquele que é poderoso para fazer tudo 

muito mais abundantemente além daquilo que pedimos ou 

pensamos, segundo o poder que em nós opera, a esse glória 

na igreja, por Jesus Cristo, em todas as gerações, para todo o 

sempre. Amém!  





 

 

 

 

 

4. A Encarnação Revela a Santidade do 

Corpo Físico 
A Santidade do Corpo 

Muitos estudiosos acreditam que João estava refutando 

especialmente o ensinamento dos gnósticos em suas cartas. Os 

gnósticos eram um grupo herético popular no tempo da igreja 

primitiva. O livro de Colossenses também é muito específico 

em refutar os ensinamentos gnósticos.  

Os gnósticos acreditavam que espírito é santo e puro, mas 

o corpo e o mundo físico são maus e corruptos, um fardo do 

qual devemos nos libertar. Foi por causa disso que eles 

negaram que um Deus Santo pudesse vir entre nós em um 

corpo humano.  

O gnosticismo ensina que devemos ser redimidos do 

mundo material. A Bíblia ensina que Deus redime o mundo 

material. O gnosticismo ensina uma separação falsa entre 

nossos corpos e espíritos. A Bíblia ensina que seu corpo e 

espírito estão conectados e são santos, e Deus redime todo o 

ser.  

Esta é uma maneira de testarmos os espíritos para ver se 

eles são de Deus. Se um espírito ou ensinamento apresenta 

uma visão de que o mundo físico é mau ou sem importância, 

esse espírito é anticristo. Sabemos que o corpo é sagrado 

porque Jesus veio em um corpo humano.  

 

A Salvação Física 

Há duas palavras gregas que o Novo Testamento usa 

frequentemente para "salvação.” Essas palavras aplicam-se ao 

ser inteiro, e não somente ao espírito.  

Uma destas palavras é “sozo”. Ela é usada várias vezes nos 

evangelhos para falar de cura física, libertação, e até de 
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ressuscitar uma menina morta. Aqui está um exemplo: nas 

seguintes Escrituras, a palavra sublinhada é "sozo." É a mesma 

palavra em grego, mas tem traduções diferentes em nossas 

Bíblias em português.  

  

Efésios 2:8 (ARC) Porque pela graça sois salvos, por meio da 

fé; e isso não vem de vós; é dom de Deus.  

  

João 3:17 (ARC) Porque Deus enviou o seu Filho ao mundo 

não para que condenasse o mundo, mas para que o mundo 

fosse salvo por ele.  

  

Marcos 6:56 (ARC) E, onde quer que entrava, ou em cidade, 

ou em aldeias, ou no campo, apresentavam os enfermos nas 

praças e rogavam-lhe que os deixasse tocar ao menos na orla 

da sua veste, e todos os que lhe tocavam saravam.  

  

As promessas de salvação na Escritura se aplicam à cura do 

corpo físico assim como se aplicam ao perdão dos pecados e à 

regeneração espiritual. Jesus veio para salvar o humano inteiro 

- alma, corpo e espírito:  

  

Hebreus 7:25 (ARC) Portanto, pode também salvar 

perfeitamente os que por ele se chegam a Deus, vivendo 

sempre para interceder por eles.  

  

Efésios 5:23 (ARC) ...como também Cristo é o cabeça da 

igreja, sendo ele próprio o salvador do corpo.  

  

1 Tessalonicenses 5:23 (ARC) E o mesmo Deus de paz vos 

santifique em tudo; e todo o vosso espírito, e alma, e corpo 

sejam plenamente conservados irrepreensíveis para a vinda 

de nosso Senhor Jesus Cristo.  

  

Você não é somente um espírito. O seu corpo é santo e valioso 

para Deus. Jesus não veio somente espiritualmente. Ele veio 

num corpo humano, físico. Jesus não sofreu somente 

espiritualmente para redimir seu espírito. Ele sofreu 
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fisicamente para redimir seu corpo. Ele veio em carne e sofreu 

em carne.  

  

Romanos 8:3 (ARC) Porquanto, o que era impossível à lei, 

visto como estava enferma pela carne, Deus, enviando o seu 

Filho em semelhança da carne do pecado, pelo pecado 

condenou o pecado na carne.  

  

O pregador John G. Lake interpretou a frase “pecado na 

carne” como “doença.”8 A primeira vez que eu li essa 

interpretação, era uma ideia muito nova para mim. No entanto, 

faz muito sentido quando consideramos a ciência moderna.  

A neurologista Dra. Caroline Leaf diz que a pesquisa 

mostra que 87-95% das doenças são causadas, principalmente, 

por pensamentos tóxicos. Ela explica em termos técnicos e 

científicos como os pensamentos afetam o corpo através dos 

sistemas endócrino e nervoso.9  

Vários outros cientistas pesquisaram e descobriram como 

as emoções e os pensamentos afetam a liberação de 

hormônios, que por sua vez regulam todo o nosso corpo. 

Medo, ansiedade, falta de perdão e padrões negativos de 

pensamento podem prejudicar seriamente a saúde de uma 

pessoa. Eles causam inflamação, alteram a química do corpo e 

enfraquecem o sistema imunológico.  

Por outro lado, o amor e os relacionamentos saudáveis 

estão ligados a vidas mais longas, melhor saúde e maior 

capacidade de superar desafios.  

O pecado afeta o corpo físico. Às vezes, a aflição é o 

resultado de abuso de drogas e álcool, ou de uma doença 

sexualmente transmitida. Às vezes a aflição é resultado de 

medo, culpa e falta de perdão.  

 
8 Lake, John G., and Roberts Liardon. "Sin In The Flesh." John G. Lake: 

The Complete Collection of His Life Teachings. New Kensington, PA: 

Whitaker House, 2004. 592.  
9 Leaf, Caroline. Who Switched off My Brain?: Controlling Toxic 

Thoughts and Emotions. Place of Publication Not Identified: Inprov, 2009.  
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Certamente, não estou dizendo que toda doença é 

resultado do pecado da pessoa doente. Mas estou apontando 

como a falsa dicotomia entre o espírito e o corpo da pessoa não 

somente contradiz a Bíblia, mas também contradiz a ciência.  

A maioria dos cristãos concorda que o evangelho tem 

provisão para a libertação do pecado, o perdão, a paz, a 

reconciliação e a libertação da culpa. A justificação, a paz, o 

perdão e o amor afetam o corpo físico. Isso é apenas uma 

constatação natural. Mas a redenção também afeta o corpo 

físico diretamente, através do agir sobrenatural do Espírito 

Santo.  

 

13 Provas Sólidas da Bíblia que Curar É Sempre 

a Vontade de Deus 

É tão claro na Bíblia que a cura física é a vontade de Deus, 

como é claro que a libertação do pecado é a vontade de Deus. 

Às vezes não vemos algumas destas provas tão claramente em 

traduções modernas, mas uma compreensão das línguas 

originais torna isso ainda mais claro.  

Aqui há algumas das provas principais que curar é sempre 

a vontade de Deus. Isso é somente um resumo para que você 

possa estudar mais. Neste livro, focamos mais nas provas que 

estão ligadas diretamente com a encarnação.  

 

1. Quais São os Benefícios de Deus?  
O Salmo 103 manda bendizer ao Senhor e não esquecer 

nenhum dos seus benefícios. Os dois primeiros benefícios que 

a passagem nomeia são que Deus perdoa todos os nossos 

pecados e cura todas as nossas doenças. Poderia ser mais claro 

do que isso?  

  

2.Cristo nos Redimiu da Maldição da Lei  
Deuteronômio 28 dá a bênção da lei sob a Antiga Aliança por 

obediência, e a maldição da lei por desobediência. A maldição 

inclui muitas doenças especificamente e, em seguida, ela passa 

https://www.biblegateway.com/passage/?search=Deuteronomy+28&version=NIV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Deuteronomy+28&version=NIV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Deuteronomy+28&version=NIV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Deuteronomy+28&version=NIV
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a incluir “todo tipo de doença e desastre não registrados no 

livro da lei.”10 

Gálatas 3:31 diz que Jesus nos resgatou da maldição da lei, 

fazendo-se maldição por nós. A maldição da lei inclui todas as 

enfermidades e doenças imagináveis, e Jesus nos resgatou 

destes. Bem simples, não é?  

  

3. Nós Temos uma Aliança Melhor com Promessas 

Melhores  
A Antiga Aliança incluiu a cura. Vemos isso em versos como 

Êxodo 15:26, onde Deus prometeu que se os israelitas o 

obedecessem, ele não traria sobre eles nenhuma das doenças 

que trouxe sobre os egípcios.  

Na verdade, o registro das Escrituras nos diz que os 

israelitas gozaram de saúde durante todos os 40 anos no 

deserto, exceto quando eles desobedeceram a Deus. Salmo 

105:37 diz que não havia nenhuma pessoa fraca entre as suas 

tribos. No entanto, as Escrituras nos dizem que temos uma 

aliança superior com melhores promessas.11 Essa aliança não 

é baseada em nossa obediência que, muitas vezes, fica aquém, 

mas no sacrifício de Cristo.  

Moisés contemplou a glória de Deus, de modo que, 

quando ele morreu, com a idade de 120 anos, ele tinha a visão 

perfeita e era forte como um homem jovem.12 No entanto, a 

glória que Moisés contemplou empalidece em comparação 

com a glória muito maior a que temos acesso em Jesus.13  

  

4. Protótipos da Expiação de Jesus no Antigo 

Testamento Incluíram a Cura Física  
Um exemplo disto é encontrado em Números 21, onde vemos 

que os israelitas pecaram e foram mordidos por serpentes. 

Deus mandou Moisés fazer uma serpente e colocá-la em um 

 
10 Deuteronômio 28:61 
11 Hebreus 8:6 
12 Deuteronômio 34:7 
13 2 Coríntios 3:7-11 
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poste. Qualquer pessoa que tivesse sido mordida podia ser 

curada e viver se olhasse para a serpente.  

Jesus deixou claro que esta história prenunciou Sua morte. 

Em João 3:14, Jesus disse que ele seria levantado (na cruz) 

assim como Moisés levantou a serpente, para que todo aquele 

que crê Nele tenha a vida eterna.  

Outro exemplo notável é encontrado em 2 Crônicas 30, 

quando Deus curou as pessoas enquanto celebravam a Páscoa. 

A Páscoa claramente é outro protótipo de Jesus e do Seu 

sacrifício. Estes não são os únicos protótipos da expiação de 

Jesus onde vemos a cura física, mas são apenas dois exemplos.  

  

5. Jesus Considerou a Doença uma Obra do Diabo  
Vemos isso em Atos 10:38, que diz que Jesus andava curando 

a todos os que estavam sob o poder do diabo. Também vemos 

isto em Lucas 13, onde Jesus disse que uma mulher aleijada 

tinha sido “amarrada por Satanás por 18 longos anos.” 1 João 

3:8 nos diz a razão pela qual Jesus se manifestou: para destruir 

as obras do diabo.  

  

6. Jesus Considerou a Cura Física uma Prova de Sua 

Autoridade para Perdoar Pecados  
Isto é encontrado em Marcos capítulo 2. Quatro amigos de um 

homem paralisado o desceram para dentro da casa através do 

telhado para que ele chegasse até Jesus. Jesus disse-lhe: “Seus 

pecados estão perdoados.” Os fariseus ficaram zangados e 

começaram a sussurrar: “quem é este para perdoar pecados?” 

Jesus disse-lhes: “Observem, e vocês vão ver a minha 

autoridade para perdoar pecados,” e, em seguida, disse ao 

paralítico: “Pegue a sua cama e ande!” Jesus considerou a 

cura física uma demonstração de sua autoridade para perdoar 

pecados.  

Não somente isso, Jesus passou a autoridade para perdoar 

pecados aos seus discípulos. Veja João 20:23.   
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7. Jesus Ordenou que Todos os Seus Seguidores  

Curassem os Doentes e Fizessem as Mesmas Obras 

Que Ele Fez  
Como já vimos no segundo capítulo, Jesus mandou Seus 

discípulos curar os enfermos, e depois estendeu esta comissão 

para todos os discípulos futuros em Mateus 28.  

Em Marcos 16, Jesus disse que os sinais que seguiriam 

seus discípulos incluiriam: “Imporão as mãos sobre os 

enfermos, e eles vão se recuperar.” Jesus disse em João 14:12 

que aqueles que acreditaram Nele fariam as mesmas obras e 

maiores. Tudo o que Jesus ordenou que todos os seus 

discípulos fizessem é, certamente,  a vontade de Deus para nós 

hoje.  

  

8. A Cura é Parte da Natureza Imutável de Deus  
Nomes em hebraico são bastante significativos. São revelações 

do caráter. Um dos nomes de Deus, que Ele mesmo falou 

diretamente no Êxodo 15:26, é “O Senhor Que Te Cura.” A 

cura é uma parte integral da natureza de Deus. As Escrituras 

dizem repetidamente que Jesus curou porque Ele teve 

compaixão do povo (Mat. 14:14).  

Jesus curou porque era a Sua natureza fazê-lo. O principal 

motivo que a Palavra nos dá para os milagres de cura de Jesus 

não é provar a Sua divindade mas demonstrar a Sua 

compaixão. Se Jesus curava somente para provar a Sua 

divindade, porque Ele teria enviado os Seus discípulos a curar 

os doentes?  

Jesus é o mesmo ontem, hoje e para sempre.14 A natureza 

de Deus não muda.15 Jesus tem a mesma compaixão hoje que 

O motivou a curar todos os que O tocaram dois mil anos atrás. 

Ele é a cabeça e nós somos o Seu corpo, crescendo em todas 

as coisas em Jesus até chegar à “plenitude da estatura de 

Cristo.” (Efésios 4:12-16). Quando nós sentimos compaixão, 

estamos sentindo o coração de Deus e isto deve nos motivar a 

fazer as obras de Cristo.  

 
14 Hebreus 13:8 
15 Malaquias 3:6 
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9. Uma Dicotomia Falsa entre o Espiritual e o Físico É 

Herética e Não É Científica  
Como já vimos, os gnósticos negaram que Jesus veio em carne 

porque o seu sistema de crença tinha uma falsa dicotomia entre 

o corpo e o espírito. A ideia de que Jesus veio em carne era 

ofensiva para eles. Se o mundo físico era mau, um Deus Santo 

não poderia ter vindo em um corpo humano. O apóstolo João 

chamou tal ensino de “anticristo.”  

O ser humano não é apenas um espírito. O ser humano é 

um corpo, uma alma e um espírito, e Jesus veio para salvar as 

pessoas na sua integralidade. A Palavra reflete isto. Deus se 

importa com o seu corpo tanto quanto o seu espírito. Jesus se 

importa com a pessoa toda e é capaz de “salvar totalmente”16  

aqueles que vêm a Deus por meio Dele.  

Tal dicotomia falsa também não é científica. O corpo, a 

alma e o espírito afetam um ao outro intimamente. Como já 

vimos, a ciência confirma isso.  

Negar a doutrina bíblica da redenção para o corpo 

enfraquece as doutrinas bíblicas da redenção para a alma e do 

perdão dos pecados. Isso leva a um evangelho teórico que 

carece de poder. As Escrituras advertem contra a doutrina 

daqueles que têm uma forma de piedade, mas negam o seu 

poder 17  

  

10. Jesus Carregou sobre Si Mesmo as nossas Dores  

e Enfermidades, assim como Levou os nossos Pecados  
Uma tradução literal de Isaias 53 diz que Jesus carregou as 

nossas dores e nossas doenças. Ele usa a mesma linguagem 

para dizer que Jesus carregou as nossas dores e enfermidades 

e para dizer que Jesus carregou nossos pecados e levou as 

nossas iniquidades. Ele diz que Deus feriu a Jesus e o fez 

doente para a nossa redenção, e há cura para nós nas feridas de 

Jesus. Será que essa é uma linguagem metafórica?  

 
16 Hebreus 7:25 
17 2 Timóteo 3:5 
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Veja onde essas palavras hebraicas são usadas 

anteriormente na Biblia. A palavra hebraica “dor” que está em 

Isaías 53:2 e 3 se usa muitas vezes antes disso no Velho 

Testamento e quase sempre se refere à dor física. O livro de Jó 

usa a mesma palavra traduzida como "tristezas" ou "doenças" 

em Isaias 53:2 e 3 para falar da doença física, embora às vezes 

seja usada mais figurativamente. Qualquer um pode ver isso 

com um software de estudo da Bíblia.  

Mas o que torna a natureza física dessas enfermidades e 

dores indiscutível é o que está em Mateus 8:16-17. Jesus 

estava curando multidões de pessoas. Mateus 8:16 diz que ele 

curou a todos. Então Mateus 8:17 diz que isto foi para cumprir 

as palavras de Isaías que Jesus carregou as nossas doenças e 

enfermidades. Mateus está citando diretamente a Isaías.  

Não podemos escapar desse fato. Mesmo as versões que 

traduzem Isaías 53 figurativamente, traduzem a citação de 

Isaías 53 em Mateus 8 literalmente. O contexto de cura física 

é inegável. Qualquer tentativa de contornar este ponto é fraco 

e irracional. 1 Pedro 2:24 também cita Isaías 53 diretamente 

dizendo “por suas chagas fostes curados.” Novamente, 

mesmo traduções que tratam Isaías 53 figurativamente 

traduzem a citação dele em 1 Pedro literalmente.  

Porque alguns tradutores traduziram Isaías 53 

figurativamente e não literalmente? Porque as implicações de 

uma tradução literal mexeram com suas cabeças e destruíram 

suas tradições religiosas enraizadas no gnosticismo!  

  

11. Jesus É A Revelação Exata Da Vontade E Da 

Natureza De Deus  
Jesus disse a seus discípulos que ele não reteve nada deles, mas 

revelou-lhes tudo 18 que o Pai tinha feito conhecido a Ele. Deus 

fez-nos conhecer o mistério da Sua vontade, definindo-o em 

Cristo.19 Ele nos falou por meio do seu Filho Jesus.20 A 

 
18 João 15:15 
19 Efésios 1:9 
20 Hebreus 1:1 
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vontade de Deus não é um mistério. Se você quiser conhecê-

la, olhe para Jesus.  

O reflexo perfeito do caráter e natureza de Deus só pode 

ser visto em Jesus, que é a imagem do Deus Invisível.21 Ver a 

Jesus é ver a Deus e conhecer a sua vontade. E Jesus curou 

cada pessoa que veio a Ele ou tocou Nele,22 sem exceções. Ele 

passou por todas as cidades e aldeias, curando TODAS as 

enfermidades e doenças.23 Uma grande parte do que a Palavra 

nos diz sobre Jesus é focada no Seu ministério de cura. Jesus 

revelou a natureza de Deus e a vontade de Deus pelo que Ele 

disse e fez.  

  

12. A Linguagem que a Bíblia Usa para Salvação se 

Aplica Igualmente à Cura Física à Regeneração do 

Espírito  
A palavra grega “sozo” como eu já disse, é usada para a cura 

física e para a redenção da alma também. A visão 

espiritualizada da salvação veio através da heresia gnóstica e 

a da filosofia grega, não das Escrituras.  

Quando é o momento de salvação? É sempre agora. Agora 

é a hora da salvação e o dia do favor de Deus.24 Deus não está 

esperando para curar ninguém, assim como ele não está 

esperando para perdoar pecados.  

  

13. O Reino de Deus Está Sempre em Expansão  
A Escritura mostra Deus revelando-Se continuamente até o 

culminar da revelação quando Jesus veio como homem. Daniel 

profetizou sobre Jesus, dizendo que Ele seria uma pedra não 

cortada por mãos humanas25 que destrói as nações da terra e 

depois cresce para se tornar uma montanha que enche a terra. 

A Biblia diz que o mundo certamente será cheio do 

 
21 Colossenses 1:15 
22 Mateus 12:15 
23 Mateus 9:35 
24 2 Coríntios 6:2 
25 Daniel 2:31-35 
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conhecimento da glória de Deus, como as águas cobrem o 

mar.26 

Como é que Jesus cresce para se tornar uma montanha que 

enche a terra? Através da igreja, que é o Seu corpo. As obras 

de Jesus aumentam através do Seu corpo. Negar que o Espírito 

de Cristo habita na igreja é outra maneira de negar a 

encarnação. Para a cura cessar, Deus teria que falhar em Seu 

propósito de colocar o Seu Espírito nos homens. Para a cura 

cessar, a Rocha teria que encolher e desaparecer ao invés de 

crescer para Se tornar uma montanha que enche a terra. Se a 

cura tivesse cessado, as palavras de Jesus: “É melhor para 

vocês que eu vá, porque estou enviando-lhes o Espírito 

Santo”27 não fariam sentido nenhum. Se a cura tivesse 

cessado, seria pior para nós Jesus ter ascendido, e não melhor.  

Eu não vejo como alguém pode acreditar que a Bíblia é a 

Palavra de Deus e rejeitar estas declarações e ensinamentos 

claros nas Escrituras. A Bíblia é tão clara, então por que 

questioná-la?  

 

Perdão e Cura 

Uma das provas que vimos é que Jesus considerou a cura física 

uma prova da autoridade para perdoar pecados. Vamos ler esta 

história de novo:  

  

Mateus 9:2-8 (ARC) E Jesus, vendo a fé deles, disse ao 

paralítico: Filho, tem bom ânimo; perdoados te são os teus 

pecados. E eis que alguns dos escribas diziam entre si: Ele 

blasfema.  

Mas Jesus, conhecendo os seus pensamentos, disse: Por 

que pensais mal em vosso coração? Pois o que é mais fácil? 

Dizer ao paralítico: Perdoados te são os teus pecados, ou: 

Levanta-te e anda?  

Ora, para que saibais que o Filho do Homem tem na terra 

autoridade para perdoar pecados — disse então ao paralítico: 

 
26 Habacuque 2:14 
27 João 16:7 
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Levanta-te, toma a tua cama e vai para tua casa. E, 

levantando-se, foi para sua casa. E a multidão, vendo isso, 

maravilhou-se e glorificou a Deus, que dera tal poder aos 

homens.  

  

Por que os fariseus ficaram ofendidos? Porque Deus pode 

perdoar? Porque Deus pode curar? Não. Ficaram ofendidos 

porque Deus deu tal poder aos homens. Deus deu tal poder a 

você e a mim.  

De acordo com Jesus, é melhor demonstrar o perdão com 

cura do que simplesmente falar: “Perdoados te são os teus 

pecados.” Falar é sobre palavras, mas curar é sobre poder.  

  

1 Coríntios 4:20 (NTLH) Pois o Reino de Deus não é coisa de 

palavras, mas de poder.  

  

Se uma pessoa é perdoada de imoralidade sexual, deve ser 

curada da AIDS. Se uma pessoa é perdoada de embriaguez, 

deve ser curada de cirrose do fígado. Isso é o evangelho! Jesus 

levou a doença causada pelos nossos pecados, e também a 

doença causada pelos pecados de outros contra nós. A 

salvação é para o espírito, a alma e o corpo!  

Já vi milagres maravilhosos! Coloquei minhas mãos em 

pessoas com histórias de alcoolismo e dependência da 

nicotina. Algumas sentiram fisicamente algo que parecia um 

aspirador de pó limpando seus pulmões e fígados! Foi uma 

demonstração de que seus pecados foram perdoados.  

Enfraquecer a fé nas promessas do evangelho para a cura 

física também é enfraquecer a fé na promessa de perdão no 

evangelho. Talvez continuemos a acreditar teoricamente no 

perdão de pecados, mas assim fica muito mais difícil levar as 

pessoas a experimentar libertação em Cristo dos sentimentos 

de culpa e condenação. Não podemos separar a salvação física, 

do perdão e da salvação da alma.  

Pensem em uma pessoa com câncer causado por abuso de 

drogas, ou uma pessoa com uma doença dolorosa sexualmente 

transmitida que pegou por causa da imoralidade. Cada 

momento de dor é uma lembrança do pecado que ela cometeu. 
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Se Jesus demonstrou o perdão de pecados com a cura de todo 

efeito físico que lembrava a pessoa deste pecado, nós devemos 

fazer igual. Deus deu essa autoridade aos homens, ao Seu 

povo!  

As crenças gnósticas (do espírito anticristo) proclamam 

uma divisão estrita entre corpo e espírito. No entanto, o corpo 

humano, a alma e o espírito têm um relacionamento 

interdependente. Eles afetam intimamente um ao outro. Por 

exemplo, a doença física pode colocar uma enorme pressão 

nos relacionamentos. Casais muitas vezes se divorciam após a 

morte de uma criança. Dor física crônica frequentemente 

resulta em tormento mental.  

Dor mental e emocional também frequentemente causam 

dor e doenças físicas. O estado do espírito e da alma afeta o 

corpo. Se rejeitarmos a mensagem da redenção de Cristo para 

o corpo físico, também enfraquecemos a mensagem de sua 

redenção para a alma.  

Relegar a redenção física a uma ocorrência futura também 

atrasa a redenção da alma a um evento futuro. Conheço 

cristãos que acreditam que nunca serão libertos de tormento 

mental ou de lutar com o pecado até morrerem. Eles 

aprenderam uma versão teórica da salvação, que carece de 

uma demonstração poderosa nesta vida.  

  

2 Timóteo 3:2,5-6 (ARC) porque haverá homens amantes de 

si mesmos... tendo aparência de piedade, mas negando a 

eficácia dela. Destes afasta-te. Porque deste número são os 

que se introduzem pelas casas e levam cativas mulheres 

néscias carregadas de pecados, levadas de várias 

concupiscências... 

  

Deus não espera para perdoar nossos pecados. Ele também não 

espera para curar nossos corpos. O fato de que os cristãos às 

vezes pecam, e alguns lutam com emoções de culpa e 

condenação, não nega a oferta de Cristo de perdão e libertação 

do pecado.  

Se outro cristão está lutando com culpa e condenação, 

nós não dizemos: "Bem, eu acho que Deus não escolheu te 
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perdoar" ou "Espere o tempo de Deus, e se Ele quiser, Ele vai 

te perdoar. Deus age em Seu tempo, não em nosso tempo. Ele 

sabe a hora certa de te perdoar.”  

Não. Lembramos ao nosso irmão que as emoções às vezes 

podem mentir, mas o evangelho é verdade. Ele é perdoado. Ele 

é uma nova criatura em Cristo. Nós o ensinamos a permanecer 

firme nessas verdades e a agir de acordo com elas.  

Também não dizemos para alguém que está lutando com 

um vício: “Deus ainda não quis te libertar. Ele sabe o melhor 

e ele tem um propósito para esse problema em sua vida.” Não. 

Aplicamos o evangelho. Aplicamos a verdade e a graça de 

Deus para libertar a pessoa do vício.  

Então, porque dizemos ao irmão que está doente: “Se fosse 

a vontade de Deus te curar, Ele já teria te curado. Ele sabe o 

que está fazendo.” Se nós ficamos firmes na verdade que Jesus 

tomou sobre si os nossos pecados e levou as nossas 

iniquidades, por que não ficamos firmes na verdade que Jesus 

tomou sobre si nossas enfermidades e levou nossas doenças?  

O fato de que às vezes cristãos pecam, não anula o fato de 

que há provisão no evangelho para a libertação total do 

pecado. O fato de que existem alguns cristãos doentes não 

anula o fato de que há provisão no evangelho para a cura de 

toda doença. Isso não é motivo para duvidar do evangelho. 

Pelo contrário, continuamos a aplicar o evangelho a toda 

situação.  

Quando é o tempo de Deus para perdoar seus pecados? 

Quando é o tempo de Deus para te libertar? Quando é o tempo 

de Deus para te curar? É sempre agora. O tempo de Deus não 

é mistério. Ele revelou Seu tempo claramente nas Escrituras.  

  

2 Coríntios 6:2 (ARC) Porque diz: Ouvi-te em tempo aceitável 

e socorri-te no dia da salvação; eis aqui agora o tempo 

aceitável, eis aqui agora o dia da salvação.  

  

Como vimos anteriormente, a palavra grega “sozo” é usada no 

Novo Testamento para falar de cura física e de salvação. A 

Bíblia fala da cura física e do perdão juntos, com a mesma 

linguagem. Deus não está esperando para curar ninguém, 
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assim como Ele não está esperando para perdoar ninguém. Ele 

já perdoou e já curou! Isso é, Ele já fez a Sua parte. A hora de 

salvação é agora! A hora para estabelecer o domínio do céu é 

agora!  

 

Compartilhando a nossa Fé com Confiança 

Por muitos anos, foi difícil para mim compartilhar o 

evangelho. Eu sinceramente queria espalhar o evangelho, mas 

minhas palavras pareciam fracas. Eu amava a Deus e sabia que 

Ele é real. Sabia que Deus tinha me tocado, me libertando do 

tormento do pecado. Mas como eu poderia demonstrar essa 

realidade para as pessoas que não acreditavam? Como eu 

poderia mostrar-lhes que tinha recebido o que as outras 

religiões não podem oferecer?  

Nas primeiras tentativas de falar de Jesus, eu não tinha 

confiança e tropeçava em minhas palavras. Eu não sabia o que 

dizer. Mas quando entendi a salvação física e comecei a curar 

os enfermos, a evangelização se tornou natural. Tornei-me 

ousado porque tinha algo para mostrar às pessoas. Como fazia 

Jesus, eu podia demonstrar o perdão de pecados com cura 

física, chamando as pessoas à fé em Cristo.  

Eu também comunicava o amor de Cristo como nunca 

antes. Antes de aprender a ministrar a cura, eu raramente via 

pessoas ficarem com lágrimas porque sentiam o amor de Deus. 

Quando comecei a ministrar a cura, passou a ser normal ver 

pessoas chorando porque o amor de Deus estava tocando suas 

almas.  

As pessoas que foram curadas fisicamente também 

experimentaram a salvação de suas almas no presente. Deus 

amoleceu seus corações duros. O amor de Deus comunicado 

através da cura física pode levar as pessoas a perdoar e 

tornarem-se mais gentis e pacientes com os outros.  

Enquanto minha mente era influenciada por um 

ensinamento anticristo — vendo a salvação apenas como um 

fenômeno espiritual — eu estava muito limitado em minha 

capacidade de compartilhar o evangelho. Isso me impedia de 
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demonstrar o amor de Deus. Um espírito anticristo se opôs à 

unção em minha vida, mentindo para mim. 

 

O Espirito Anticristo Ensina que a Salvação É 

para o Espirito e a Alma, mas para o Corpo, Não.  

Como os gnósticos negavam que Jesus veio em um corpo 

físico, o espírito anticristo nega a santidade do corpo humano. 

Ele aplica as promessas de salvação somente à uma parte do 

ser humano, excluindo o corpo.  

O espírito anticristo espiritualiza a salvação para que seja 

mais teoria do que realidade tangível e demonstrável. Já que o 

espírito anticristo se opõe à unção, trabalha especialmente para 

enfraquecer os aspectos do evangelho que são mais 

demonstráveis. Tal evangelho é muito diferente da mensagem 

que Jesus proclamou, porque vem em palavra, mas não em 

poder.  

O espírito anticristo nega o valor imenso que Deus dá ao 

corpo humano, ensinando que Jesus fez milagres 

principalmente para provar que ele era Deus. Tal ensinamento 

remove a revelação do coração e da natureza de Deus que foi 

demonstrada quando Jesus curou os enfermos.  

A maior revelação do valor que Deus tem pelo corpo 

humano é que ele escolheu fazer seu lar em nossos corpos. De 

todos os lugares onde Ele poderia morar, Ele escolheu os 

nossos corpos.  

  

1 Coríntios 6:19-20  (NVI-PT)  Acaso não sabem que o corpo 

de vocês é santuário do Espírito Santo que habita em vocês, 

que lhes foi dado por Deus, e que vocês não são de si mesmos? 

Vocês foram comprados por alto preço. Portanto, glorifiquem 

a Deus com o seu próprio corpo.  

 

Fomos comprados por um preço muito alto. Jesus derramou 

seu próprio sangue para nos redimir — corpo, alma e espírito. 

Lembrar do preço que Jesus pagou nos mostra o quanto Deus 

estima nossos corpos físicos.  
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Na forma mais extrema, o ensinamento de um espírito 

anticristo nega a ressurreição física do corpo. Diz que a 

ressurreição é somente espiritual. A maioria dos crentes 

reconhece que isso é um erro. Porém, muitos não reconhecem 

que o ensinamento que tira a cura física da apropriação de 

Jesus, é anticristo da mesma forma.  

A cura física é uma parte essencial do evangelho. 

Qualquer ensinamento que remova a cura física do evangelho 

é anticristo, porque nega a santidade do corpo físico. Também 

é anticristo por vários outros motivos, que vamos ver nos 

capítulos seguintes. Tirar a cura física da mensagem do 

evangelho, ou dizer que cessou, também nega outras 

implicações da encarnação de Cristo. 

 





 

 

 

 

 

5. A Doutrina Gnóstica, o Sexo, e a 

Igreja 
A Influência dos Gnósticos na Igreja 

A crença que o espírito é santo mas o corpo não, foi a base da 

negação dos gnósticos que Jesus veio em carne. Dessa crença 

surgiram duas visões extremas da sexualidade.  

A primeira disse: “Meu espírito é santo, mas meu corpo é 

mal. Então, não importa o que eu faça com meu corpo. Não 

afeta meu espírito.” O resultado dessa forma de pensar é 

imoralidade sexual.  

Uma mentira do espírito anticristo é que não importa o que 

você faz com seu corpo. Essa mentira diz que seu corpo não é 

realmente “você.”  Mas Cristo demonstrou que o corpo é santo 

quando ele veio em um corpo humano.  

A segunda visão extrema da sexualidade foi: “O corpo é 

mau, então, o sexo é mau.” Esta mentira influenciou muito a 

história da igreja. Muitos líderes da igreja ensinaram aos 

cristãos que ter prazer em fazer sexo com o cônjuge era 

pecado. Alguns até ensinaram que o sexo em si mesmo era 

sempre mau e  que o sexo não existia antes do pecado entrar 

no mundo. Durante o período Vitoriano na Inglaterra, 

mulheres até foram ensinadas a reclamar e brigar com o 

marido para evitar a “maldade” do sexo.  

Esta visão negativa de sexo remonta à igreja primitiva. 

Isso foi especialmente devido à influência dos “Pais da 

Igreja.” Eles incluíram os “Quatro Pais Latinos” — 

Agostinho, Ambrósio, Jerônimo e Gregório Magno. Estes 

foram mestres influentes na igreja primitiva, que falavam 

latim.  

Agostinho foi, provavelmente, o teólogo mais influente de 

toda a história, formando as crenças das igrejas católicas e 
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protestantes. Agostinho também foi membro de uma seita 

gnóstica por quase 10 anos antes de virar cristão.  

Ambrósio foi um bispo da igreja primitiva e era o mentor 

de Agostinho. Ele ensinava que o sexo não existia antes da 

queda do homem, e que Adão e Eva tiveram corpos angelicais 

até que pecaram, adquirindo corpos terrestres. A visão que 

Ambrósio tinha do corpo físico era exatamente a crença que 

levou os gnósticos a negar a encarnação de Jesus! Felizmente, 

Agostinho, mais tarde, percebeu que tal crença era 

incompatível com as doutrinas cristãs da ressurreição do corpo 

e da encarnação.  

Ainda que Agostinho eventualmente rejeitasse a crença 

gnóstica que o corpo em si mesmo é mal, ele continuou a 

ensinar que é pecado para os casais ter paixão nas relações 

sexuais. Ensinou que o sexo deve ser um ato mecânico, 

somente pelo propósito de procriação. Ele até acreditou que no 

Jardim do Éden, o marido engravidaria a esposa com somente 

a força da vontade, sem perda da virgindade!  

Ainda que Agostinho afirmasse que o corpo é bom, ele 

rejeitava o prazer físico do sexo como algo mau. Desta forma, 

o gnosticismo continuou a influenciar a sua doutrina. Mas pelo 

menos ele não ensinou que o matrimônio era pecaminoso, 

porém ensinou que era inferior ao celibato.  

Jerônimo traduziu a Bíblia para o latim. Ele tinha uma 

forte obsessão contrária ao sexo, acreditando que só era 

possível para um marido amar a esposa se ele se abstivesse 

completamente de fazer sexo com ela.  

  

“O matrimônio é sempre um vício. Tudo que pode ser feito é 

justificá-lo e santificá-lo, portanto foi feito um sacramento 

religioso.” - S. Jerônimo (347-420)  

  

Jerônimo opôs-se asperamente a um monge, Jovinianus, 

lançando-lhe uma série de veementes censuras, chamando seu 

ensino de “lixo nojento.” E qual era o grande erro de 

Jovinianus? Ele ensinou que as virgens, as viúvas e as 

mulheres casadas têm mérito igual em Cristo, com o mesmo 

galardão no céu. Ao contrário, Jerônimo acreditava que “A 
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mulher é a raiz de todo o mal,” e que uma mulher casada está 

num nível espiritual inferior ao de uma virgem.  

A escrita de Jerônimo sugere que Jovinianus foi morto, 

possivelmente chicoteado até a morte, pela crença de que o 

matrimônio é tão sagrado quanto a virgindade. Mas era a 

crença de Jerônimo que era influenciada pelo espírito 

anticristo, contrário à verdade revelada na encarnação de 

Jesus. A história atesta que essa visão negativa do corpo deu 

lugar a um espírito de violência.  

Gregório Magno foi um Papa da igreja primitiva. João 

Calvino disse que ele foi “o último dos bons papas.” Ele 

também tinha uma visão negativa do corpo, retratando o 

desejo sexual como algo mau. Gregório acreditava que os 

casais devem fazer sexo somente para procriação. Ele viu o 

mundo físico como uma região inferior da qual devemos 

escapar, e acreditava que o prazer físico prende as pessoas 

nesta região inferior.  

A crença de Gregório contrasta fortemente com a verdade 

de que Jesus veio em carne. O corpo e a alma não são 

antagônicos nem desconectados. Estão intimamente ligados, 

como demonstram a encarnação e a ciência moderna. Jesus 

veio para redimir os dois.  

Devido à influência de muitos líderes da igreja primitiva, 

como os “Pais Latinos,” os cristãos, em grande parte da 

história da igreja, consideravam o celibato mais piedoso do 

que o matrimônio. No entanto, a Palavra chama isso de 

doutrina dos demônios.  

  

1 Timóteo 4:1-5 (NVI-PT) O Espírito diz claramente que nos 

últimos tempos alguns abandonarão a fé e seguirão espíritos 

enganadores e doutrinas de demônios. Tais ensinamentos vêm 

de homens hipócritas e mentirosos, que têm a consciência 

cauterizada e proíbem o casamento e o consumo de alimentos 

que Deus criou para serem recebidos com ação de graças 

pelos que crêem e conhecem a verdade. Pois tudo o que Deus 

criou é bom, e nada deve ser rejeitado, se for recebido com 

ação de graças, pois é santificado pela palavra de Deus e pela 

oração.  
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O corpo é santo portanto, o sexo, no matrimônio, é santo. A 

mentira de que o sexo é mau já causou um dano tremendo ao 

longo da história. O fruto desta mentira também é imoralidade 

sexual e perversão. A prostituição frequentemente abunda 

numa sociedade que considera que o sexo é mau. A perversão 

e o vício sexual se enraízam em tal sociedade.  

Se fazer sexo com o cônjuge é um “mal necessário,” qual 

é a diferença entre isso e fazer sexo com alguém que não é o 

cônjuge? As pessoas que aprendem que todo sexo é mau ficam 

frustradas e confundidas. Assim, muitas se abandonam em 

qualquer desejo. A subestimação daquilo que é sagrado produz 

imoralidade, e não santidade.  

A influência dos gnósticos na visão que a igreja tem do 

sexo, historicamente, abriu o caminho para a “revolução 

sexual.” Muitas pessoas, em reação à doutrina gnóstica de que 

o corpo e o sexo são ruins, se entregaram à imoralidade sexual. 

Procuravam a liberdade, mas em vez disso encontraram dor e 

escravidão.  

Se o espírito anticristo não consegue convence-lo que não 

importa o que você faz com o seu corpo, ele tenta convence-lo 

que todo sexo é ruim. As duas mentiras são baseadas na 

mentira que o corpo é mau.  

Nas últimas décadas, a igreja fez um grande progresso na 

libertação desta visão negativa do corpo. Eu já ouvi histórias 

de quando muitos crentes brasileiros consideravam o futebol 

uma atividade pecaminosa. A abundância de imoralidade 

sexual, dentro e fora da igreja, é reflexo da influência do 

ensino anticristo sobre o corpo.  

 

Glorifiquem a Deus com os seus Corpos — 

Porque Jesus Veio Em Sua Carne 

Quando a Bíblia nos ensina a pureza sexual, o motivo é a 

santidade de nossos corpos. O fato de que Jesus veio em carne 

é a base da pureza sexual.  
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1 Coríntios 6:15-20 Vocês não sabem que os seus corpos são 

membros de Cristo? Tomarei eu os membros de Cristo e os 

unirei a uma prostituta? De maneira nenhuma! Vocês não 

sabem que aquele que se une a uma prostituta é um corpo com 

ela? Pois, como está escrito: “Os dois serão uma só carne”. 

Mas aquele que se une ao Senhor é um espírito com ele.  

Fujam da imoralidade sexual. Todos os outros pecados 

que alguém comete, fora do corpo os comete; mas quem peca 

sexualmente, peca contra o seu próprio corpo. Acaso não 

sabem que o corpo de vocês é santuário do Espírito Santo que 

habita em vocês, que lhes foi dado por Deus, e que vocês não 

são de si mesmos? Vocês foram comprados por alto preço. 

Portanto, glorifiquem a Deus com o seu próprio corpo.  

  

Porque fugimos da imoralidade sexual? Por que nossos corpos 

são membros de Cristo, afinal Ele não somente veio em carne, 

mas veio em nossa carne! Nossos corpos são templo do 

Espírito Santo. Isto é a base da moralidade sexual. A 

moralidade sexual realmente é a coisa mais natural, porque foi 

assim que Deus nos projetou. É o resultado natural de entender 

a santidade e o valor do corpo humano.  

O espírito anticristo rebaixa o corpo e dessensibiliza as 

pessoas quanto ao seu valor. Não somente nega que Jesus veio 

em carne mas também que Jesus veio em nossa carne. Nega 

que o Espírito de Cristo habita no corpo de quem tem fé em 

Cristo.  

No último capítulo, eu mencionei como negar o aspecto 

físico da salvação acaba criando uma versão do evangelho que 

é teoria, mas carece de poder. Notem a próxima coisa que a 

Escritura diz sobre os que negam o poder do evangelho.  

  

1 Timóteo 3:2,5-6 (NVI-PT) Os homens serão egoístas, 

avarentos, presunçosos, arrogantes, blasfemos... tendo 

aparência de piedade, mas negando o seu poder. Afaste-se 

desses também. São esses os que se introduzem pelas casas e 

conquistam mulheres instáveis, sobrecarregadas de pecados, 

as quais se deixam levar por toda espécie de desejos.  
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Paulo disse que havia sedutores entre aqueles que negaram o 

poder do evangelho. O espírito anticristo promove a 

imoralidade sexual apresentando uma forma de piedade que é 

somente “espiritual,” mas não tem poder.  

 

O Espirito Anticristo Promove a Imoralidade 

Sexual 

Já notamos que o espírito anticristo separa a cura física da 

salvação, do mesmo jeito que os gnósticos ensinavam uma 

dicotomia falsa entre o corpo e o resto do ser humano, negando 

que Jesus veio em carne. Esta dicotomia se relaciona com a 

sexualidade também. É a mentira que o que você faz com seu 

corpo é somente físico.  

Efésios 4:17 nos exorta a não viver mais como os gentios, 

que vivem na inutilidade dos seus pensamentos. O próximo 

versículo continua, descrevendo o resultado de ser cego e 

separado da vida de Deus — dessensibilização levando à 

imoralidade.  

  

Efésios 4:18-19 (NVI-PT) Eles estão obscurecidos no 

entendimento e separados da vida de Deus por causa da 

ignorância em que estão, devido ao endurecimento do seu 

coração. Tendo perdido toda a sensibilidade, eles se 

entregaram à depravação, cometendo com avidez toda 

espécie de impureza.  

  

Vimos como as emoções, padrões de pensamento e 

relacionamentos afetam nossos corpos físicos. Assim, 

sabemos que a salvação que é somente “espiritual” é a 

salvação em teoria, não em realidade. Por outro lado, o que 

fazemos com o corpo físico, especialmente com a nossa 

sexualidade, também afeta o cérebro, as emoções e a 

habilidade de ter relacionamentos saudáveis. Afeta a 

habilidade de amar e ter afeição natural.  

O sexo libera vários hormônios no corpo. Esses incluem 

ocitocina e vasopressina, que desempenham um papel na 

ligação humana e na empatia. Criam uma ligação entre o 
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marido e a esposa, entre os pais e os filhos, e também 

funcionam em outros relacionamentos.  

Alguns animais copulam com muitos parceiros, e outros 

acasalam para a vida. Isso é devido a diferenças físicas em seus 

cérebros e biologia. Alguns animais são projetados para ter 

múltiplos parceiros sexuais, e outros animais são desenhados 

para a monogamia. Os humanos são biologicamente 

desenhados para serem fieis a um parceiro sexual.  

Os cientistas fizeram experimentos com animais como 

ratazanas da pradaria, que são biologicamente projetados para 

relações monogâmicas. Bloqueando o efeito da vasopressina 

nos machos, ou da ocitocina nas fêmeas, os cientistas 

conseguiram impedir a ligação normal de pares.28  

O corpo também libera outros hormônios durante o sexo, 

incluindo dopamina. Nossos corpos inteiros são regulados por 

hormônios, e os hormônios envolvidos no sexo cumprem 

vários outros papeis no corpo.  

Nossas escolhas sexuais afetam nosso bem-estar físico e 

emocional através de processos físicos. Existem boas e más 

escolhas de como usar nossa sexualidade. Sexo frequente em 

um relacionamento matrimonial é, geralmente, ótimo para a 

saúde física e o bem-estar emocional. Más escolhas, como a 

pornografia, danificam a saúde física e o bem-estar emocional.  

 

Cada Problema Grande em nossas Sociedades 

Tem Raíz nas Mentiras de um Espírito Anticristo 

Se o espírito anticristo consegue convencer as pessoas a aceitar 

sua falsa dicotomia entre a alma e o corpo em relação à 

sexualidade, esse espírito consegue trazer destruição a toda 

outra área.  

Eu não quero que esta seção do livro faça você se sentir 

desanimado se você tem pecado sexual no seu passado. Em 

vez disso, entender até onde vão as consequências do pecado 

nos ajuda a entender até onde vai a redenção quando Jesus nos 

 
28 Artigo em inglês: http://www.americanscientist.org/issues/pub/high-on-fidelity  
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liberta. Isso nos ajuda a entender como o ministério de cura 

corta a raiz de todo problema nas sociedades atuais.  

No meu livro “Jesus Veio em Carne,” publicado em 

inglês, eu compartilhei várias estatísticas e citações de 

pesquisadores mostrando uma forte correlação entre a 

imoralidade sexual e relacionamentos quebrados, transtornos 

psicológicos, depressão, divórcio, doenças físicas, transtornos 

mentais, abuso de substâncias e violência, e muito mais.  

Muitas das consequências da imoralidade sexual são 

causadas pela ausência de pai na vida das crianças. Além da 

morte, as causas principais de estar sem pai são nascimento 

fora do casamento e divórcio. As duas têm muito a ver com a 

imoralidade sexual. Como?  

A primeira é óbvia. Crianças nascem fora do casamento 

porque os pais praticam sexo fora do casamento. Mas a 

segunda coisa, o divórcio — quão forte é a ligação entre 

divórcio e imoralidade sexual! Claro que a causa de muitos 

divórcios é um caso extraconjugal. Mas e os outros?  

As estatísticas mostram uma probabilidade muito maior de 

divórcio para pessoas que fizeram sexo com várias pessoas, 

perderam a virgindade muito jovens, viveram juntas ou 

tiveram um bebê antes do casamento. Pornografia é citada 

como um fator em 56% dos divórcios.29  

Até nos casos que não envolveram um caso extraconjugal 

e vício a pornografia não foi o motivo principal do divórcio, 

lembramos que o sexo saudável, dentro do matrimônio, forma 

a ligação emocional e biológica entre o casal. A imoralidade 

sexual desintegra a habilidade de se vincular com as pessoas 

de uma forma saudável.  

A pesquisa mostra que o uso da pornografia causa 

mudanças físicas no cérebro, reduzindo a atração e satisfação 

com o cônjuge, reduzindo a empatia, aumentando a ansiedade 

e o estresse, e destruindo a conexão emocional com o cônjuge. 

Com a alta taxa de imoralidade sexual e uso da pornografia, eu 

acho razoável dizer que a imoralidade sexual tem muito a ver 

com a maioria dos divórcios.  

 
29 Inglês http://www.wf-lawyers.com/divorce-statistics-and-facts/  
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Até nos casos em que a falta do pai é devido à morte por 

causa de guerra ou violência, podemos ver uma ligação forte à 

imoralidade sexual e à mesma mentira do espírito anticristo, 

que nega a santidade do corpo.  

A pornografia causa dissociação entre o corpo da pessoa e 

a alma. As pesquisas mostram que isso resulta em uma taxa 

elevada de violência. Essa dissociação é exatamente o que o 

espírito anticristo ensina. Os gnósticos negaram que Jesus veio 

em carne baseados nesta doutrina de dissociação entre o corpo 

e a alma / o espírito.  

Os filhos sem pai são:  

 

5 vezes mais propensos a se suicidarem; 

32 vezes mais propensos a fugir da casa; 

20 vezes mais propensos a ter transtornos de comportamento; 

14 vezes mais propensos a estuprar alguém; 

9 vezes mais propensos a abandonar a escola secundaria; 

10 vezes mais propensos a abusar substancias químicas; 

9 vezes mais propensos a acabar em uma instituição operada 

pelo estado; 

20 vezes mais propensos a acabar presos30; 

4 vezes mais propensos a viver em pobreza.31 

 

Outras estatísticas mostram que os filhos sem pai têm notas 

mais baixas na escola, taxas mais altas de promiscuidade e 

probabilidade maior de portar armas e traficar drogas.  

A falta de pai também aumenta o risco de doenças físicas. 

Pesquisadores descobriram que filhos sem pai sofrem mais 

acidentes e apresentam uma taxa maior de asma crônica, dor 

de cabeça e defeitos de fala.18 Um estudo de quase 1.400.000 

bebês descobriu que a falta do envolvimento do pai está ligada 

aos nascimentos prematuros e menor peso ao nascer. 

Pesquisadores descobriram que a taxa de mortalidade para 

 
30 Getting Men Involved, Spring 1997. Online. Retrieved July 19, 2016 

from http://www.fathermag.com/news/2778-stats.shtml 
31 U.S. Census Bureau, Children’s Living Arrangements and 

Characteristics: March 2011, Table C8. Washington D.C.: 2011. 
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bebês nos primeiros 28 dias de vida é quatro vezes maior se o 

pai está ausente.32  

Nem vamos falar muito do impacto da epidemia de 

doenças sexualmente transmitidas como a AIDS, que causam 

muito sofrimento, custam bilhões de dólares em dinheiro 

arrecadado em impostos, e fizeram órfãs milhões de crianças. 

Também, não vamos falar muito mais da ligação entre 

imoralidade sexual e violência, e o abuso de substâncias 

químicas. Estes também estão baseados na mentira de um 

espírito que nega a santidade do corpo e nega que Jesus veio 

em carne. Estes também envolvem perda de empatia e 

mudanças físicas no cérebro e na química do corpo.  

Poderíamos ter examinado, mais detalhadamente, como 

funciona o círculo vicioso que é o resultado da mentira do 

espírito anticristo, que dissocia o corpo e a alma. Tentei dar 

apenas o necessário para você entender melhor como a falsa 

dicotomia entre o físico e o espiritual está atrás de todos os 

problemas em nossas sociedades.  

Todo espírito que não é de Deus nega que Jesus veio em 

carne. Todo espírito que é de Deus reconhece que Jesus veio 

em carne.  

Já examinamos como os ensinos dos gnósticos 

influenciaram a visão que os pais da igreja tinham da 

sexualidade. A violência religiosa, a Inquisição e a tortura de 

dissidentes também têm raiz na influência dos gnósticos.  

O historiador da igreja, Neander, disse que o ensinamento 

de Agostinho "contém a semente de todo o sistema de 

despotismo espiritual, intolerância e perseguição, até mesmo 

ao tribunal da Inquisição." Agostinho sugeriu levar homens a 

Deus por medo da dor, se a "instrução" não funcionasse, e 

argumentou que o Estado deveria ter o poder de punir o erro 

religioso.  

 
32 Alio, A. P., Mbah, A. K., Kornosky, J. L., Wathington, D., Marty, P. J., 

& Salihu, H. M. (2011). Assessing the impact of paternal involvement on 

Racial/Ethnic disparities in infant mortality rates.Journal of Community 

Health, 36(1), 63-68.  
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Os ensinos de Agostinho geraram violência na igreja 

católica assim como na igreja protestante. Os ensinamentos 

dele influenciaram profundamente Martinho Lutero e João 

Calvino, que também usaram a violência para impor a 

conformidade religiosa. A influência de Lutero, que propagou 

o ódio aos judeus, ajudou a criar condições para o holocausto. 

  

Perda da Afeição Natural 

No primeiro capítulo de Romanos, Paulo diz que as 

características invisíveis de Deus são reveladas na sua criação, 

isso é, no mundo natural. A esfera física, especialmente o 

corpo humano, revela Deus. Jesus revelou Deus, o Pai, quando 

veio em um corpo físico e humano.  

  

Romanos 1:19-20 (NVI-PT) Pois o que de Deus se pode 

conhecer é manifesto entre eles, porque Deus lhes manifestou. 

Pois desde a criação do mundo os atributos invisíveis de Deus, 

seu eterno poder e sua natureza divina, têm sido vistos 

claramente, sendo compreendidos por meio das coisas 

criadas, de forma que tais homens são indesculpáveis.  

 

Este capítulo de Romanos continua descrevendo como os 

humanos rejeitaram o conhecimento de Deus e trocaram a 

verdade de Deus por uma mentira, então eles se tornaram 

depravados. Observe isto: se Deus se revela ao ser humano 

através da criação física, rejeitar a criação física como algo 

ruim é rejeitar o conhecimento de Deus. Isto é exatamente o 

que fizeram os gnósticos. Ensinaram que a esfera física é ruim, 

então negaram que Jesus poderia ter vindo num corpo humano.  

Continuando, Romanos descreve a depravação, que é 

resultado de rejeitar o conhecimento de Deus. A primeira coisa 

de que fala é a idolatria. Ao invés de ver a revelação de Deus 

através das coisas naturais, eles adoravam essas coisas e não a 

Deus.  
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Romanos 1:23 (NVI-PT) ...e trocaram a glória do Deus 

imortal por imagens feitas segundo a semelhança do homem 

mortal, bem como de pássaros, quadrúpedes e répteis.  

  

Jesus é a “imagem do Deus invisível.”33 A religião bem 

frequentemente retrata uma visão de Deus que parece como 

homem corruptível (criado bom, mas contaminado pelo 

pecado) em vez de parecer com a imagem de Deus revelada 

em Jesus, o homem sem pecado.  

A próxima coisa que Romanos capítulo 1 descreve são 

pessoas que rejeitaram o conhecimento de Deus degradando 

seus corpos com a imoralidade sexual. Isso é o resultado de 

rejeitar o conhecimento de Deus.  

O capítulo continua descrevendo o estado das pessoas que 

trocaram a verdade de Deus por uma mentira. De novo, fala da 

falta de afeição natural no contexto de imoralidade sexual. 

Também usa a frase “sem misericórdia,” que denota a 

degradação da empatia natural.  

  

Romanos 1:24.28-31 (ARC) Pelo que também Deus os 

entregou às concupiscências do seu coração, à imundícia, 

para desonrarem o seu corpo entre si...como eles não se 

importaram de ter conhecimento de Deus, assim Deus os 

entregou a um sentimento perverso, para fazerem coisas que 

não convém; estando cheios de toda iniquidade, prostituição, 

malícia, avareza, maldade; cheios de inveja, homicídio, 

contenda, engano, malignidade; sendo murmuradores, 

detratores, aborrecedores de Deus, injuriadores, soberbos, 

presunçosos, inventores de males, desobedientes ao pai e à 

mãe; néscios, infiéis nos contratos, sem afeição natural, 

irreconciliáveis, sem misericórdia;  

  

Vemos a mesma coisa na carta de Paulo a Timóteo. Ele 

escreveu de homens “sem afeição natural” que tinham 

“aparência de piedade” e seduziam as mulheres.  

  

 
33 Colossenses 1:15   
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1 Timóteo 3:2-3,5-6 (ARC) porque haverá homens amantes de 

si mesmos, avarentos, presunçosos, soberbos, blasfemos, 

desobedientes a pais e mães, ingratos, profanos, sem afeto 

natural, irreconciliáveis, caluniadores, incontinentes, cruéis, 

sem amor para com os bons (KJV em inglês “sem afeição 

natural”) …tendo aparência de piedade, mas negando a 

eficácia dela. Destes afasta-te, porque deste número são os 

que se introduzem pelas casas e levam cativas mulheres 

néscias carregadas de pecados, levadas de várias 

concupiscências,  

  

Carinho e afeto natural são santos e são uma barreira contra a 

imoralidade sexual. A imoralidade e a pornografia acabam 

destruindo o afeto natural.  

Mas existe uma forma de religião que não gosta de afeto 

natural, como se fosse uma coisa ruim. Quando existe essa 

atitude, com frequência ela se manifesta em uma antipatia para 

com crianças. Já fui a uma igreja onde o pastor ficou muito 

ofendido pelo jeito que eu estava brincando com as crianças, 

dizendo que eu deveria ser pedófilo. As crianças subiam nas 

minhas costas e sentavam-se nos meus pés quando eu 

caminhava. E estávamos fora do prédio.  

Ele tinha engolido a mentira do espírito anticristo, que diz 

que o afeto natural é igual ao sexo. Ironicamente, isso é uma 

das mentiras principais que promovem a imoralidade sexual 

em nossas culturas.  

  

Tito 1:15-16 (NVI-PT) Para os puros, todas as coisas são 

puras; mas para os impuros e descrentes, nada é puro. De 

fato, tanto a mente como a consciência deles estão 

corrompidas. Eles afirmam que conhecem a Deus, mas por 

seus atos o negam; são detestáveis, desobedientes e 

desqualificados para qualquer boa obra.  

  

Espíritos que negam a encarnação de Jesus desprezam o 

mundo natural, então eles veem as coisas puras naturais como 

impuras. Por exemplo, eles não gostam que as crianças 

brinquem. Claro que às vezes as crianças são bagunceiras na 
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hora e no lugar errado. Mas para muitas pessoas que vivem 

debaixo da influência de um espírito anticristo, não há hora ou 

lugar certo para as brincadeiras de crianças. Pesquisas 

científicas mostram que as brincadeiras físicas, como lutar 

com o papai, são essenciais para o desenvolvimento infantil. 

As pessoas também ficavam ofendidas quando os pais 

levavam as crianças a Jesus. Jesus ficou indignado e 

respondeu: “Deixem vir a mim as crianças, não as impeçam; 

pois o Reino de Deus pertence aos que são semelhantes a 

elas.” Vemos a manifestação de um espírito anticristo em um 

ambiente religioso que despreza a diversão simples, saudável 

e natural. Um exemplo disso é como algumas igrejas no 

passado expulsavam pessoas de seus rols de membros por 

jogarem futebol.  

Também vemos a influência do espírito anticristo quando 

as pessoas desencorajam o afeto natural. Com frequência, 

observamos uma abundância de escândalos sexuais em igrejas 

com ensino legalista sobre namoro e pureza. Eles têm uma 

inclinação contra coisas puras e inocentes, como se fossem 

ruins. Isso levou a uma proliferação da perversão sexual e 

ocultação de escândalos sexuais. Conheço pessoalmente 

pessoas que passaram por isso.  

Algumas décadas atrás meus avós frequentavam uma 

universidade cristã. Tinham uma “regra de 45 centímetros.” 

Estudantes masculinos e femininos não podiam se aproximar 

mais do que 45 centímetros. Certamente não podiam andar de 

mãos dadas!  

Minha bisavó, que era ministra metodista, trabalhava 

nessa universidade. Bem, acontece que ela viu outros 

membros da equipe da escola cometendo adultério. Quando 

ela revelou o que viu, em vez de disciplinar as pessoas 

responsáveis, pararam de deixá-la pregar na hora da capela e 

colocaram-na para lavar as roupas. A mesma universidade 

hoje tem a reputação de ser um foco de imoralidade sexual.  

Casos de esconder abuso sexual acontecem com 

frequência em igrejas que têm uma atitude gnóstica ao afeto 

natural. Têm uma atmosfera sufocante. Em geral, se as 

crianças não aguentam o lugar, saem! As igrejas mais 
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saudáveis que eu conheci são lugares de felicidade para 

crianças. Quando as pessoas tratam coisas puras e santas como 

se fossem impuras, isso mostra que as suas mentes e 

consciências são poluídas.  

Vemos a influência de um espírito anticristo em nossas 

sociedades quando tudo está sexualizado. Crianças crescem 

sendo ensinadas que sentimentos normais de afeição e amor 

equivalem a sexo. As pessoas com mentes e consciências 

contaminadas consideram que fortes sentimentos de afeição 

pelo mesmo sexo são homossexualidade. Para os corruptos e 

incrédulos, nada é puro.  

A verdade é que um senso forte de afeto natural, tanto para 

pessoas do mesmo sexo quanto para as do sexo oposto, é 

saudável e santo. Quando a sua consciência é purificada, tudo 

muda. A obra do Espírito Santo em minha vida fez com que 

eu me deliciasse com as pessoas, homens e mulheres. 

Restaurou e fortaleceu a afeição natural!  

A afeição natural é uma barreira santa à imoralidade 

sexual, e não uma causa dela. Crianças que recebem uma boa 

dose de carinho saudável quando são jovens, irão prosperar. 

Uma menina que recebe muitos abraços e beijos de seu pai é 

muito menos provável que se torne promíscua quando for mais 

velha.  

Alguns anos antes de conhecer minha esposa, eu tinha uma 

namorada russa, com quem queria me casar. Eu tinha fortes 

sentimentos por ela. Nós andávamos de mãos dadas e eu a 

beijava no rosto e na testa. No entanto, estava fora de questão 

tentar beijá-la de boca aberta ou fazer qualquer coisa, além 

disso.  

Por quê? Porque eu a amava tanto. Eu não queria fazer 

nada que pudesse feri-la ou fazê-la se sentir mal. Eu sabia que 

envolver-se sexualmente fora do casamento nos faria mal. 

Minha profunda afeição por ela era uma barreira à 

imoralidade. É assim que deve ser quando entendemos a 

santidade do corpo.  

Fiquei contente de não ter arrependimentos quando 

conheci minha esposa! Da mesma forma, o amor e o carinho 

pela minha esposa, deixaram o sexo antes do casamento fora 
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de questão. Eu entendi as estatísticas que mencionei 

anteriormente. Eu sabia que o sexo antes do casamento 

causaria sentimento de culpa e arrependimento, e seria um 

fator desestabilizador em nosso relacionamento.  

A graça de Deus me preservou e me protegeu de muita dor 

e tristeza. Sinto-me feliz por ter encontrado o Espírito Santo 

ainda jovem. Para aqueles que têm remorso do seu passado, 

tenham coragem! O sangue de Jesus nos purifica de toda 

injustiça. Jesus é a porta para sair da dor, da culpa e do 

remorso, e para entrar no céu agora! O Espírito Santo já está 

trabalhando para restaurar a afeição natural e tudo o que foi 

perdido pelo pecado. Diga sim ao  Seu trabalhar em você!  

Se você está lidando com uma doença física como 

resultado do seu passado, seja curado agora! Jesus te ama tanto 

que Ele não apenas carregou todo o seu pecado sobre Si 

mesmo, mas sofreu carregando suas doenças para que você 

não tenha que sofrer com elas. Que amor! Jesus viu o seu 

sofrimento sob o peso da doença e da culpa, e clamou a Deus 

Pai: “Pai! Coloque-o em mim!” Seu pecado e sua doença 

foram destruídos por Jesus na cruz. Então Ele ressuscitou 

vitorioso sobre o pecado e a doença, e sobre todas as obras do 

diabo!  

 



 

 

 

 

 

 

6. Re-Sensibilização e Desfazendo as 

Obras do Diabo  
A Encarnação Desfaz as Obras do Diabo 

No último capítulo examinamos como o espírito anticristo 

dessensibiliza as pessoas com suas mentiras. Assim como 

Satanás sempre trabalha para dessensibilizar as pessoas, o 

Espírito Santo está sempre trabalhando para re-sensibilizar as 

pessoas. A obra do Espírito Santo restaura o afeto natural e a 

humanidade dos seres humanos. Jesus veio para desfazer a 

obra do Diabo!  

  

1 João 3:8 (ARC) Quem pratica o pecado é do diabo, porque 

o diabo vive pecando desde o princípio. Para isto o Filho de 

Deus se manifestou: para desfazer as obras do diabo.  

  

Todos os problemas apresentados no último capítulo são 

problemas tangíveis. A encarnação demonstra um evangelho 

com resultados tangíveis que tem o poder para restaurar todo 

o nosso ser.  

Se não vemos resultados tangíveis, devemos considerar se 

realmente acreditamos no evangelho autêntico ou numa 

mensagem que parece com o evangelho, mas altera suas 

verdades principais. Uma forma enfraquecida do evangelho 

reconhece a encarnação, mas nega o que isso implica. Isto é 

como uma inoculação, uma meia verdade que, nas mãos do 

inimigo, é projetada para nos tornar resistentes ao que é real.  

A mentira do espírito que nega a encarnação está na raiz 

de todos os problemas em nossas sociedades. A verdade que 

Jesus veio em carne também afeta tudo, trazendo um fim à 

destruição e desfazendo os piores problemas.  
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A Cura e a Guerra Espiritual 

Poucos livros sobre guerra espiritual focam na cura ou em 

ministrar às necessidades físicas das pessoas. No entanto, 

grande parte do foco do ministério terreno de Jesus era curar 

os doentes. De fato, o evangelho fala mais sobre Jesus curando 

os doentes do que sobre nascer de novo! Foi depois que os 

discípulos de Jesus curaram muitas pessoas doentes e 

expulsaram muitos demônios que ele disse: “Eu vi Satanás 

caindo do céu como relâmpago.”34  

  

Mateus 9:35 (NVI-PT) Jesus ia passando por todas as cidades 

e povoados, ensinando nas sinagogas, pregando as boas 

novas do Reino e curando todas as enfermidades e doenças.  

  

O ministério de cura demonstra tudo que o espírito anticristo 

nega. Demonstra que o corpo é santo. Mostra que Deus não 

está longe e nem é misterioso, mas está conosco. Testemunha 

que o evangelho não é uma mera teoria, mas é tangível. 

Demonstra que Deus escolheu colocar seu Santo Espírito em 

corpos humanos, e que o Espírito de Cristo está na igreja.  

O ministério de cura atinge a raiz da imoralidade sexual, 

da violência, do abuso de drogas, da pobreza e do crime. Assim 

como assistir à violência gráfica dessensibiliza as pessoas, ver 

o poder de Deus tocar os corpos das pessoas sensibiliza as 

pessoas novamente, desfazendo o trabalho do diabo.  

Já vi tantas pessoas chorarem quando o poder de Deus 

tocou seus corpos. Também derramei lágrimas vendo Deus 

curar pessoas ou até lembrando-me de milagres de cura que vi 

no passado. Algo mais que somente físico acontece. O Espírito 

Santo amolece o coração das pessoas. Quando ministramos a 

cura física, demonstramos que Jesus veio em carne.  

Algumas vezes vezes vi famílias inteiras sentindo o peso 

da glória de Deus de forma palpável. Algumas pessoas foram 

curadas e outras sentiram arrepios do poder de Deus passando 

por seus corpos. Algumas choravam. Que tipo de efeito 

 
34 Lucas 1:18  
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podemos esperar disso? Devemos esperar que os efeitos 

redentores da re-sensibilização sejam tão amplos quanto os 

efeitos destrutivos da dessensibilização.  

É lindo ver os efeitos do Espírito Santo no corpo humano. 

A pornografia degrada a humanidade, tratando os corpos 

humanos como objetos comuns, separados da alma. O Espírito 

Santo exulta a humanidade, unindo-nos a Deus e nos tornando 

participantes da Sua natureza. Ver rostos humanos brilhando 

com a glória de Deus é o oposto de ver pornografia.  

Quando vemos reações emocionais ao ministério de cura, 

como choro ou alegria, é porque a empatia e a afeição natural 

estão sendo restauradas. Ao demonstrar a santidade do corpo, 

atingimos o coração do espírito de luxúria, o espírito de 

violência, o espírito de vício e todos os outros maus espíritos 

que quebram relacionamentos e destroem os corpos das 

pessoas.  

 

Uma Infecção Debaixo Da Língua 

Lembro-me de um culto da igreja durante a noite. Comecei a 

receber palavras de conhecimento. Eu senti que Deus estava 

me mostrando algumas coisas, então, falei com o pastor. Ele 

me deu oportunidade para falar.  

Uma das coisas que eu disse foi: “Eu sinto que alguém 

aqui esta noite está com uma infecção debaixo da língua. Se 

você é esta pessoa, Jesus está te curando.” Eu nunca tinha 

ouvido de alguém ter uma “infecção debaixo da língua,” e 

parecia uma coisa estranha para dizer. Não tinha certeza se era 

somente um pensamento louco da minha imaginação ou se 

estava ouvindo a voz do Espírito Santo.  

Depois, descobri que uma jovem adolescente estava nos 

visitando naquela noite. Ela tinha tentado perfurar sua língua. 

Não conseguiu, mas machucou a língua e ela ficou 

infeccionada. Depois que ficou melhor, ela tentou novamente 

e infeccionou novamente! Quando eu disse que acreditava que 

alguém tinha uma infecção debaixo da língua, ela disse à 

amiga: “Como ele sabe disso?” E Deus curou a língua dela!  



Esmagando o Espírito Anticristo 

62 

Eu não considero que é pecado ter piercing corporal. No 

entanto, quando uma garota puxa sua própria língua e a 

esfaqueia, e faz a mesma coisa novamente depois que não 

funcionou a primeira vez, parece-me que um espírito de 

autoflagelação provavelmente está envolvido.  

Eu não sei nada sobre a vida dela depois que Deus curou 

sua língua. Eu sei que o que aconteceu foi muito mais do que 

curar a língua dela. Com a cura, atingimos o espírito de 

autoflagelação que a levou ao comportamento destrutivo.  

Eu tenho uma amiga que já estava viciada em se cortar. A 

automutilação é um grande problema entre muitos jovens. Eles 

se sentem liberados quando sangram. Há um aspecto de 

dependência química. Quando essas pessoas se cortam, o 

cérebro libera substâncias químicas que lhes dão uma sensação 

de drogadas.  

Jesus veio em carne e os homens cortaram seu corpo físico 

com um chicote. Ele carregou nossa vergonha. O corpo de 

Jesus foi cortado para nos libertar de cortes e da 

autoflagelação.  

Minha amiga tinha cicatrizes cobrindo seus braços. Ela 

deu sua vida ao Senhor e logo se livrou do vício de se cortar. 

O Senhor fez uma obra maravilhosa em sua vida! Algum 

tempo depois que ela parou de se cortar, o Senhor 

milagrosamente removeu muitas de suas cicatrizes! Ele levou 

até mesmo as lembranças de sua antiga vida.  

Eu ouvi testemunhos de outras pessoas cujas cicatrizes 

foram dissolvidas e elas foram simultaneamente libertas do 

vício de se cortar. Podemos ter a expectativa de que as pessoas 

serão fisicamente curadas e, simultaneamente, libertadas de 

todos os tipos de comportamentos autodestrutivos.  

 

Liberta de Alcoolismo Quando Percebeu que 

Deus a Curou! 

Eu ouvi Dan Mohler compartilhar essa história pouco tempo 

depois de conhecê-lo. É um grande exemplo para ilustrar como 

ministrar a cura suaviza os corações das pessoas e tem efeitos 

de longo alcance além da cura do problema físico.  
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Uma mulher teve câncer no estágio quatro. Os médicos lhe 

deram bem pouco tempo para viver. Dan colocou as mãos 

sobre ela e ordenou que o câncer saísse.  

Embora ela frequentasse a igreja, era uma alcoólatra 

secreta. Quando ela conheceu Dan, ela estava infeliz, 

amargurada e irritada. Ela estava com raiva de Deus porque 

estava morrendo de câncer e zangada com as pessoas que a 

haviam magoado.  

Ela continuou a lamentar-se e a ficar bêbeda para se 

esquecer dos problemas por seis semanas depois que Dan 

colocou as mãos sobre ela. Continuou com raiva de Deus e 

querendo morrer. Então ela visitou os médicos e eles não 

encontraram nenhum traço de câncer em seu corpo!  

Ela chorou, percebendo como estava errada por culpar a 

Deus por seu sofrimento. Ao mesmo tempo, ela perdeu todo o 

desejo por álcool e não teve sintomas de abstinência. Deus a 

tinha curado quando ela ainda era inimiga dele, ainda zangada, 

amarga e cheia de falta de perdão!  

Ela ainda estava nesta condição por seis semanas depois 

de ser curada. Mas quando ela percebeu o que Deus tinha feito 

por ela, foi liberta do alcoolismo e da amargura em seu 

coração. A cura revelou o coração de Deus para ela; 

demonstrou o valor do seu corpo para Deus; mostrou-lhe que 

Jesus veio em carne.  

Ver a violência contra as pessoas na TV faz meu estômago 

revirar. Isso me perturba como se eu fosse uma criança 

novamente, porque ver Deus curar tantas pessoas reprogramou 

o meu cérebro. Eu fui re-sensibilizado. Ver o trabalho do 

Espírito Santo curando as pessoas tem o efeito oposto a ver 

pornografia e violência.  

Eu não sei disso por estudos ou estatísticas. Acho que os 

cientistas ainda não fizeram estudos científicos sobre as 

mudanças que ocorrem no cérebro de uma pessoa quando 

contempla o trabalho do Espírito Santo. Mas eu sei disso por 

experiência.  

Em um capítulo mais adiante você lerá a história da minha 

primeira vez ajudando um homem em uma cadeira de rodas a 

se levantar e caminhar. Isso impactou minhas emoções de tal 



Esmagando o Espírito Anticristo 

64 

forma que a imagem da alegria em seu rosto depois de andar 

ficou gravada em minha mente, e eu muitas vezes choro, anos 

depois, quando conto esse caso. Tenho certeza de que essa 

experiência criou novos caminhos neurais em meu cérebro, 

afetando minhas percepções e respostas a quaisquer 

informações que minha mente receba.  

Quando o Espírito Santo nos re-sensibiliza, coisas às quais 

nos tornamos acostumados e até mesmo que nos atraíam agora 

se tornam dolorosas. A luxúria se torna repulsiva, mas a 

afeição natural é restaurada. Quando estamos 

dessensibilizados, as pessoas parecem feias para nós. Quando 

somos re-sensibilizados, todos os tipos de pessoas se tornam 

formosas e preciosas. Nossas percepções mudam.  

 

Atendendo às Necessidades Físicas 

Assim como a cura, atender às necessidades físicas das 

pessoas demonstra que Jesus veio em carne. Isso torna Deus 

tangível. Demonstrar atos de compaixão e bondade tem o 

mesmo efeito de curar os doentes, re-sensibilizando e até 

mudando a estrutura do cérebro das pessoas.  

Às vezes, a necessidade física é por comida, água ou 

abrigo. Jesus multiplicou a comida quando a multidão estava 

com fome. Às vezes a necessidade é de mãe e pai, ou de 

amizades saudáveis e afeição natural. Jesus acolheu 

criancinhas e as abençoou. Ele fez com que a Sua mãe fosse 

cuidada enquanto Ele estava morrendo.  

  

João 19:26-27 (NVI-PT) Quando Jesus viu sua mãe ali, e, 

perto dela, o discípulo a quem ele amava, disse à sua mãe: 

“Aí está o seu filho,” e ao discípulo: “Aí está a sua mãe.” 

Daquela hora em diante, o discípulo a recebeu em sua família.  
  

Salmos 68:5-6 (NVI-PT) Pai para os órfãos e defensor das 

viúvas é Deus em sua santa habitação. Deus dá um lar aos 

solitários, liberta os presos para a prosperidade...  
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Eu sei, por experiência, quanta diferença um pai pode fazer. 

Quando eu estava na quarta série, meu pai, Jan, trabalhava no 

terceiro turno para pagar as contas. Eu odiava a escola. A 

maioria das crianças lá me maltratava. Eu estava 

extremamente infeliz e tinha ataques de raiva. Também 

roubava coisinhas das lojas e roubava dinheiro de meus pais.  

Meus pais estavam preocupados. Meu comportamento era 

tão ruim que eles não sabiam como lidar comigo. Eles falaram 

com minha avó e perguntaram: “O que podemos fazer?” Ela 

deu um conselho sábio. “É possível que Jan tire Jonathan da 

escola durante o período de almoço para passar um tempo 

com ele? Ele precisa de mais tempo com o pai.”  

Então eles organizaram com a escola para eu passar o 

almoço e o recesso com o meu pai. Amei isso! Foi um grande 

alívio ficar longe da escola por uma hora. Não tinha percebido 

o quanto sentia falta do meu pai. Meu pai me levava para 

comer e comprava um sanduíche para mim. Nós vivíamos com 

um orçamento apertado e raramente saíamos para comer, então 

isso era algo realmente especial para mim.  

Parei de tirar dinheiro da carteira do meu pai e o meu 

comportamento melhorou. Eu ainda estava tecnicamente 

roubando dele, já que era ele quem ganhava o dinheiro e eu 

continuei a roubar dinheiro da bolsa da minha mãe. Mas foi 

uma decisão emocional, não racional. Eu senti que amava 

tanto ao meu pai que não podia continuar a tirar dinheiro de 

sua carteira.  

A minha própria experiência me inspirou. Sei como é ser 

criança perdida no meio de um monte de coisas e precisando 

de amor e atenção. Voluntariei-me regularmente para trabalhar 

com crianças nos Estados Unidos e em vários outros países. 

Oro para que o amor de Deus manifestado através de mim 

tenha um efeito na vida das crianças tão abrangente que ajude 

a diminuir o dano causado pela falta do pai.  

A Rússia é notória pela prevalência da infidelidade sexual, 

e tem uma epidemia de ausência de pais. A maioria dos órfãos 

russos se envolve em prostituição, drogas e crime organizado, 

acabando sem abrigo ou na prisão. Mais de 10% cometem 

suicídio no primeiro ano após deixar o orfanato. A esperança 
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de vida média para um órfão russo é inferior a 30 anos. Apenas 

cerca de um décimo dos órfãos russos se tornam membros 

funcionais da sociedade.35  

Enquanto estudava a língua russa, assisti a um filme russo 

sobre um órfão. A história partiu meu coração. Orei: “Deus, 

eu quero fazer todo o possível para mudar isso.” Diante dos 

fatos, desafiei a mim mesmo a crescer na fé e a acreditar no 

impossível.  

Algumas pessoas pensam que a minha fé na vontade de 

Deus de curar e fazer milagres é um escape da realidade. Nada 

poderia estar mais longe da verdade. O que eu acredito me 

desafia a encarar a realidade natural e fazer algo para mudar 

essa realidade.  

Seria muito mais fácil apenas acreditar que eu não posso 

fazer nada sobre o sofrimento que vejo, e me esconder disso. 

É preciso muita coragem para acreditar na Palavra de Deus, 

que Ele nos dá o Espírito Santo para nos capacitar a mudar a 

situação e fazer o impossível.  

Lembro de quando visitei as crianças em orfanatos russos. 

Em um deles, estava carregando três crianças a todo o 

momento, um menino em cada braço e um pendurado nas 

minhas costas. Estavam loucos por atenção!  

Em outro orfanato russo, brinquei com uma menina de 

mais ou menos seis anos. Andei com ela em cima dos meus 

ombros. Quando fiz o mesmo com outras crianças, ela deitou 

no chão, chorando. Quando voltei, ela riu. Ainda posso ver o 

rosto dela. Tenho orado por ela desde então.  

Queria poder fazer mais por essas crianças do que apenas 

minhas visitas curtas. Pedi a Deus para fazer algo sobrenatural 

no tempo que eu tinha com elas. Orei para que uma semente 

de amor fosse plantada, o que as ajudaria a tomar boas decisões 

 
35 Vários sites confiáveis fornecem estatísticas semelhantes. Esses 

incluem http://change30.org/about/e 

http://howtohelporphans.org/bythenumbers.html O autor não 

conseguiu encontrar as fontes originais para os números, alguns dos 

quais foram declarados de fontes russas.  

  

http://change30.org/about/
http://howtohelporphans.org/bythenumbers.html
http://howtohelporphans.org/bythenumbers.html
http://howtohelporphans.org/bythenumbers.html
http://howtohelporphans.org/bythenumbers.html
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e ter sucesso em seus futuros. Orei para que Deus as conectasse 

em relacionamentos de longo prazo com outras pessoas que 

poderiam ajudá-las.  

Fui voluntário em outro tipo de lar para crianças na 

Ucrânia. Ao contrário das casas das crianças estatais na 

Rússia, este não era um orfanato. Era uma grande família. Os 

fundadores são missionários americanos que resgatam 

crianças de situações de abuso e negligência horrendos. Eles 

adotam as crianças como seus próprios filhos, dando-lhes 

muito amor e carinho. Oram por elas, acreditam nelas e lhes 

dão boas experiências para substituir as horríveis lembranças 

do passado.  

Salvaram as vidas dessas crianças. Muitas, 

provavelmente, teriam morrido antes dos 30 anos, se ninguém 

as tivesse resgatado. Em vez disso, elas estão prosperando! 

Esses pais adotivos pararam ciclos viciosos de ausência de pai, 

crime e vício. Seu trabalho afetará as gerações futuras.  

As crianças precisam de amor, carinho e segurança. 

Pessoas que seguram bebês abandonados nos braços e dão 

atenção às crianças que estão sofrendo estão fazendo guerra 

espiritual. Estão desfazendo o trabalho do diabo.  

Sempre que estou com crianças, sejam aquelas que têm 

passados cheios de abuso ou as que têm pais amorosos, oro 

para que minha influência as ajude a prosperar e a fazer 

escolhas saudáveis no futuro. Eu acredito que o poder da vida 

e da morte está em minha língua,36 então eu abençoo essas 

crianças constantemente.  

Claro, as crianças que não têm pais precisam de adoção. 

Elas precisam de adultos que farão um compromisso de longo 

prazo para amar e cuidar delas. No entanto, mesmo quando o 

tempo é limitado, como o meu tempo com os órfãos russos, o 

amor de Deus pode deixar sua marca na vida de uma criança. 

Poderia ser a diferença entre a vida e a morte.  

Isso me lembra de um experimento que li há vários anos. 

Não consegui localizar a fonte. Adolescentes exibindo 

comportamento problemático na escola receberam uma 

 
36 Proverbios 18:21  
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massagem nos ombros todos os dias antes do início das aulas. 

Seu comportamento melhorou significativamente e seu humor 

se tornou mais positivo.  

Mesmo pequenas coisas como uma massagem nos ombros 

de um adolescente, ou escutar uma garotinha falar sobre a 

imagem que ela desenhou, podem fazer uma grande diferença. 

Quando você comprar uma refeição para alguém, pode ser a 

primeira vez em muito tempo que essa pessoa sentiu que 

alguém se importa com ela. Pode transmitir esperança.  

Minha avó trabalhou, por muitos anos, como recepcionista 

em uma missão cristã de resgate, que abriga e alimenta as 

pessoas sem-teto. Ela pegou as informações dessas pessoas, 

descobriu suas necessidades e as orientou. Certa vez, ao 

receber um novo morador, ela disse: “Sabe, essa é uma missão 

cristã. Espero que, enquanto estiver aqui, você aproveite a 

oportunidade para ler a Bíblia e descobrir o que Deus pode 

querer para sua vida.”  

O homem tirou um facão das roupas. Ela ficou com medo. 

Estupradores e criminosos frequentemente passavam pela 

missão. Mas o Espírito Santo disse ao coração dela para ela 

ficar calma. Ela perguntou: "Para que é essa faca?"  

O homem disse: “Eu estava planejando me matar com 

essa faca. Ninguém nunca se importou comigo. Agora eu 

decidi não me matar, porque você é a primeira pessoa que se 

importou comigo.” E entregou a faca a ela.  

Esta história não é única. Eu ouvi muitas histórias de 

suicídios que foram evitados por um sorriso ou algumas 

palavras amigáveis.  

Jesus veio em carne e osso. Se você nasceu de novo, ele 

também veio em sua carne. Ele colocou seu Espírito em seu 

corpo para que você possa revelar o amor de Deus ao mundo.  

 



 

 

 

 

 

 

7. A Encarnação Significa que 

Podemos Tocar em Deus  
A Palavra que Tocamos com as nossas Mãos 

Muitas vezes, eu senti a presença de Deus fisicamente no meu 

corpo. Essas experiências com frequência aconteceram 

quando eu estava cantando louvores a Deus ou meditando nas 

Escrituras. Tais experiências são preciosas para mim, porque 

sinto que toquei em Deus. Elas me lembram das palavras do 

apóstolo João, que enfatizou a encarnação mais do que 

qualquer outro autor da Bíblia.  

  

1 João 1:1-3 (ARC) O que era desde o princípio, o que vimos 

com os nossos olhos, o que temos contemplado, e as nossas 

mãos tocaram da Palavra da vida (porque a vida foi 

manifestada, e nós a vimos, e testificamos dela, e vos 

anunciamos a vida eterna, que estava com o Pai e nos foi 

manifestada), o que vimos e ouvimos, isso vos anunciamos, 

para que também tenhais comunhão conosco; e a nossa 

comunhão é com o Pai e com seu Filho Jesus Cristo.  

  

João não estava falando de uma mera teoria. Ele tocou a 

Palavra de Deus. Ele tocou em Jesus. A Palavra de Deus se 

tornou tangível quando Jesus veio em carne.  

  

João 1:14 (ARC) E o Verbo se fez carne e habitou entre nós, 

e vimos a sua glória, como a glória do Unigênito do Pai, cheio 

de graça e de verdade.  

  

Lucas 24:36-40 (ARC) falando ele dessas coisas, o mesmo 

Jesus se apresentou no meio deles e disse-lhes: Paz seja 

convosco. E eles, espantados e atemorizados, pensavam que 

viam algum espírito. E ele lhes disse: Porque estais 
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perturbados, e porque sobem tais pensamentos ao vosso 

coração? Vede as minhas mãos e os meus pés, que sou eu 

mesmo; tocai-me e vede, pois um espírito não tem carne nem 

ossos, como vedes que eu tenho. E, dizendo isso, mostrou-lhes 

as mãos e os pés.  

  

Quando eu era criança, depois que Deus me curou, disse aos 

meus amigos: “Eu senti a mão de Deus nas minhas costas.”O 

ministério de cura demonstra todo aspecto da encarnação. As 

pessoas, com frequência, sentem fisicamente o poder de Deus 

em seus corpos quando são curadas. Algumas pessoas sentem 

calor ou eletricidade. Outras sentem uma mão tocando seu 

corpo, partes do corpo se mexendo, ou outra coisa. Estas 

experiências demonstram que a Palavra de Deus é real e 

tangível.  

Acostumei-me a tocar em Deus. Como o apóstolo João, 

tenho a confiança de que, quando falo de Jesus às pessoas, 

estou falando do que eu vi, ouvi e toquei com as minhas 

próprias mãos.  

Claro que a nossa fé deve estar na Palavra de Deus e não 

no que sentimos naturalmente. Não devemos precisar sentir a 

presença de Deus para saber que Deus está conosco. A Palavra 

de Deus é a verdade, quer sintamos ou não. Mas sentir 

fisicamente a presença de Deus tantas vezes me ensinou que a 

glória de Deus está aqui e a Sua Palavra é a verdade mesmo 

quando não sinto que é. Percebi que o amor de Deus que estava 

experimentando sempre estava aqui, mas eu simplesmente 

precisava me tornar ciente disso.  

Na realidade, foi o meditar nas Escrituras e o ser 

convencido pela Palavra de Deus (e não pelos sentimentos) 

que desencadeou a maioria destas experiências tangíveis. 

Enquanto escrevia sobre as promessas da Bíblia e da expiação, 

ressurreição e encarnação de Jesus, repetidamente senti o peso 

da glória de Deus tocar meu corpo.  

Estas experiências não são a base da minha fé, mas são 

uma parte importante dela. Também são o resultado dela. 

Lembrar de experiências poderosas e físicas com a glória de 

Deus me encoraja quando enfrento dificuldades e problemas. 



 

71 

Essas lembranças me lembram que a Palavra de Deus é 

poderosa e as suas promessas têm substância, 

independentemente das minhas circunstâncias ou emoções no 

momento.  

 

Deus Está Conosco! 

O profeta Isaías profetizou a encarnação mais ou menos 

setecentos anos antes de acontecer. Ele disse que o nome de 

Jesus seria “Emanuel.”  

  

Isaías 7:14 (ARC) Portanto, o mesmo Senhor vos dará um 

sinal: eis que uma virgem conceberá, e dará à luz um filho, e 

será o seu nome Emanuel.  

  

“Emanuel” significa “Deus está conosco.” O Espírito de 

Deus num corpo humano é Deus conosco. Quando Jesus veio 

num corpo humano, ele revelou a Deus. Deus agora não estava 

longe, inacessível, misterioso.  

Espíritos anticristos negam que Deus está conosco, porque 

negam a encarnação. Um espírito anticristo diz que Deus está 

longe, inacessível. Ensina as pessoas a orar e falar como se 

Deus estivesse longe e isso influencia as orações de muitos 

crentes!  

Isso é um dos critérios que podemos usar para testar 

qualquer espírito ou ensino. Reconhece que Deus está 

conosco, ou diz que Ele está longe?  

Também podemos reconhecer quando o espírito anticristo 

está mentindo a nós pessoalmente. Ele se opõe à unção 

tentando nos fazer duvidar que Deus esteja conosco. Diz que 

Deus te abandonou. Se há uma voz na sua cabeça dizendo que 

Deus te abandonou, diga para fechar a boca imediatamente! 

Essa voz não é sua. É de um espírito mentiroso. Recuse-se a 

aceitar as mentiras de um espírito que nega que Jesus veio em 

carne. Deus está conosco!  

Lembro-me de uma igreja que visitei. Vi uma pessoa após 

outra sendo curada. Enquanto eu estava lá, orando por pessoas 

e vendo o Espírito Santo tocá-las, eu não conseguia parar de 
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chorar. Tinha um sentimento muito forte que o próprio Jesus 

estava ao meu lado. Lembrei-me das últimas palavras de 

Cristo que Mateus registra antes da Sua ascensão.  

  

Mateus 28:20 (ARC) e eis que eu estou convosco todos os dias, 

até à consumação dos séculos. Amém!  

  

Parecia que Jesus mesmo estava ao meu lado porque fiquei 

muito consciente do amor e da bondade de Jesus enquanto as 

pessoas estavam sendo curadas. Muitas pessoas sentem que 

Deus está longe. O ministério de cura demonstra que Deus está 

conosco e a manifestação da cura de Cristo em corpos físicos 

demonstra as pessoas que Deus está presente e eles podem 

estender a mão e tocá-Lo.  

Já mencionamos como o gnosticismo influenciou 

Agostinho e outros pais da igreja primitiva. A filosofia 

neoplatonista também os influenciou fortemente. Uma das 

ideias dessa filosofia é que Deus está completamente 

inacessível. Um sistema de pensar que diz que Deus está 

inacessível nega que Deus está conosco, então, nega que Jesus 

veio em carne.  

Todo espírito que nega que Jesus veio em carne é 

anticristo. A influência do espírito anticristo entrou no ensino 

desses pais da igreja primitiva através de neoplatonismo. (Eu 

não estou dizendo que eles mesmos eram anticristos). Embora 

eles reconhecessem o fato de que Jesus veio em carne e osso, 

às vezes eles pensavam e ensinavam de uma forma que negava 

esse reconhecimento.  

 

Dando um Sinal às Pessoas 

Ao tocar a glória de Deus com frequência crescente, aprendi 

que poderia mostrar às pessoas um sinal para compartilhar o 

evangelho com elas. Eu peço para estender as mãos e oro para 

que elas sintam fisicamente o peso da glória de Deus. Muitas 

pessoas sentem algo tangível em suas mãos. Algumas pessoas 

não sentem o peso, mas sentem calor ou eletricidade.  
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Com frequência usei essa demonstração para explicar que 

podemos tocar em Deus, porque Jesus veio como homem. Eu 

cito o apóstolo João, que falou da Palavra que tocou com as 

suas mãos. Eu explico que a Palavra de Deus não é uma mera 

teoria, mas é poderosa. A bondade de Deus é tão real que tem 

substância, e podemos sentir seu peso. Também explico que 

aquilo que eu faço é possível para mim porque o sangue de 

Jesus me lavou e tenho livre acesso a Deus através dele.  

Se a pessoa não sentir nada, não analiso demais, 

perguntando “por que.” Isso não significa que há um 

problema com a pessoa. Com frequência, pessoas que não 

sentiram nada a primeira vez depois sentem a presença de 

Deus de uma forma poderosa e tangível.  

Às vezes nem peço para estender as mãos. Elas sentem o 

peso da glória de Jesus em todo o corpo enquanto estou 

falando ou orando. Estes sinais demonstram que Jesus veio em 

carne, que Deus está conosco, e que Deus é acessível. Eles 

tocam os corações das pessoas para atraí-los para o Senhor 

Jesus.  

 

Ofereça Seu Corpo ao Senhor 

Quando entendemos que a salvação é para todo nosso ser, 

incluindo o corpo, descobrimos que entregar a nossa vida ao 

Senhor inclui dedicar nosso corpo a Ele.  

  

Romanos 12:1-2 (ARC) Rogo-vos, pois, irmãos, pela 

compaixão de Deus, que apresenteis o vosso corpo em 

sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é o vosso culto 

racional. E não vos conformeis com este mundo, mas 

transformai-vos pela renovação do vosso entendimento, para 

que experimenteis qual seja a boa, agradável e perfeita 

vontade de Deus.  

  

Quando sinto a presença de Deus no meu corpo, isto me mostra 

que o meu corpo é especial para Deus. Quando sinto meu 

corpo vibrando com o amor de Deus, eu oro com lágrimas: 
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“Deus, receba cada parte do meu corpo! Eu te dou todas as 

partes do meu ser.”  

Eu me tornei cada vez mais consciente da presença de 

Deus em meu corpo que é o templo do Espírito Santo. As 

minhas mãos são as mãos de Jesus. Quando eu toco alguém, é 

como se Jesus estivesse tocando neles. Quando trabalho com 

estas mãos, é para o Senhor.  

Os meus pés são os pés de Jesus, dedicados a levar as boas 

notícias do evangelho às pessoas. Meus olhos são os Seus 

olhos, vendo as pessoas com pureza e amor que penetra a alma. 

Eles veem o que Jesus vê. Meus braços são Seus braços. 

Quando eles carregam as crianças, é Jesus que está segurando-

as. A minha boca é a Sua boca. Que eu somente fale Suas 

palavras, trazendo vida às pessoas.  

  

Efésios 4:29 (NVI-PT) Nenhuma palavra torpe saia da boca 

de vocês, mas apenas a que for útil para edificar os outros, 

conforme a necessidade, para que conceda graça aos que a 

ouvem.  

  

Romanos 6:19 (NVI-PT) Assim como vocês ofereceram os 

membros do seu corpo em escravidão à impureza e à maldade 

que leva à maldade, ofereçam-nos agora em escravidão à 

justiça que leva à santidade.  

  

Quando eu respondo ao toque de Deus, entregando meu corpo 

para Ele, o fruto é justiça e pureza. Quando ministro a outras 

pessoas e eles sentem o poder de Deus tocando seus corpos, 

sei que Deus está atraindo-as a oferecer seus corpos ao Senhor 

como servos da justiça.  

  

1 Tessalonicenses 4:1-8 (NVI-PT) Quanto ao mais, irmãos, já 

os instruímos acerca de como viver a fim de agradar a Deus 

e, de fato, assim vocês estão procedendo. Agora lhes pedimos 

e exortamos no Senhor Jesus que cresçam nisso cada vez mais. 

Pois vocês conhecem os mandamentos que lhes demos pela 

autoridade do Senhor Jesus.  
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A vontade de Deus é que vocês sejam santificados: 

abstenham-se da imoralidade sexual. Cada um saiba 

controlar o seu próprio corpo de maneira santa e honrosa, 

não dominado pela paixão de desejos desenfreados, como os 

pagãos que desconhecem a Deus. Neste assunto, ninguém 

prejudique seu irmão nem dele se aproveite. O Senhor 

castigará todas essas práticas, como já lhes dissemos e 

asseguramos.  

Porque Deus não nos chamou para a impureza, mas para 

a santidade. Portanto, aquele que rejeita estas coisas não está 

rejeitando o homem, mas a Deus, que lhes dá o seu Espírito 

Santo.  

  

Quando entrego o meu corpo ao Senhor, fico cada vez mais 

consciente que o meu corpo é Seu templo. Estou consciente do 

Espírito de Cristo habitando em mim e dando vida ao meu 

corpo mortal.  

  

Romanos 8:11 (NVI-PT) E, se o Espírito daquele que 

ressuscitou Jesus dentre os mortos habita em vocês, aquele 

que ressuscitou a Cristo dentre os mortos também dará vida a 

seus corpos mortais, por meio do seu Espírito, que habita em 

vocês.  

 





 

 

 

 

 

 

8. Porque Jesus Precisava Vir como 

Homem? 
A Autoridade do Homem 

Na história da criação, no primeiro capítulo de Gênesis, lemos 

repetidamente que Deus viu que a sua obra era boa e então,  

finalmente, chegamos à criação do homem.  

  

Gênesis 1:26-28,31 (ARC) E disse Deus: Façamos o homem à 

nossa imagem, conforme a nossa semelhança; e domine sobre 

os peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre o gado, e 

sobre toda a terra, e sobre todo réptil que se move sobre 

aterra.  

E criou Deus o homem à sua imagem; à imagem de Deus 

o criou; macho e fêmea os criou. E Deus os abençoou e Deus 

lhes disse: Frutificai, e multiplicai-vos, e enchei a terra, e 

sujeitai-a; e dominai sobre os peixes do mar, e sobre as aves 

dos céus, e sobre todo o animal que se move sobre a terra...  

E viu Deus tudo quanto tinha feito, e eis que era muito 

bom...  

  

Antes de criar o homem, Deus viu que era bom o que tinha 

feito. Mas depois de criar o homem, disse que era muito bom. 

Toda outra parte da criação comunicou um aspecto da natureza 

de Deus, mas o ser humano foi criado à imagem de Deus.  

Deus teve prazer na humanidade e Ele ainda tem. Ao 

longo das Escrituras, vemos o desejo de Deus em ter um 

relacionamento e uma parceria com a humanidade. Ele 

escolheu os seres humanos para fazer parceria com Ele no 

cumprimento de Sua vontade. Deus procurou homens e 

mulheres como Noé, José, Moisés, Débora, Ester, Rute, Rei 

Davi, Isaías, Maria, Paulo, Priscila e inúmeros outros. 
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Salmos 147:11 (NVI-PT)...O Senhor se agrada dos que o 

temem, dos que colocam sua esperança no seu amor leal.  

  

2 Crônicas 16:9(ARC) Porque, quanto ao Senhor, seus olhos 

passam por toda a terra, para mostrar-se forte para com 

aqueles cujo coração é perfeito para com ele.  

  

Deus poderia ter escolhido controlar todos os detalhes de tudo 

o que aconteceu. Mas Ele escolheu não fazer isso. Ele queria 

que a humanidade compartilhasse o Seu trabalho, então Ele 

deu autoridade a homens e mulheres. A intenção de Deus 

desde o início era que as pessoas em relacionamento correto 

com Ele estendessem Seu domínio na terra.  

  

Salmos 8:3-6 (NTLH) Quando olho para o céu, que tu criaste, 

para a lua e para as estrelas, que puseste nos seus lugares — 

que é um simples ser humano para que penses nele? Que é um 

ser mortal para que te preocupes com ele?  

No entanto, fizeste o ser humano inferior somente a ti 

mesmo e lhe deste a glória e a honra de um rei. Tu lhe deste 

poder sobre tudo o que criaste; tu puseste todas as coisas 

debaixo do domínio dele:  

  

Salmos 115:16 (NVI-PT) Os mais altos céus pertencem ao 

Senhor, mas a terra ele a confiou ao homem.  

  

Em Salmos lemos que Deus colocou tudo debaixo do domínio 

do ser humano. Várias versões da Bíblia em inglês dizem neste 

verso: “Você colocou tudo sob o seu controle.”  

Então, quem está no controle? Se eu te entregar as chaves 

de um carro, quem está no controle do carro? É muito comum 

ouvir na igreja que “Deus está no controle,” mas não há 

nenhum verso na Bíblia que diz que Deus está controlando 

tudo. Ao contrário, vemos que Deus “deu as chaves” ao ser 

humano.  

Isso não quer dizer que Deus não está envolvido 

ativamente no mundo. Mas Ele age respondendo à fé, e Ele 

também age através do corpo de Cristo, a igreja. Tem muitas 
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coisas que acontecem que não são a vontade de Deus. As 

Escrituras nos mandam enfrentar essas coisas, incluindo a 

pobreza, a opressão espiritual e a doença. Essas ordens não 

fariam sentido se Deus estivesse controlando tudo.  

A palavra “soberano” realmente não significa quem 

controla tudo. Significa “rei.” Deus é o rei. Ele é Todo 

Poderoso, mas Ele não é todo-controlador.  

John Wesley disse: "Deus não faz nada exceto em 

resposta à oração de fé." Outra vez ele disse: "Parece que 

Deus está limitado pela nossa vida de oração que nada pode 

fazer pela humanidade a menos que alguém lhe peça." A 

Bíblia diz algo semelhante.  

  

Amós 3:7 (NVI-PT) Certamente o Senhor, o Soberano, não faz 

coisa alguma sem revelar o seu plano aos seus servos, os 

profetas.  

  

Houve um problema depois da queda do homem. Embora 

algumas pessoas procurassem o Senhor, não havia ninguém 

sem pecado. Até mesmo os melhores dos homens se tornaram 

pervertidos pelo pecado.  

  

Romanos 3:9-18 (NVI-PT) Que concluiremos então? Estamos 

em posição de vantagem? Não! Já demonstramos que tanto 

judeus quanto gentios estão debaixo do pecado. Como está 

escrito:  

“Não há nenhum justo, nem um sequer; não há ninguém 

que entenda, ninguém que busque a Deus. Todos se 

desviaram, tornaram-se juntamente inúteis; não há ninguém 

que faça o bem, não há nem um sequer.”  

“Suas gargantas são um túmulo aberto; com suas línguas 

enganam.” “Veneno de serpentes está em seus lábios.” “Suas 

bocas estão cheias de maldição e amargura.” “Seus pés são 

ágeis para derramar sangue; ruína e desgraça marcam os 

seus caminhos, e não conhecem o caminho da  

paz.” “Aos seus olhos é inútil temer a Deus.”  

  

Romanos 3:23 (NVI-PT) pois todos pecaram e estão  
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destituídos da glória de Deus,  

  

Deus deu autoridade aos humanos e procurou uma pessoa justa 

para entrar em parceria com Ele. Seu propósito sempre foi que 

os seres humanos em relacionamento com Ele exercessem seu 

domínio — o domínio do céu — na terra.  

No entanto, Deus não encontrou ninguém justo. Homens 

e mulheres faziam parceria com Deus até certo ponto, mas 

sempre era limitado por causa do pecado. Para cumprir o Seu 

propósito para a humanidade, em vez de retirar a autoridade 

que Ele deu aos humanos, Deus precisava de um humano sem 

pecado.  

  

Ezequiel 22:29-31 (NVI-PT) O povo da terra pratica extorsão 

e comete roubos; oprime os pobres e os necessitados e 

maltrata os estrangeiros, negando-lhes justiça.“Procurei 

entre eles um homem que erguesse o muro e se pusesse na 

brecha diante de mim e em favor desta terra, para que eu não 

a destruísse, mas não encontrei nenhum. Por isso derramarei 

a minha ira sobre eles e os consumirei com o meu grande 

furor; sofrerão as consequências de tudo o que fizeram. 

Palavra do Soberano, o Senhor.”  

  

Ezequiel descreveu a busca de Deus por um homem justo que 

pudesse ficar na brecha. Ele queria mostrar misericórdia, mas 

não podia fazer isso porque Ele precisava de um homem que 

concordasse com Ele! No entanto, Ele não encontrou nenhum 

homem justo.  

Deus está limitado? Somente pelos limites que Ele coloca 

em Si mesmo. Ao delegar autoridade sobre a terra à 

humanidade e não rescindir essa autoridade, Deus limitou-se a 

Si mesmo. Em vez de rescindir a autoridade do homem, Deus 

escolheu redimir o homem. De certo modo, Deus escolheu 

precisar de nós.  

Alguns podem pensar: "Como você ousa dizer que Deus 

não pode fazer algo?" Bem, há uma coisa que as Escrituras 

dizem que Deus não pode fazer. Ele não pode ir contra a Sua 

própria Palavra. Ele não pode mentir. Para ter decidido tomar 
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controle total de volta, Ele teria que retirar o domínio que deu 

aos seres humanos e desistir de Seu propósito para a 

humanidade de colaborar com Ele. Em vez de fazer isso, Ele 

tinha um plano de redenção.  

O capítulo 59 de Isaías descreve o mesmo dilema. 

Acabamos de ler parte dele, já que é citado em Romanos 3. Por 

questão de brevidade, selecionei alguns dos versículos 

principais. O capítulo começa descrevendo a angústia e a 

separação de Deus que o pecado causa. Então, novamente 

descreve Deus procurando, sem encontrar, uma pessoa justa 

para intervir. A conclusão? Ele estendeu Seu próprio braço.  

  

Isaías 59:8-9,11-12,14-17,20 (NVI-PT) Não conhecem o 

caminho da paz; não há justiça em suas veredas. Eles as 

transformaram em caminhos tortuosos; quem andar por eles 

não conhecerá a paz. Por isso a justiça está longe de nós, e a 

retidão não nos alcança. Procuramos, mas tudo são trevas; 

buscamos claridade, mas andamos em sombras densas...  

Todos nós urramos como ursos; gememos como pombas. 

Procuramos justiça, e nada! Buscamos livramento, mas está 

longe! Sim, pois são muitas as nossas transgressões diante de 

ti, e os nossos pecados testemunham contra nós. As nossas 

transgressões estão sempre conosco, e reconhecemos as 

nossas iniquidades:  

…Assim a justiça retrocede, e a retidão fica à distância, 

pois a verdade caiu na praça e a honestidade não consegue 

entrar. Não se acha a verdade em parte alguma, e quem evita 

o mal é vítima de saque.  

Olhou o Senhor e indignou-se com a falta de justiça. Ele 

viu que não havia ninguém (a versão RSV em Inglês diz “Ele 

viu que não havia nenhum homem”), admirou-se porque 

ninguém intercedeu; então o seu braço lhe trouxe livramento 

e a sua justiça deu-lhe apoio. Usou a justiça como couraça, 

pôs na cabeça o capacete da salvação; vestiu-se de vingança 

e envolveu-se no zelo como numa capa…  

“O Redentor virá a Sião, aos que em Jacó se 

arrependerem dos seus pecados,” declara o Senhor.  
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De novo, Deus precisava de uma pessoa justa, mas não 

conseguiu encontrar ninguém. Então, Ele trouxe vitória com o 

próprio braço. Como foi que Deus estendeu o Seu braço? 

Quando Deus viu que não havia homem justo, Ele veio como 

homem! Jesus veio em carne.  

Deus nunca abandonou o Seu propósito de estender o Seu 

domínio na terra através de humanos em comunhão com Ele.  

Ele nunca desistiu do Seu propósito para com os humanos!  

  

Salmos 33:11 (NVI-PT) Mas os planos do Senhor permanecem 

para sempre, os propósitos do seu coração, por todas as 

gerações.  

  

Este é um dos motivos principais que a Bíblia ensina porque 

Jesus precisava vir em carne: Jesus precisava vir como homem 

porque Deus deu autoridade aos humanos, mas não havia 

homem justo. Os humanos abusaram dessa autoridade e 

trouxeram a morte e a destruição. Entraram em parceria com 

Satanás em vez de fazer parceria com Deus, e ficaram 

corruptos.  

Desde Adão, sempre foi a humanidade que teve autoridade 

na terra. A vontade de Deus é cumprida quando os humanos 

entram em parceria com Ele. E Satanás não pode fazer nada 

nesta terra se ele não encontrar um jeito de persuadir os 

humanos a concordar com ele em alguma coisa.  

O capítulo 5 de Romanos descreve como a morte veio 

através de um homem, e como a redenção também vem através 

do homem. Vamos ver o que isto tem a ver com o fato que 

Jesus veio em carne.  

  

Romanos 5:12-21 (NVI-PT) Portanto, da mesma forma como 

o pecado entrou no mundo por um homem, e pelo pecado a 

morte, assim também a morte veio a todos os homens, porque 

todos pecaram; pois antes de ser dada a Lei, o pecado já 

estava no mundo. Mas o pecado não é levado em conta 

quando não existe lei.  

Todavia, a morte reinou desde o tempo de Adão até o de 

Moisés, mesmo sobre aqueles que não cometeram pecado 
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semelhante à transgressão de Adão, o qual era um tipo 

daquele que haveria de vir. Entretanto, não há comparação 

entre a dádiva e a transgressão.  

Pois se muitos morreram por causa da transgressão de 

um só, muito mais a graça de Deus, isto é, a dádiva pela graça 

de um só homem, Jesus Cristo, transbordou para muitos! Não 

se pode comparar a dádiva de Deus com a consequência do 

pecado de um só homem: por um pecado veio o julgamento 

que trouxe condenação, mas a dádiva decorreu de muitas 

transgressões e trouxe justificação. Se pela transgressão de 

um só a morte reinou por meio dele, muito mais aqueles que 

recebem de Deus a imensa provisão da graça e a dádiva da 

justiça reinarão em vida por meio de um único homem, Jesus 

Cristo.  

Consequentemente, assim como uma só transgressão 

resultou na condenação de todos os homens, assim também 

um só ato de justiça resultou na justificação que traz vida a 

todos os homens. Logo, assim como por meio da 

desobediência de um só homem muitos foram feitos 

pecadores, assim também, por meio da obediência de um 

único homem muitos serão feitos justos. A Lei foi introduzida 

para que a transgressão fosse ressaltada. Mas onde aumentou 

o pecado, transbordou a graça, a fim de que, assim como o 

pecado reinou na morte, também a graça reine pela justiça 

para conceder vida eterna, mediante Jesus Cristo, nosso 

Senhor.  

  

O capítulo 5 de Romanos é claro. A morte dominou através do 

homem pecaminoso. A vida domina através de Jesus, o 

homem justo. Romanos 5 estende a verdade da encarnação, 

ensinando que as pessoas que foram lavadas do pecado pelo 

sangue de Jesus e justificadas também exercerão domínio em 

vida através de Jesus.  

Jesus veio em carne porque Deus deu domínio aos 

humanos. Jesus veio em carne e nos libertou do pecado, então, 

agora nós podemos exercer domínio em vida. O reino de Deus 

agora pode ser estabelecido nesta esfera terrestre, porque agora 
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homens e mulheres justos, sem pecado, andam na terra! Jesus 

era o primogênito de muitos irmãos!37  

O céu é o céu porque Deus está presente ali. O Espírito de 

Deus em corpos humanos é o céu na terra! Jesus não somente 

veio em carne. Ele veio em nossa carne! Paulo disse isso muito 

bem na carta aos Colossenses:  

.  

Colossenses 1:27 (NVI-PT) A ele quis Deus dar a conhecer 

entre os gentios a gloriosa riqueza deste mistério, que é Cristo 

em vocês, a esperança da glória.  

 

Jesus Demostrou a Autoridade que Deus Deu ao 

Homem Quando Ele Veio como Homem. 

Alguns dos escribas disseram que Jesus estava blasfemando 

porque Ele perdoou os pecados. Não tiveram problema algum 

com a ideia de que Deus poderia perdoar pecados, mas ficaram 

ofendidos com a ideia de que um homem poderia liberar 

perdão! Mas Jesus disse que os seus pensamentos eram 

perversos!  

  

Mateus 9:1-8 (NVI-PT) Entrando Jesus num barco, 

atravessou o mar e foi para a sua cidade. Alguns homens 

trouxeram-lhe um paralítico, deitado em sua maca. Vendo a 

fé que eles tinham, Jesus disse ao paralítico: “Tenha bom 

ânimo, filho; os seus pecados estão perdoados.”  

Diante disso, alguns mestres da lei disseram a si mesmos: 

“Este homem está blasfemando!” Conhecendo Jesus seus 

pensamentos, disse-lhes: “Por que vocês pensam 

maldosamente em seu coração? Que é mais fácil dizer: ‘Os 

seus pecados estão perdoados,’ ou: ‘Levante-se e ande’? Mas, 

para que vocês saibam que o Filho do homem tem na terra 

autoridade para perdoar pecados” — disse ao paralítico: 

“Levante-se, pegue a sua maca e vá para casa.” Ele se 

levantou e foi. Vendo isso, a multidão ficou cheia de temor e 

glorificou a Deus, que dera tal autoridade aos homens.  

 
37 Romanos 8:29  

https://www.biblegateway.com/passage/?search=Colossians+1:27&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Colossians+1:27&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Colossians+1:27&version=NRSV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=Colossians+1:27&version=NRSV
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Jesus, vindo como homem, nos mostrou a autoridade que Deus 

deu aos seres humanos. Quando questionaram essa autoridade, 

Jesus a demonstrou com cura. O motivo do milagre que Jesus 

fez não foi para demonstrar que Deus é poderoso. Eles já 

acreditavam que Deus é poderoso, mas achavam que Ele 

estava longe. Jesus mostrou para eles que Deus deu autoridade 

aos seres humanos, e por isso glorificavam a Deus.  

Era isso que Deus sempre quis. Ele queria ser glorificado 

na humanidade, e Ele queria glorificar a humanidade consigo 

mesmo. Deus nos deu o privilégio de fazer Seu trabalho e 

participar em Sua glória! Depois, Jesus confirmou para os 

Seus discípulos que eles também tinham este poder para 

perdoar:  

  

João 20:23 (NVI-PT) Se perdoarem os pecados de alguém, 

estarão perdoados; se não os perdoarem, não estarão 

perdoados.”  

 

O Espirito Anticristo Nega a Autoridade que 

Deus Deu ao Ser Humano 

O espírito anticristo nega que havia necessidade de Jesus vir 

como homem. Esse espírito nega a autoridade que Deus deu à 

humanidade sobre a criação. Opõe-se ao propósito eterno de 

Deus para a humanidade exercer autoridade na terra e estender 

o domínio de Deus através de comunhão com Deus.  

Se Deus controlasse tudo, Jesus não precisava vir na 

carne! E se você não tivesse nada a ver com o cumprimento 

(ou não) da vontade de Deus, porque Deus colocou Seu Santo 

Espírito no seu corpo?  

A nossa “esperança de glória” é o fato que Cristo vive 

em nós, Deus revelou a sua vontade a nós, e Ele é capaz de 

cumprir a Sua vontade através de nós. O espírito anticristo diz 

que Deus controla tudo e não precisa dos humanos, porque ele 

nega que Jesus veio como humano e também nega que o 

Espírito de Cristo vive em nós, cristãos. Nega que a igreja é 

“o corpo de Cristo.”  
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Se somos o corpo de Cristo, os propósitos de Deus na terra 

não vão se cumprir sem nós. Ele escolheu trabalhar, não de um 

lugar longe e misterioso no céu, mas através de você e de mim. 

Deus revelou a sua vontade a você e Ele quer cumprir essa 

vontade através de você.  

Se o espírito anticristo conseguir nos convencer “Deus 

não precisa de você,” não faremos as coisas que Deus nos 

mandou fazer. Não vamos curar os enfermos, expulsar 

demônios ou libertar os cativos. Não vamos ficar firmes em fé 

ou perseverar. Se não tivéssemos nada a ver com o 

cumprimento da vontade de Deus, não haveria muito motivo 

para orar, ter fé, ajudar os necessitados, ou pregar o evangelho. 

O espírito anticristo se opõe à unção, negando a encarnação.  

A unção é o Espírito de Deus no homem. É Jesus que veio 

em carne, e é Jesus que veio em nossa carne. Se não fizermos 

a nossa parte, pouco vai acontecer. Você quer ver o mover de 

Deus? Então, aja! O Espírito Santo sempre está agindo. Ele 

está esperando, avidamente, que você aja em parceria com Ele. 

Adicione seu “Amem” ao “Sim” de Deus! Quando eu vejo 

uma pessoa com necessidade, eu sei que o Espírito Santo está 

agindo. Preciso fazer minha parte e entrar em parceria com 

Ele.  

É isso que Deus sempre quis! É um privilégio maravilhoso 

que temos para trabalhar em parceria com Deus! É um 

relacionamento de amor. Deus é como um pai construindo 

uma casa de árvore com o seu filho. O pai poderia fazer tudo 

sozinho, mas ele ama o seu filho! Ele quer trabalhar junto com 

ele.  

Eu estou admirado com este privilégio que Deus me deu, 

de ser chamado de filho de Deus. Eu amo o meu Pai com todo 

o meu coração. Oro para que cada um que esteja lendo isso 

compreenda a maravilhosa alegria de entrar em parceria com 

o Pai Celestial e compartilhar do Seu amor e natureza.  

  

1 João 3:1 (NVI-PT) Vejam como é grande o amor que o Pai 

nos concedeu: sermos chamados filhos de Deus, o que de fato 

somos! Por isso o mundo não nos conhece, porque não o 

conheceu.  

https://www.biblegateway.com/passage/?search=1+John+3%3A1&version=KJV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=1+John+3%3A1&version=KJV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=1+John+3%3A1&version=KJV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=1+John+3%3A1&version=KJV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=1+John+3%3A1&version=KJV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=1+John+3%3A1&version=KJV
https://www.biblegateway.com/passage/?search=1+John+3%3A1&version=KJV
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 Ao longo das Escrituras, vemos o desejo de Deus para 

comunhão e parceria com os seres humanos. Deus faz a sua 

parte e nós fazemos a nossa parte. Quando entendermos o 

propósito de Deus e Seus planos para a humanidade, os nossos 

corações transbordarão de gratidão por Ele. Ele é maravilhoso, 

Ele é perfeito e Seus caminhos são perfeitos. 

 

Do que Satanás Tem Medo? 

Satanás não se opõe tanto à crença na existência e no poder de 

Deus, como se opõe às pessoas entendendo que podem 

conhecer a vontade de Deus e ver como ele é através de Jesus. 

Satanás não parece se sentir tão ameaçado quando as pessoas 

acreditam que existe um Deus lá no céu. Porém, ele fica 

aterrorizado quando os cristãos descobrem que Cristo vive 

neles! Nossas atividades religiosas não causam muitos 

problemas para ele, se ele consegue nos convencer a continuar 

pedindo que Deus faça o que Ele nos mandou fazer, mas 

falhando em fazer a nossa parte para trabalhar em parceria com 

o Espírito Santo.  

Regularmente ouço cristãos orando: “Deus, repreende 

todo mal.” Quero perguntar: Jesus ensinou os Seus discípulos 

a pedir que o Pai repreendesse os demônios? Não. Ele mandou 

que eles expulsassem os demônios. Muitos crentes estão 

aleijados, sem poder, porque estão falando e agindo como se 

Jesus não vivesse neles. Os cristãos têm que aprender a usar a 

autoridade dada por Deus.  

 

Quando não É para Clamar a Deus 

(Esta seção é inspirada parcialmente numa pregação de John 

G. Lake sobre a oração de Moisés, e parcialmente por uma 

mensagem que ouvi Bill Johnson pregar sobre Jesus no barco 

com os discípulos.)  

  

Existem tempos quando não é apropriado clamar a Deus? 

Considerem as seguintes histórias da Bíblia.  
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Em Êxodo 14, lemos a história dos israelitas presos entre 

o Mar Vermelho e o exército dos egípcios. Da perspectiva 

natural, era uma situação desesperadora, não havia esperança 

para eles. Os israelitas rapidamente esqueceram-se das 

maravilhas sobrenaturais que Deus já tinha feito para libertá-

los do Egito. Estavam resmungando e reclamando com 

Moisés.  

Então Moisés orou, pedindo que Deus os libertasse. Isso 

parece uma atitude espiritual, madura nessa situação. No 

entanto, Deus disse algo a Moisés que pode te surpreender!  

  

Êxodo 14:15-16 (NVI-PT) Disse então o Senhor a Moisés: 

“Por que você está clamando a mim? Diga aos israelitas que 

sigam avante. Erga a sua vara e estenda a mão sobre o mar, 

e as águas se dividirão para que os israelitas atravessem o 

mar em terra seca.  

  

Deus perguntou a Moisés: “Por que você está clamando a 

mim?” Clamar a Deus não foi a atitude apropriada nesta 

situação. Moisés já tinha a ordem de Deus. Deus já havia 

mandado libertar os israelitas.  

A vara representa a autoridade. Moisés tinha que usar a 

sua autoridade para dividir o mar ao invés de pedir que Deus 

fizesse isso.  

Temos uma história parecida no Novo Testamento. 

Encontra-se em Lucas 8:22-25. Jesus disse aos Seus 

discípulos: “Vamos ao outro lado do lago.” Veio uma 

tempestade e o barco estava se enchendo de água. Talvez fosse 

escuro. Talvez eles não pudessem ver a terra. Estavam com 

medo.  

A resposta dos discípulos a esta situação pode parecer 

apropriada. Eles clamaram ao Senhor: “Jesus, salva-nos!” 

Mas Jesus os repreendeu pela incredulidade. Por quê? Jesus já 

tinha ordenado que atravessassem o lago. Eles não deviam 

pedir a Jesus para acalmar a tempestade. Era para eles acalmá-

la.  

Há situações em que o certo é pedir que Deus faça algo. O 

Novo Testamento fala de orações de petição. Mas também há 
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situações em que pedir que Deus faça alguma coisa não é a 

atitude apropriada. Quais são estas situações? Vamos ver 

Mateus 10.  

  

Mateus 10:7-8 (NVI-PT) Por onde forem, preguem esta 

mensagem: O Reino dos céus está próximo. Curem os 

enfermos, ressuscitem os mortos, purifiquem os leprosos, 

expulsem os demônios. Vocês receberam de graça; dêem 

também de  graça.  

  

Não devemos pedir que Deus faça o que Ele nos mandou fazer. 

Não precisamos pedir que Deus cure as pessoas. Pedro e João 

não pediram que Deus curasse o mendigo aleijado.38 Eles 

mandaram: “Em nome de Jesus, ande!”  

Quando curaram esse aleijado, Pedro disse: “O que eu 

tenho, isto lhe dou.” Não disse: “Deus tem a sua cura e vou 

pedir que Ele faça alguma coisa.” Com o mandato de curar os 

enfermos, Deus deu a graça e o poder a Pedro e João para curar 

o aleijado. Se Deus deu este poder a eles, a responsabilidade 

para curar o aleijado era deles.  

E por que pedimos que Deus repreenda todo mal, quando 

Ele mandou que nós repreendêssemos os demônios? Paulo não 

pediu que Deus repreendesse o demônio da menina escrava!39 

Ele mesmo mandou o demônio sair!  

Imagina uma mãe dando esponja e detergente ao filho, 

dizendo, “Filho, lave as louças. Aqui está o que você precisa.” 

Seria certo o filho pedir, “Mãe, essas louças estão sujas. Você 

pode lavá-las?” Parece absurdo, mas os crentes hoje, com 

frequência, pedem que Deus faça as coisas que Jesus ensinou 

seus discípulos a fazer.  

Por quê? Um dos motivos principais é que não acreditam 

que Deus lhes deu tudo que precisavam para fazer o que Ele 

mandou. Não tem a consciência de que “O Espírito Santo vive 

em mim e me capacita para fazer as mesmas obras que Jesus 

fez.”  

 
38 Atos 3:1-9  
39 Atos 6:16-18  
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Efésios nos ensina que Jesus ressuscitou da morte e sentou 

à direita de Deus, muito acima de todo poder e autoridade. 

Então diz que nós fomos ressuscitados com Jesus e estamos 

assentados com Ele. Também estamos assentados muito acima 

de todo poder e autoridade! Quando aprendemos a fazer nossa 

parte, em parceria com Deus que é fiel às suas promessas, os 

resultados são maravilhosos!  

 

O Espirito Anticristo Diz que Deus Está 

Controlando Tudo 

O evangelista famoso do Segundo Grande Despertar, Charles 

Finney, se chama “o pai do avivamento moderno.” Com 

frequência, ele enfrentou a resistência dos calvinistas a suas 

cruzadas evangélicas. Os calvinistas acreditavam que a 

salvação e o avivamento dependiam completamente da 

vontade de Deus, então, se opuseram à ênfase de Finney na 

responsabilidade do indivíduo de arrepender-se e voltar para 

Deus.  

Em uma ocasião, Finney conheceu dois homens que 

estavam angustiados sobre a condição das suas almas. 

Procuravam a salvação, mas não sentiam nenhuma paz. Os 

calvinistas disseram para eles que, já que não sentiam 

nenhuma certeza da salvação, não deviam ser “eleitos” de 

Deus para a salvação. Saíram desesperados, pensando que não 

havia nada que eles podiam fazer para escapar do inferno.  

Finney assegurou-lhes que, se eles escolhessem se 

arrepender e colocar a fé em Cristo seriam salvos. Deus já 

tinha feito tudo para que fossem salvos, e a única 

responsabilidade que restava era deles. Quando esses dois 

homens se apoderaram da promessa de salvação e escolheram 

se voltar para Jesus, receberam paz e sentiram a certeza de que 

seus pecados foram perdoados.  

Esta história é um bom exemplo de como um espírito 

anticristo se opõe à unção, dizendo que tudo depende de Deus. 

Poucas pessoas hoje pensam do mesmo jeito que aqueles 

calvinistas do tempo de Finney em relação ao novo 

nascimento. Ensinamos às pessoas que se confessarem que 
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Jesus é o Senhor e acreditarem que Deus o ressuscitou, serão 

salvas.40 Isso é verdade, independentemente de seus 

sentimentos. Nunca dizemos para ninguém “Se você não se 

sente salvo, não deve ter sido a vontade de Deus te salvar.”  

Embora a maioria das pessoas rejeite essa atitude 

determinista sobre o novo nascimento, muitas pessoas aplicam 

o mesmo raciocínio à cura física. Pensam que se a pessoa não 

está curada, curar não deve ter sido a vontade de Deus. 

Portanto, a mentira que Deus controla tudo está por trás da 

resistência à obra de Deus de curar as pessoas hoje, exatamente 

como estava por trás da resistência ao novo nascimento nos 

dias de Finney. A mentira que “Deus controla tudo” nega a 

razão pelo qual Jesus veio em carne, que é a autoridade e a 

responsabilidade que Deus deu aos humanos.  

A seita gnóstica maniqueísta chamou seus professores de 

“os eleitos.” Negaram a vontade própria e ensinaram o 

determinismo — a ideia que tudo é pré-determinado ou 

decidido de antemão. Por este motivo alguns chamam o 

calvinismo “neto do gnosticismo.”  

O estoicismo era outra filosofia grega que influenciou 

alguns dos pais da igreja primitiva. Como o gnosticismo, 

ensinou o determinismo. Vemos o apóstolo Paulo debatendo 

com filósofos estoicos em Atos 17:8.  

Calvino tirou suas ideias de Agostinho, que havia sido um 

gnóstico maniqueísta antes de sua conversão. Embora 

Agostinho tenha rejeitado as doutrinas maniqueístas, ele 

continuou a manter muitos aspectos de seu pensamento 

gnóstico. Sua visão da livre vontade do homem para escolher 

era diferente do pensamento de todos os pais da igreja 

primitiva antes dele.  

Jacob Arminius argumentou contra o ensinamento de 

Calvino. Arminius explicou que “os eleitos” eram aqueles que 

se arrependiam e colocavam a fé em Jesus. Calvino ensinou 

que “os eleitos” eram aqueles a quem Deus determinou de 

antemão que se arrependeriam, e assim apenas se 

arrependeram porque haviam sido destinados a se arrepender 

 
40 Romanos 10:9  
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por Deus. Arminius disse que tal doutrina era o ensinamento 

dos gnósticos e dos estoicos.  

Calvino reconheceu as acusações contra ele e Agostinho 

que suas doutrinas eram dos filósofos estoicos. Ele 

argumentou que era diferente, porque os filósofos estoicos 

ensinavam que tudo era predeterminado pela natureza, 

enquanto ele acreditava que tudo era predeterminado 

(controlado) por Deus.  

A ideia que “Deus controla tudo” não somente contrasta 

com a verdade revelada na encarnação, mas podemos traçar 

esta ideia na história diretamente à influência dos gnósticos, 

que negavam que Jesus veio em carne. Jesse Morrel concorda:  

  

“A Igreja Primitiva disse que somente gnósticos negam a 

vontade própria; mas muitas denominações hoje dizem que  

somente heréticos a afirmam.“41  

  

A verdade que Jesus veio em carne tem implicações 

importantes e envolve um sistema inteiro de pensar. Estamos 

examinando as aplicações desta verdade. Por outro lado, a 

negação que Jesus veio em carne também leva a um sistema 

inteiro de pensar. Um estudo mais aprofundado mostra que os 

gnósticos negavam tudo que a encarnação implica.  

Muitos cristãos dizem “Deus está no controle” quando 

enfrentam a tragédia. Mas até onde aplicamos tal raciocínio? 

Quando alguém sofre um estupro e assassinato brutal, o que é 

que a frase “Deus está no controle” dá a entender sobre a 

natureza de Deus? Já vi muitos crentes que achavam que 

“Deus está no controle” afastando-se de Deus, com raiva dele, 

ou até negando a sua existência quando sofreram algo 

doloroso. Realmente, a maior mentira que gera ateus 

provavelmente é a mentira que “Deus está no controle de 

tudo.”  

Se pensarmos que Deus está controlando tudo, isso nos 

leva a uma visão distorcida da natureza de Deus. Se pensarmos 

 
41 Morrel, Jesse The Natural Ability of Man: A Study On Free Will & 

Human Nature  
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que Deus controla tudo, vemos a Deus através de tudo, menos 

através de Jesus.  

Os gnósticos acreditavam que existiam dois deuses — um 

deus malvado e um deus bom. Da mesma forma, a crença que 

“Deus controla tudo” leva os crentes a ver a Deus como se 

fosse bipolar — como se fosse bom e mal também.  

Com certeza, sabemos que a longo prazo, os propósitos de 

Deus prevalecerão. Mas ele não está controlando todo detalhe. 

Ele deu autoridade ao ser humano, e essa autoridade pode ser 

usada em colaboração com Deus ou abusada.  

 





 

 

 

 

 

 

9. Podemos Conhecer a Vontade de 

Deus porque Jesus Veio em Carne 
Jesus é a Imagem do Deus Invisível! 

No capitulo 7 vimos que a encarnação significa que Deus está 

conosco. Podemos ver a Deus exatamente como Ele é, e saber 

o que Ele quer, porque Jesus veio como homem e Deus está 

conosco. Considere as implicações disso.  

 

João 1:18 (NTLH) Ninguém nunca viu Deus. Somente o Filho 

único, que é Deus e está ao lado do Pai, foi quem nos mostrou 

quem é Deus.  

 

João 1:18 deixa claro que ninguém pode ver a Deus se não 

através de Jesus. Isto significa que antes de Jesus ter 

encarnado, ninguém podia ver exatamente como Deus é. A 

visão de Deus era ofuscada.  

Muitas pessoas oram: “Deus, se for a sua vontade...” Se 

alguma coisa acontecer, elas assumem que era a vontade de 

Deus. Se nada acontecer, assumem que não era a vontade de 

Deus. Quando as pessoas acham que Deus controla tudo, elas 

acham que Deus permitiu tudo que aconteceu por um “motivo 

especial” que somente Ele entende.  

Com tal mentalidade, nossa visão do caráter e da vontade 

de Deus vem através das circunstâncias e experiências de vida. 

Assim, nossa percepção de Deus não parece com Jesus. Mas 

somente podemos ver a Deus através de Jesus. Se pudéssemos 

ver a imagem de Deus através das experiências da vida, Jesus 

não precisaria ter vindo em carne.  

Se tentarmos ver como Deus é através das circunstâncias, 

nossa visão é distorcida. Assim estamos tentando olhar para 

Deus através do homem caído e através da obra do diabo ao 
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invés de contemplar a imagem exata de Deus revelada em 

Jesus, o homem sem pecado e o redentor da criação.  

Com frequência eu ouvi na igreja: “Nada acontece com a 

gente sem a permissão de Deus.” Isso é verdade?  

Com certeza, muitas vítimas de estupro e outros crimes já 

ouviram essas palavras na igreja. Então, Deus permite abuso 

sexual? O que Deus permite, nós devemos permitir também, 

pois a nova criação que nós somos é a imagem Dele 

(Colossenses 3:10). E tristemente, já vimos em várias igrejas 

que várias pessoas sabiam que havia abuso sexual e não faziam 

nada.  

Mas a Bíblia revela a Deus como refúgio e protetor dos 

fracos e inocentes. E se o caráter de Deus é sempre proteger, 

nós devemos proteger também. O caráter de Deus é 

consistente ou não?  

Quero saber, houve alguma vez em que Jesus permitiu que 

a doença continuasse afligindo alguém que veio para ele? Se 

Jesus realmente nos mostrou quem é Deus, Deus não está 

permitindo nada que Jesus não permitiu.  

Se nós pensarmos que todo o bem ou mal que acontecem 

nesta terra são devido à permissão de Deus, percebemos a 

Deus como se tivesse escuridão como parte da sua natureza. 

Estamos pensando como os taoístas, cujo símbolo yin-yang 

retrata a crença de que há alguma escuridão em toda a luz, e 

há alguma luz em todas as trevas. A primeira carta de João, 

escrita em contradição aos gnósticos, também contradiz a 

teoria yin-yang. A vida de Jesus nos mostra que não há 

escuridão em Deus. Ele é pura luz, puro amor e pura bondade.  

  

1 João 1:5 (NVI-PT) Esta é a mensagem que dele ouvimos e 

transmitimos a vocês: Deus é luz; nele não há treva alguma.  

  

Se pensarmos que Deus controla tudo, precisamos concluir 

que um Deus bom faz maldade para que do mal venha o bem.  

O que disse o apóstolo Paulo sobre essa atitude?  

  
Romanos 3:8 (NTLH) Então por que não dizer: “Façamos o 

mal para que desse mal venha o bem”? Na verdade alguns 
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têm me caluniado, dizendo que eu afirmo isso. Porém eles 

serão condenados como merecem.  

  

Paulo chamou essa ideia de “calúnia.” Se era calúnia acusar 

Paulo de dizer “Façamos o mal para que desse mal venha o 

bem,” quanto mais é calúnia dizer que Deus faz mal para que 

venha o bem?  

Os cristãos com frequência citam Romanos 8:28, que diz 

que “Deus age em todas as coisas para o bem daqueles que o 

amam, dos que foram chamados de acordo com o seu 

propósito.” (NVI-PT) Com certeza, esta passagem é muito 

encorajadora! Mas o verso não diz que Deus faz ou permite o 

mal para que venha o bem. Simplesmente diz que Deus traz 

redenção em tudo. Não diz que “tudo acontece por um 

motivo.” Porém, muitos cristãos têm pervertido esta passagem 

para caluniar a Deus.  

Como José no Velho Testamento disse, Deus traz bem do 

que os homens fizeram para o mal. Deus pode trazer redenção 

em tudo, mas ele não faz nem deseja o mal para que venha o 

bem! Ele não precisa de maldade para fazer o bem!  

Deus sempre intentou se revelar através da humanidade, 

mas todos os humanos pecaram e ficaram destituídos da glória 

de Deus. Ninguém podia ver a Deus, exatamente como ele é, 

até que Jesus, o homem sem pecado, revelou o Pai em toda a 

sua gloria.  

  

João 14:8-9 (NVI-PT) Disse Filipe: “Senhor, mostra-nos o 

Pai, e isso nos basta.” Jesus respondeu: “Você não me 

conhece, Filipe, mesmo depois de eu ter estado com vocês 

durante tanto tempo? Quem me vê, vê o Pai. Como você pode 

dizer: ‘Mostra-nos o Pai?’  

  

Colossenses 1:15 (NVI-PT) Ele é a imagem do Deus invisível, 

o primogênito de toda a criação,  

  

A menos que seja visto através de Jesus, Deus é invisível. Mas 

podemos ver a Deus como ele é, porque Jesus veio em carne. 
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Podemos tocar em Deus. Deus agora não está longe e 

misterioso.  

A vontade de Deus tem raiz na sua natureza. A Carta aos 

Hebreus mostra claramente que Deus fala conosco através da 

revelação da Sua natureza, e a essa natureza revela-se em 

Cristo:  

  

Hebreus 1:1-3 (NVI-PT) Há muito tempo Deus falou muitas 

vezes e de várias maneiras aos nossos antepassados por meio 

dos profetas, mas nestes últimos dias falou-nos por meio do 

Filho, a quem constituiu herdeiro de todas as coisas e por 

meio de quem fez o universo. O Filho é o resplendor da glória 

de Deus e a expressão exata do seu ser...  

  

Quer saber o que Deus está dizendo? A vontade de Deus não 

é revelada através das tragédias que aconteceram, ou do que as 

pessoas fizeram com você. Deus não está falando através da 

doença ou da enfermidade. As tuas decepções e dificuldades 

não revelam a sua natureza. Se pudéssemos ver a Deus através 

das experiências de vida, Jesus não precisaria ter vindo em 

carne! Deus falou e está falando através de Jesus!  

No passado, Deus falou de várias formas. Deus falou no 

Antigo Testamento, mas o que as pessoas podiam ver de Deus 

através do Antigo Testamento nunca era a imagem exata Dele. 

Era somente uma sombra imperfeita das coisas melhores que 

viriam. Apontava para Jesus.  

  

Hebreus 10:1 (NVT) A lei constitui apenas uma sombra, um 

vislumbre das coisas boas por vir, mas não as coisas boas em 

si mesmas.  

  

Colossenses 2:17 (NVT) Pois essas coisas são apenas sombras 

da realidade futura, e o próprio Cristo é essa realidade.  
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A Resposta à Pergunta de Jó 

Jó queria que Deus fosse um homem porque queria se 

aproximar de Deus, face a face. Deus parecia tão longe, 

distante e inacessível a Jó. Ele estava aterrorizado com Deus.  

  

Jó 9:32-35 (NVI-PT) “Ele não é homem como eu, para que eu 

lhe responda e nos enfrentemos em juízo. Se tão somente 

houvesse alguém para servir de árbitro entre nós, para impor 

as mãos sobre nós dois, alguém que afastasse de mim a vara 

de Deus, para que o seu terror não mais me assustasse! Então 

eu falaria sem medo; mas não é esse o caso.”  

  

Deus respondeu ao clamor do coração de Jó! Ele veio como 

um homem! Podemos nos aproximar de Deus, face a face, 

porque Jesus veio em carne. Podemos ver a Deus como Ele é.  

Tudo o que Jó precisava foi fornecido em Cristo. Jó queria 

um árbitro, e Jesus é o árbitro entre nós e o Pai. Ele é o 

mediador que Jó precisava.  

  

1 Timóteo 2:5 (NVI-PT) Porque há um só Deus e um só 

mediador entre Deus e os homens, Jesus Cristo, homem  

  

Jesus removeu a vara de nós quando morreu na cruz, levando 

os nossos pecados, as nossas dores, e as nossas doenças. Jesus 

revelou o coração amoroso do Pai. Agora não precisamos ter 

medo de Deus! Podemos tocar em Deus e conhece-Lo, porque 

Jesus veio em carne.  

A encarnação de Jesus era exatamente o que Jó ansiava. 

Foi a resposta à oração de Jó. No entanto, quantas pessoas 

estão tentando ver a Deus através das aflições de Jó em vez de 

ver a revelação de Deus em Jesus? Se ninguém pode ver a 

Deus exatamente como Ele é, exceto em Jesus, ninguém pode 

ter uma visão clara de Deus através de Jó.  

Como Bill Johnson disse, “Jó é a pergunta. Jesus é a 

resposta.” Jesus é a propiciação, o mediador e o acesso a Deus 

que Jó ansiava. O livro de Jó aponta para Jesus.  
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John G. Lake disse que pensava sobre a vida de Jesus 

como “o tribunal supremo das Escrituras.” Em outras 

palavras, se algo não parece claro, vamos olhar para a vida de 

Jesus para resolver a questão, pois toda a Palavra aponta para 

Ele.  

Você lembra como Satanás atacou a Jó? Ele o acusou 

diante de Deus. Satanás atacou a Jó da mesma forma que ele 

nos ataca, com acusação!  

  

Apocalipse 12:10-11 (NVI-PT) Então ouvi uma forte voz dos 

céus que dizia: “Agora veio a salvação, o poder e o Reino do 

nosso Deus, e a autoridade do seu Cristo, pois foi lançado fora 

o acusador dos nossos irmãos, que os acusa diante do nosso 

Deus, dia e noite. Eles o venceram pelo sangue do Cordeiro e 

pela palavra do testemunho que deram; diante da morte, não 

amaram a própria vida...  

  

O que entendemos com isso? Nós temos o que Jó precisava 

para vencer o Acusador! Nós temos o sangue do Cordeiro! Jó 

não tinha uma revelação do evangelho. O livro de Jó nos 

mostra que até o melhor dos homens precisa de um salvador.  

Até o melhor dos homens estava sob o poder de Satanás e 

no domínio das trevas até que Jesus nos resgatou do domínio 

das trevas e nos transportou para o reino do Filho do seu 

amor.42 Jó não era uma exceção.  

A declaração, no Antigo Testamento, que alguém era 

“inocente” não significa que essa pessoa era sem pecado. O 

Antigo Testamento também diz que o Rei Davi era inocente, 

mas ele anota várias vezes que Davi pecou.  

  

Romanos 3:9-12 (NVI-PT) Já demonstramos que tanto judeus 

quanto gentios estão debaixo do pecado. Como está escrito:  

“Não há nenhum justo, não há nem um sequer”; não há 

ninguém que entenda; ninguém que busque a Deus. Todos se 

desviaram, tornaram-se juntamente inúteis; não há ninguém 

que faça o bem, não há nem um sequer.”  

 
42 Colossenses 1:13 NVI-PT 
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Jó precisava vencer o acusador, tal como nós precisamos, mas 

ele ainda não tinha visto o perfeito Cordeiro de Deus que tira 

o pecado do mundo. O livro de Jó nos mostra porque nós 

precisamos do sangue de Jesus.  

Os três amigos de Jó não falavam o que era certo, e Jó 

justificou a si mesmo, em vez de Deus (Jó 32:3). Mas havia 

um homem mais novo, Eliú, que falou com sabedoria. 

Considere as palavras de Eliú em Jó capítulo 33:  

  

Jó 33:21-26 (ARC) Desaparece a sua carne a olhos vistos, e 

os seus ossos, que se não viam, agora aparecem. E a sua alma 

se vai chegando à cova; e a sua vida, ao que traz morte... Se 

com ele, pois, houver um mensageiro, um intérprete 

(mediador, como dizem outras versões), um entre milhares, 

para declarar ao homem a sua retidão, então, terá 

misericórdia dele, e lhe dirá: Livra-o, que não desça à cova; 

já achei resgate; Sua carne se reverdecerá mais do que na sua 

infância, e tornará aos dias da sua juventude. Deveras, orará 

a Deus, que se agradará dele, e verá a sua face com júbilo, e 

restituirá ao homem a sua justiça.  

  

Eliú disse que, se houvesse um mediador e um resgate, a carne 

do homem doente se tornaria como a de uma criança, e ele 

voltaria aos dias da sua juventude. Nós já vimos que temos um 

mediador em Jesus. A palavra “resgate” aqui significa 

expiação, que é como a versão Literal de Young traduz. Não 

só temos o mediador que Jó precisava, mas temos a 

propiciação que Jó precisava. Ele é Jesus!  

  

1 João2:2 (NVI-PT) E ele é a propiciação pelos nossos 

pecados, e não somente pelos nossos, mas também pelos de 

todo o mundo.  

  

O livro de Jó diz que se houvesse uma propiciação, a carne 

deste homem doente se tornaria como a carne de uma criança 

e sua juventude seria restaurada. Temos essa propiciação em 
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Jesus, que levou não só os nossos pecados e a nossa 

iniquidade, mas também as nossas dores e enfermidades em 

Seu corpo!43 Graças a Deus que pela propiciação de Jesus, as 

promessas de juventude renovada e cura são para nós!  

  

Salmos 103:2-5 (NVI-PT) Bendiga o Senhor, a minha alma! 

Não esqueça nenhuma de suas bênçãos É ele que perdoa todos 

os seus pecados e cura todas as suas doenças, que resgata a 

sua vida da sepultura e o coroa de bondade e compaixão, que 

enche de bens a sua existência, de modo que a sua juventude 

se renova como a águia.  

  

Como poderia ser mais clara? Temos exatamente o que Jó 

precisava. Podemos nos aproximar de Deus face a face, como 

de um homem, temos um mediador, e temos uma propiciação 

perfeita. Que isto resolva a questão de uma vez para sempre, e 

que você nunca mais se encontre confuso pelo livro de Jó!  

Muitos de nós já cantamos as palavras de Jó “Deus me 

deu, Deus, tomou, Bendito seja o nome do Senhor.”44 Mas 

essas palavras não refletem a realidade, pois Jó estava falando 

antes de seu encontro com o Senhor.   

  

Jó 42:5-6 (NVT) Antes, eu só te conhecia de ouvir falar; 

agora, eu te vi com meus próprios olhos. Retiro tudo que disse 

e me sento arrependido no pó e nas cinzas.”  

  

Quando Jó viu ao Senhor, ele reconheceu que estava errado. 

Então, como podemos citar o que Jó disse quando estava 

errado, como se fosse a verdade? O livro de Jó deixa claro que 

foi Satanás que roubou o que Jó tinha. Sem o sangue de Jesus, 

Jó não tinha como resistir ao acusador.  

O livro de Jó contém uma revelação tão maravilhosa de 

Jesus e de redenção! Depois de nos mostrar como precisamos 

de Jesus e corrigir os pensamentos defeituosos de Jó e seus 

amigos, este livro termina com duas vezes mais sendo 

 
43 Isaías 53:3-5,10-11 Tradução literal de Young 
44 https://www.letras.mus.br/midian-lima/jo/  
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restaurado para Jó do que tudo o que ele tinha perdido. É tão 

triste que tantas pessoas interpretem erroneamente este livro 

das Escrituras para obscurecer a revelação da Nova Aliança 

em Jesus a qual ele nos leva!  

 

Deus Revelou toda a Sua Vontade em Jesus! 

Como já vimos, Jesus curou e libertou a todos que vieram a 

Ele e todos os que tocaram Nele.  A Sua vontade sempre era 

boa, com nada de escuridão misturado. Ele revelou a 

compaixão do Pai. Jesus nunca disse para ninguém: “Ainda 

não é o tempo de Deus para sua cura.” Ele nunca disse para 

ninguém: “O meu Pai está permitindo essa doença para um 

propósito especial.” Ele nunca disse aos pais: “O meu Pai 

quer outro anjo no céu,” quando vieram a Ele com uma 

criança doente.  

Já que Jesus é a imagem exata do Deus invisível, rejeite 

qualquer visão de Deus que não parece com Jesus. Não 

podemos ver a Deus como Ele é através de nenhuma coisa ou 

pessoa além de Jesus.  

Não somente podemos ver a Deus como Ele é, mas 

podemos conhecer a sua vontade porque Jesus veio em carne. 

Escute o que Jesus disse. Ele veio como homem e nos revelou  

“tudo” que o Pai deu a Ele. Ele não escondeu nada. A vontade 

de Deus agora não é um mistério como era. Deus deu a 

conhecer a Sua vontade em Jesus!  

  

João 15:15 (NVI-PT) Já não os chamo servos, porque o servo 

não sabe o que o seu senhor faz. Em vez disso, eu os tenho 

chamado amigos, porque tudo o que ouvi de meu Pai eu lhes 

tornei conhecido.  

  

Efésios 1:9 (NVI-PT) E (ele) nos revelou o mistério da sua 

vontade, de acordo com o seu bom propósito que ele 

estabeleceu em Cristo.  
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O Espirito Anticristo Diz Que a Vontade de Deus 

É um Mistério 

O espírito anticristo diz que não podemos ter certeza da 

vontade de Deus até que seja revelada em tempo através das 

circunstâncias. Ele nega que a vontade de Deus foi revelada 

através de Jesus. Esta é uma das passagens que este espírito 

gosta de citar fora de contexto:  

  

1 Coríntios 2:16a (ARC) Porque quem conheceu a mente do 

Senhor, para que possa instruí-lo?  

  

Muitos cristãos citam este verso de uma forma que eles acham 

que exalta a Deus. Para eles, parece que Deus é mais magnífico 

e digno de admiração se nós o mostramos como se estivesse 

longe, misterioso e impossível de conhecer. No entanto, o 

contexto desse texto é que nós podemos conhecer as coisas de 

Deus porque recebemos o Espírito Santo de Deus. Leiam o 

resto do verso:  

  

1 Coríntios 2:16b (ARC) Mas nós temos a mente de Cristo.  

  

Jesus revelou a vontade de Deus quando ele encarnou. O 

espírito anticristo diz que a vontade de Deus é um mistério, 

porque nega a encarnação. Não seja tolo e  enganado pelas suas 

mentiras!  

  

Efésios 5:17 (A minha rendição em Português da versão 

NRSV) Não sejam tolos, mas entendam o que é a vontade de 

Deus.  

 

O Espirito Anticristo Ensina as Pessoas a Ver a 

Deus Através de Tudo Menos de Jesus 

Deus revelou a Sua vontade a nós. Ele colocou o Seu Espírito 

em nós porque Ele quer cumprir a Sua vontade através de nós. 

Se esquecermos isso, vamos supor que Deus respondeu “não” 
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ou decidiu não curar alguém se orarmos e nada acontecer. Mas 

Deus já disse “Sim.” Jesus é o “sim” de Deus!  

  

1 Coríntios 1:20 (NVI-PT) pois quantas forem as promessas 

feitas por Deus,  tantas têm em Cristo o “sim.” Por isso, por 

meio dele, o “Amém” é pronunciado por nós para a glória de 

Deus.  

  

Lembrem que sempre quando está faltando poder na igreja, 

podemos encontrar a influência de um espirito anticristo. Já 

aconteceu muitas vezes que estava cantando com lágrimas em 

adoração com a igreja e a próxima canção nem podia cantar, 

ou precisava mudar as letras.  

Porque? Algumas canções cristãs populares têm letras que 

são muito contrárias ao evangelho, até inspiradas por um 

espirito anticristo. Aqui há um exemplo da letra de uma canção 

que ouço com frequência:  

  

"Se Deus fizer, ele é Deus  

Se não fizer, ele é Deus  

Se a porta abrir, ele é Deus  

Mas se fechar, continua sendo Deus  

  

Se a doença vier, ele é Deus  

Se curado eu for, ele é Deus  

Se tudo der certo, ele é Deus  

Mas se não der, continua sendo Deus  

  

Dele vêm o sim e o amém  

Somente dele e mais ninguém  

  

Eu não o adoro pelo que ele faz  

Adoro pelo que ele é  

Haja o que houver, sempre será Deus..."  

  

Concordo que Deus permanece igual em qualquer 

circunstância, então, sempre adoramos não importam as 
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circunstancias. Mas por alguns outros motivos, eu sempre 

sinto perturbado no meu espirito quando ouço essa canção, e 

não posso cantar essa letra 

Primeiro, estamos cantando como se a vontade de Deus 

fosse um mistério. Se não conheço a vontade de Deus, sou 

escravo e não filho.45 Deus deu a conhecer Sua vontade 

quando Jesus veio em carne46 e somente um espirito anticristo 

diz que a vontade de Deus é mistério, pois o espirito anticristo 

nega que Jesus veio em carne.  

Todas as promessas de Deus são "sim" em Cristo, nunca 

"talvez" ou "se Deus fizer." Se Ele prometeu, Ele quer.  

A Bíblia nos ensina a permanecer firmes na revelação da 

vontade de Deus e exercer autoridade, não dizer “Se a doença 

vier,” ou “Se curado eu for.” O modelo que a Bíblia dá é 

agradecer a Deus pela vitória antes de vê-la com olhos naturais 

e estar “plenamente convencido” das promessas de 

Deus.47,48A Bíblia não deixa lugar para nenhum “talvez” 

quando diz “por suas feridas vocês foram curados.”33  

Essa música distorce o que 2 Coríntios 1:20 diz. A Bíblia 

não diz que o "sim e o amém" vem somente de Deus e mais 

ninguém. Diz que o "sim" vem de Deus e o " amém" vem de 

nós. O fato de que o “amém” vem de nós é parte da verdade 

da encarnação.   

Se estamos cantando “se Deus fizer” ou “se curado eu 

for,” com certeza não estamos adicionando nosso “amém” ao 

“sim” de Deus! Em vez de cantar uma canção que gera tanta 

incredulidade e confusão, prefiro cantar a canção formosa que 

simplesmente diz “te louvarei... não importam as 

circunstancias.”49  

Eu adoro a Deus pelo que Ele faz e também pelo que Ele 

é, pois assim como na Bíblia as obras de Deus revelam seu 

caráter e inspiram a adoração. Não podemos desconectar a 

 
45 João 15:15  
46 Efesios 1:6  
47 Romanos 4:20-21 (NVI-PT)  
48 Pedro 2:24 (NVI-PT)  
49 https://www.letras.mus.br/trazendo-arca/1490746/  
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natureza de Deus das obras Dele. Jesus curou os enfermos e 

fez maravilhas porque foi comovido com compaixão, e essas 

obras revelaram a natureza de Deus. O nome de Jesus traz 

lágrimas aos meus olhos porque eu já vi o que Ele faz, e assim 

eu seu quem Ele é!  

Eu amo a igreja, agradeço a Deus pela igreja, e não 

escrevo somente para criticar, mas para estimular irmãos e 

irmãs a pensar sobre coisas que aceitamos muito rapidamente, 

porque elas se tornaram parte da "cultura cristã," mas nos 

fazem ficar com mente dividida para que não andemos na 

unção e não recebamos nada do Senhor.  

 

Deus não Mudou, Mas a Igreja Precisa Crescer! 

Tudo que Jesus fez era a vontade de Deus, revelando o caráter 

de Deus. Jesus curou todos que vieram a Ele. O espírito 

anticristo apresenta uma imagem de Deus que não parece com 

Jesus. Como é que essas mentiras impedem os cristãos de 

demonstrar a unção? A Bíblia está cheia de exortações para 

acreditar, orar com fé e manter-se firmes e inabaláveis na 

verdade.  

  

Efésios 6:13-14 (NVI-PT) Por isso, vistam toda a armadura 

de Deus, para que possam resistir no dia mau e permanecer 

inabaláveis, depois de terem feito tudo. Assim, mantenham-se 

firmes, cingindo-se com o cinto da verdade, vestindo a 

couraça da justiça.  

  

Tiago 1:6-8 (NVI-PT) Peça-a, porém, com fé, sem duvidar, 

pois aquele que duvida é semelhante à onda do mar, levada e 

agitada pelo vento. Não pense tal pessoa que receberá coisa 

alguma do Senhor, pois tem mente dividida e é instável em 

tudo o que faz.  

  

Se não tivermos certeza da vontade de Deus, como podemos 

ter fé? Como podemos permanecer inabaláveis? Se nós 

pensarmos que as circunstâncias atuais são sempre um reflexo 

da vontade ou da permissão de Deus, teremos a mente dividida 
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e seremos levados e agitados por todo vento, e não 

receberemos nada do Senhor. O espírito anticristo opõe-se à 

unção, negando a revelação de Deus que recebemos quando 

Jesus encarnou.  

  

Colossenses 1:9-12 (NVI-PT) Por essa razão, desde o dia em 

que o ouvimos, não deixamos de orar por vocês e de pedir que 

sejam cheios do pleno conhecimento da vontade de Deus, com 

toda a sabedoria e entendimento espiritual.  

E isso para que vocês vivam de maneira digna do Senhor 

e em tudo possam agradá-lo, frutificando em toda boa obra, 

crescendo no conhecimento de Deus e sendo fortalecidos com 

todo o poder, de acordo com a força da sua glória, para que 

tenham toda a perseverança e paciência com alegria, dando 

graças ao Pai, que nos tornou dignos de participar da herança 

dos santos no reino da luz.  

  

Considerem essa oração de Paulo. Por que ele orou para os 

Colossenses estarem cheios do conhecimento da vontade de 

Deus? Para que vivessem vidas dignas do Senhor, frutificando 

em toda boa obra, crescendo no conhecimento de Deus, e 

sendo fortalecidos com o poder de Deus.  

Se não conhecermos a vontade de Deus, não viveremos de 

uma forma digna Dele porque não veremos a Ele como Ele é 

para poder refleti-lo com nossas vidas. Se não conhecermos a 

vontade de Deus não vamos frutificar em toda boa obra, 

porque a fé é impossível se não sabemos o que Deus quer.  

Se não conhecermos a vontade de Deus, isso nos impedirá 

de crescer no conhecimento de Deus, porque não O estamos 

contemplando como Ele é, através de Jesus. Também seremos 

fracos e sem perseverança, porque é através da revelação da 

vontade de Deus que o Espírito Santo nos fortalece.  

Se a igreja é o corpo de Cristo, a igreja não deve parecer 

exatamente com o Jesus de quem o Evangelho testifica? Por 

que não é assim? Porque a igreja ainda não cresceu até atingir 

a medida da plenitude de Cristo.  
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Efésios 4:12-16 (NVI-PT) ...com o fim de preparar os santos 

para a obra do ministério, para que o corpo de Cristo seja 

edificado, até que todos alcancemos a unidade da fé e do 

conhecimento do Filho de Deus, e cheguemos à maturidade, 

atingindo a medida da plenitude de Cristo. O propósito é que 

não sejamos mais como crianças, levados de um lado para 

outro pelas ondas, nem jogados para cá e para lá por todo 

vento de doutrina e pela astúcia e esperteza de homens que 

induzem ao erro.  

Antes, seguindo a verdade em amor, cresçamos em 

tudo naquele que é a cabeça, Cristo. Dele todo o corpo, 

ajustado e unido pelo auxílio de todas as juntas, cresce e 

edifica-se a si mesmo em amor, na medida em que cada parte 

realiza a sua função.  

  

Para “atingir a medida da plenitude de Cristo,” primeiro 

precisamos estar convencidos da vontade de Deus e de quem 

é Jesus. Então podemos começar a crescer em tudo em Cristo.  

O que significa crescer “em tudo?” Isso inclui crescer em 

poder, em amor e em pureza. Inclui aprender a demonstrar o 

amor e o poder de Deus, tal como Jesus fez.  

Se Jesus curou todos que tocaram Nele, e nós, sendo o 

Corpo de Cristo, falhamos em fazer o que Jesus fez, isso 

mostra que temos potencial para crescer. Simples assim. Em 

vez de duvidar da vontade de Deus e ser levados e agitados por 

todo vento, vamos fixar nossos olhos em Jesus, o autor e 

aperfeiçoador da nossa fé.50  

A sua fé já está perfeita? Você já cresceu em todo aspecto 

até atingir a plenitude da estatura de Cristo, ou é possível que 

o poder e a natureza de Deus sejam manifestos através de você 

em maior grau? Claro que sim! Então, em vez de duvidar de 

quem é Jesus, vamos crescer!  

Quando Jesus já revelou que algo é a vontade de Deus, 

mas ainda não vemos isso, o que precisa acontecer? Primeiro, 

precisamos estar convencidos que é a vontade de Deus. Em 

seguida, precisamos estar “fortalecidos com todo o poder, de 

 
50 Hebreus 12:2 NTLH  
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acordo com a força da sua glória,” como lemos em 

Colossenses 1:11. Paulo também disse algo parecido em 

Efésios:  

  

Efésios 3:16-21 (NVI-PT) Oro para que, com as suas 

gloriosas riquezas, ele os fortaleça no íntimo do seu ser com 

poder, por meio do seu Espírito, para que Cristo habite no 

coração de vocês mediante a fé; e oro para que, estando 

arraigados e alicerçados em amor, vocês possam, juntamente 

com todos os santos, compreender a largura, o comprimento, 

a altura e a profundidade, e conhecer o amor de Cristo que 

excede todo conhecimento, para que vocês sejam cheios de 

toda a plenitude de Deus.  

Àquele que é capaz de fazer infinitamente mais do que 

tudo o que pedimos ou pensamos, de acordo com o seu poder 

que atua em nós, a ele seja a glória na igreja e em Cristo 

Jesus, por todas as gerações, para todo o sempre! Amém!  
  

Como é que Deus realiza a sua vontade? Ele revela sua 

vontade a nós em Jesus e nos fortalece no íntimo do ser por 

meio do Seu Espírito. Como somos fortalecidos 

interiormente? Somos fortalecidos e preenchidos com a 

plenitude de Deus quando contemplamos a Deus como Ele 

realmente é. Contemplando a glória de Deus revelada em 

Jesus, conhecemos mais e mais o amor de Deus que excede 

todo entendimento. Será evidente que a plenitude de Deus nos 

preencheu quando fizermos nada menos do que Jesus fez.  

Uma grande mentira que infectou a igreja é que esses são 

os dias em que a igreja é mais fraca, incrédula e morna. A 

verdade é que há uma manifestação sempre crescente do 

Espírito de Deus através da igreja e Deus não vai falhar no seu 

propósito de levar a igreja a alcançar a plenitude da estatura de 

Cristo.  

Com a encarnação entendemos que o propósito de Deus é 

manifestar sua sabedoria aos poderes e autoridades nas regiões 

celestiais através da igreja.51 Já que o espírito anticristo nega 

 
51 Efésios 3:10  
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que a igreja é o corpo de Cristo, ele ensina que Jesus vem para 

resgatar uma igreja fraca, abatida e falida.  

Ainda ouço muito desta mentalidade na igreja. Acabei de 

ouvir alguém pregar sobre nossa “propensão constante de 

falhar.” Que mensagem deprimente! Ao contrário, a Bíblia 

enfatiza a habilidade do Espírito Santo para nos manter firmes, 

para impedir-nos de cair, para nos transformar, e para nos 

apresentar santos e irrepreensíveis diante do Pai.  

Nas parábolas de Jesus e nas nas Escrituras, o reino de 

Deus sempre está crescendo e avançando, nunca encolhendo 

ou recuando. A Bíblia não deixa nenhuma dúvida de que esse 

reino avançará pelo poder do Espírito Santo através da igreja, 

até toda a terra se encher do conhecimento da glória de Deus. 

Jesus vem para uma noiva pura, vitoriosa, gloriosa e sem 

mancha!52  

Tem mais pessoas sendo salvas, curadas e libertas no 

mundo hoje do que em qualquer outra época da história. Todos 

os autores do Novo Testamento consideravam que o tempo 

atual deles era os “últimos dias,” pois não estavam falando 

dos últimos dias do mundo, mas do final do século.  

Para o crente que está firme no conhecimento da vontade 

de Deus e continua contemplando a glória de Deus, há uma 

manifestação de glória que está sempre aumentando. Muito 

mais é possível em Cristo do que você já experimentou, até 

mais do que você já imaginou!  

  

2 Coríntios 3:13-18 (NVI-PT) Não somos como Moisés, que 

colocava um véu sobre a face para que os israelitas não 

contemplassem o resplendor que se desvanecia. Na verdade a 

mente deles se fechou, pois até hoje o mesmo véu permanece 

quando é lida a antiga aliança. Não foi retirado, porque é 

somente em Cristo que ele é removido. De fato, até o dia de 

hoje, quando Moisés é lido, um véu cobre os seus corações.  

Mas quando alguém se converte ao Senhor, o véu é 

retirado. Ora, o Senhor é o Espírito e, onde está o Espírito do 

Senhor, ali há liberdade. E todos nós, que com a face 

 
52 Efésios 5:27  
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descoberta contemplamos a glória do Senhor, segundo a sua 

imagem estamos sendo transformados com glória cada vez 

maior, a qual vem do Senhor, que é o Espírito.  

 

Quando Entendemos a Encarnação, Não Faz 

Sentido Perguntar “Por que?” 

Deus revelou sua vontade a nós quando Jesus veio em carne. 

Ele mostrou que quer fazer a Sua vontade através de nós 

quando colocou o Espírito de Cristo em nossos corpos. Isso é 

um ensino difícil? Deve produzir condenação quando 

falhamos em fazer o que Jesus fez?  

De jeito nenhum! Deve ser o ensino mais encorajador, 

porque sabemos que tendo muito potencial para crescer em 

Cristo, muito mais é possível do que tudo que já 

experimentamos.  

Até algumas pessoas que já ministraram a cura por muito 

tempo perguntam “por que essa pessoa morreu?” Vou ser 

sincero. Eu não faço essa pergunta mais há muito tempo. Para 

mim, nem faz sentido essa pergunta.  

Eu somente perguntaria “por que” se eu pensasse que a 

igreja já atingiu a medida da plenitude de Cristo. Eu somente 

perguntaria “por que” se eu acreditasse que a glória de Deus 

já estava sendo manifesta através da minha vida no maior grau 

possível.   

Eu já experimentei somente um pouco do que é possível 

em Cristo. Já senti a glória de Deus de uma maneira que, por 

semanas, sentia vontade de chorar o tempo todo, sentindo, as 

vezes fisicamente, uma corrente de amor fluindo através do 

meu corpo, sentindo-me tão envolvido na presença de Deus 

que era algo que podia sentir fisicamente durante o dia inteiro, 

como uma vibração.   

E sei que estava somente começando a andar um pouco na 

glória a que temos acesso em Cristo. Quando eu entendo como 

o poder de Deus age através de seres humanos andando em 

comunhão e parceria com Ele, nem faz sentido perguntar “por 

que?”  
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Eu sei que tenho muito potencial para crescer em 

comunhão com Deus e até mesmo sentir como Ele Se sente, 

pensar como Ele pensa, e agir como Jesus agiu. Qual cristão 

não está ainda sendo transformado pela renovação da mente?53  

Eu estou sendo transformado enquanto contemplo a glória 

de Deus na face de Jesus. Estou sendo transformado em glória 

cada vez maior.   

Uma manifestação maior de glória significa uma 

manifestação maior de Cristo através da minha vida. E 

enquanto continuo em comunhão com Deus, contemplando 

Sua glória revelada em Jesus, há sempre uma manifestação 

maior da glória de Deus através de mim! Há mais milagres e 

uma maior manifestação do poder e amor de Jesus na minha 

frente.  

Quando entendo a encarnação, entendo como Deus age em 

parceria com o ser humano. E quando entendo esta 

manifestação sempre crescente da glória de Deus através da 

igreja (e de mim pessoalmente), não preciso inventar respostas 

à pergunta “por que” com raciocínio carnal.   

Às respostas que muitos cristãos inventam para a pergunta 

“por que” contradizem a Palavra de Deus. Alguns cristãos até 

inventam doutrinas loucas, dizendo que Deus não quis libertar, 

matar o Faraó, ou acalmar o mar porque Ele quer saber se você 

é um “verdadeiro adorador.” Isso é uma doutrina anticristo.  

Então, a igreja diz que Deus às vezes responde “não” e as 

promessas de Deus são “talvez,” quando a Bíblia diz que são 

“sim e amém” em Cristo.  

Sabemos que Deus é capaz de fazer infinitamente mais do 

que tudo que pedimos ou imaginamos, não de algum lugar nos 

céus e se Ele quiser, mas pelo Seu Espírito Santo agindo 

através de nós, porque Ele quer. Não estamos desamparados 

esperando que Deus faça alguma coisa. O nosso amparo é o 

Espírito Santo, que nos capacita a cumprir a vontade de Deus!  

 

 
53 Romanos 12:2  





 

 

 

 

 

 

10. O Espirito Anticristo Evita a 

Revelação de Jesus 
Evitando Jesus 

Já que o espírito anticristo se opõe a Cristo, faz todo o possível 

para distrair as pessoas da revelação de Jesus. Todo espírito 

malvado resiste à revelação de Jesus, porque a salvação e a 

libertação vêm através de Jesus.  

Quando comecei a falar com as pessoas sobre Jesus e orar 

por elas, vi padrões perturbadores nas conversações. A 

princípio, não sabia exatamente o que estava me perturbando. 

Então, percebi como muitas pessoas estavam sendo 

influenciadas por um espírito que resistia à revelação de Jesus. 

Esse espírito tentava mudar de assunto para manter a pessoa 

em cativeiro. Tal espírito pode influenciar tanto cristãos como 

incrédulos.  

Aprendi a ser assertivo em tais situações e não deixar que 

o espírito dominasse a conversação. A seguir estão algumas 

das frases que muitas pessoas usam para evitar falar de Jesus. 

Embora essas frases possam parecer coisas normais de dizer, 

a minha experiência me convenceu que, com frequência, estou 

lidando com um espírito que se opõe a Jesus quando ouço 

essas frases.  

 

“O Poder da Fé É Incrível” 

Uma noite eu fui numa escola, e algumas pessoas estavam 

fazendo aulas de artes marciais. O joelho de uma menina 

estava machucado. Comecei a contar a história de como Deus 

curou minha coluna.  

O instrutor me interrompeu imediatamente enquanto ainda 

estava falando e começou a falar das artes de cura orientais. 

Ele apertou o joelho da menina e tentou mover a energia para 
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que se sentisse melhor. Obviamente, era muito inferior ao que 

Jesus pode fazer, pois ele disse que todos eles tinham dor 

crônica nos joelhos. Se realmente funcionasse, todos eles 

estariam melhores!  

Visitei a casa de uma idosa que eu não conhecia. Deus me 

mostrou onde era a dor dela. Cada vez que tentava falar com 

ela, ela interrompia. Percebi que provavelmente, era um 

espírito tentando me impedir de dizer o que precisava ser dito. 

O espírito estava tentando tirar a atenção dela de Jesus.  

Eu precisava ser assertivo. Enquanto estávamos saindo e 

todo o mundo estava dizendo “tchau,” eu interrompi em voz 

alta e disse: “Espera! Tenho uma pergunta antes de sair. Você 

está com dor aqui, no seu ombro direito?”  

Perguntei sobre três partes do corpo dela, e ela tinha dor 

crônica exatamente nos lugares que descrevi. Também tinha 

feito cirurgia no ombro direito. Coloquei as mãos nela e a dor 

saiu. Ela ficou muito feliz e me deu um grande abraço.  

As pessoas que estavam comigo imediatamente 

começaram a falar do “poder da fé.” Uma delas era espírita. 

Ela acreditava no sobrenatural, mas não conhecia a Jesus. 

Reconheci a influência de um espírito anticristo quando elas 

falaram do “poder da fé.” Esse espírito estava fazendo tudo 

que podia para tirar a atenção de Jesus.  

De novo, fui assertivo e disse: “A fé é confiança, e a 

confiança pode ser mal colocada. Esta mulher foi curada 

porque tenho confiança em Jesus. O que acabou de acontecer 

não foi a ‘mente sobre a matéria,’ mas foi a revelação da 

natureza e do amor de Deus. A ‘mente sobre a matéria’ nunca 

pode efetuar o que a fé em Deus faz.” Assim, comecei a falar 

sobre Jesus.  

Já tive várias experiências assim. Uma vez, fui a um 

evento com muitas pessoas que acreditavam no mundo 

espiritual e numa “Nova Era,” mas não conheciam a Jesus. 

Alguns cristãos tinham uma tenda para oração no evento. Eu 

fui convidado a orar, mas quase ninguém estava entrando para 

receber oração, e as pessoas que entravam eram cristãos.  

Já que ninguém estava entrando, saí da tenda para procurar 

pessoas que precisavam de cura. Encontrei duas ou três 
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pessoas que estavam com dor, ministrei a elas, e a dor saiu. 

Depois quase todos os outros cristãos voltaram para casa e o 

resto das pessoas se reuniu numa área com bancos para 

piquenique.  

Eu estava me divertindo muito, porque amo as pessoas e 

gosto de conversar. Depois de conversar um pouco, fui à 

primeira mesa e disse: “Acabei de orar por esta mulher aqui 

há pouco tempo, e agora ela não sente mais dor nos joelhos. 

Há alguma outra pessoa aqui que precisa de cura?”  

Um homem disse que tinha vários problemas físicos e 

perguntou se precisava acreditar igual a mim para a cura 

funcionar. Ele sabia da minha fé em Jesus e não acreditava a 

mesma coisa. Eu disse que ele não precisava acreditar em 

Jesus para ser curado por Jesus, porque funcionava através da 

minha fé.  

Após alguns minutos, ele disse que se sentiu bem melhor 

e com menos dor, mas não 100%. Depois uma menina na 

mesma mesa pediu para ser curada. O problema dela sumiu 

completamente! Fui de mesa em mesa, contando como as 

pessoas foram curadas nas mesas anteriores e perguntando 

quem na mesa precisava de cura.  

Depois do primeiro homem, toda pessoa que tinha alguma 

dor ou sintoma que podia testar no momento ficou 

completamente sem dor e sem sintomas. Foram 

provavelmente entre 20 e 30 pessoas curadas, mais que a 

metade das pessoas presentes.  

Enquanto estava ministrando a essas pessoas, uma 

mulher falou comigo. Ela disse: “Você é uma pessoa muito 

boa, e você está tirando as doenças de muitas pessoas. Mas 

quero te avisar. Se você não soltar esses problemas, eles 

podem acumular no seu corpo e você pode ficar muito doente. 

Então, pega um galho dessa árvore e passe as doenças para a 

árvore, para que você não fique doente.”  

As palavras dela revelam a diferença entre Jesus e várias 

modalidades espirituais de cura. Expliquei que eu nunca estava 

carregando as doenças destas pessoas porque Jesus já carregou 

nossas enfermidades e nossos pecados na cruz. Ele não 

transferiu o problema... ele morreu, e o problema morreu com 
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Ele. E Ele ressuscitou! Ele realmente lidou com a maldade em 

vez de transferi-la para outro lugar!  

Essa mulher era muito gentil, e ela simplesmente não 

entendia o que eu estava fazendo. Mas aquelas pessoas foram 

curadas pela fé em Jesus e o espírito anticristo queria evitar 

que as pessoas vissem isso. No final das contas, acabou em 

uma oportunidade para explicar o evangelho.  

Pouco tempo atrás, alguém comentou num testemunho 

que compartilhei no Facebook, recomendando um livro que eu 

“precisava ler” sobre “o poder de cura da mente.” Respondi 

dizendo que não tinha interesse no livro porque “a mente 

sobre a matéria” nunca pode se comparar ao que Jesus pode 

fazer.  

Às vezes o espírito anticristo se manifesta falando de cura 

ou coisas sobrenaturais, mas ele tira toda menção de Jesus. A 

cura ou o testemunho era para revelar Jesus, e o espírito tenta 

distrair as pessoas, agindo como se não tivesse nada a ver com 

Jesus.  

 

“Você Tem um Dom Espiritual tão 

Maravilhoso!” 

Experimentei uma situação similar na igreja. Quando alguém 

é curado, um espírito anticristo tenta desviar a atenção das 

pessoas de Jesus. Cristãos também falam do “poder da fé” às 

vezes. Ainda mais, eles tendem a falar imediatamente do “dom 

espiritual” da pessoa que está ministrando.  

O motivo do milagre não era para que as pessoas 

elogiassem o “dom espiritual” de uma pessoa supostamente 

“especial.” Era para demonstrar que o Espírito de Deus habita 

em seres humanos redimidos. Era para revelar o amor e a 

compaixão de Deus para quem estava sofrendo. Era para 

revelar quem é Jesus, que não muda, e cujo espírito habita em 

todo crente.  

Quando os cristãos direcionam todo o foco em um “dom 

espiritual,” reconheço que isso é a influência de um espírito. 

Fico assertivo, falando de como a cura demonstra a natureza 

de Deus, e lembrando às pessoas da promessa de Jesus que 
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todos que acreditaram Nele fariam as mesmas coisas que Ele 

fez. Para os cristãos que focam em um “dom espiritual,” eu 

digo “O mesmo Espírito de Cristo habita em você, e quer fazer 

as mesmas coisas através de você.”  

As pessoas que estão sob a influência de um espírito 

anticristo sentem-se incomodadas para falar de Jesus. Este 

espírito lhes influencia a falar e agir de uma forma religiosa 

para tirar sua atenção da revelação de Jesus. Essas pessoas 

normalmente se sentem incomodadas porque aprenderam 

mentiras que destroem a revelação da natureza e compaixão de 

Jesus. Então, se sentem mais confortáveis falando de outra 

coisa como de um “dom espiritual.”  

A cura desafia a visão que elas têm de Cristo. Também é 

um grande desafio pessoal. Se a cura tem que ver com o caráter 

de Jesus, cujo espírito habita em todos os cristãos, elas 

deveriam poder curar os enfermos também! Mas o espírito 

anticristo já lhes disse que não podem, e elas acreditaram na 

mentira! Se enfocar em um “dom espiritual” é um jeito de 

evitar o fato de que isso é a natureza de Jesus, então, é o que 

seu corpo, a igreja, deve revelar. 

 

“Qual Igreja você Frequenta?”  

Outro desvio, comum em incrédulos e cristãos, é perguntar 

“você é de qual igreja?” (Ou denominação). Embora isto 

possa parecer uma pergunta comum, com frequência (não 

sempre) ela vem de um espírito que está tentando desviar a 

atenção das pessoas de Jesus. Com frequência, as pessoas 

perguntam isso porque um espírito ímpio faz que se sintam 

incomodadas em falar de Jesus.  

Às vezes, cristãos fazem essa pergunta quando 

compartilhamos testemunhos, ou quando veem pessoas 

curadas através das nossas mãos. Normalmente perguntam da 

igreja porque ficaram confortáveis com uma versão religiosa, 

espiritualizada de Jesus. A apresentação de um Cristo que é 

igual hoje ao Cristo da Bíblia, cujo Espírito habita um cristão, 

desafia sua incredulidade. Então, ficam incomodadas, e tentam 

mudar de assunto.  
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Os incrédulos também fazem essa pergunta quando 

falamos de testemunhos e do evangelho. Muitas pessoas 

preferem falar da igreja e da religião, porque falar de Jesus 

incomoda. Um amigo meu, Judd Sands, recentemente fez a 

mesma observação. Aqui estão os pensamentos dele:  

  

Uma das perguntas mais comuns que as pessoas fazem 

quando perguntamos se conhecem a Jesus é “Então, qual 

igreja você frequenta” ou “Você é de qual denominação?”  

Raramente respondo ou as convido a visitar o lugar que 

estou indo. Não porque eu tenha vergonha disso, mas porque 

isso é um desvio da verdadeira questão. Deus quer falar 

diretamente as suas vidas agora para libertar-lhes, e se eu 

responder a sua pergunta elas ficam confortáveis. O alarme 

soando em suas almas está lhes incomodando porque o 

evangelho está revelando a fiação defeituosa em suas almas, 

causada pelo pecado. Em seguida, elas começam a falar do 

futuro ou de um edifício, qualquer coisa que seja a forma 

natural de pensar.  

Com frequência, Jesus mandou que as pessoas fossem 

para casa depois de ministrar a elas. Ele sabia o que estava 

no coração do ser humano. Pensem na mudança que 

aconteceria se um homem voltasse a sua esposa e seus filhos 

para dizer, “Vamos nos reunir agora para falar do Senhor.” 

 

Fale de Jesus! 

Talvez você já tenha ouvido essas frases ou outras parecidas. 

Talvez você tenha sentido que algo não estava certo, mas não 

sabia exatamente o que era. Espero que isto o ajude a 

reconhecer o que está acontecendo, porque assim você vai 

saber como responder.  

Como resistimos ao espírito anticristo? É simples. 

Falamos a verdade ao contrário das mentiras. Não deixamos 

que este espírito domine a conversação com a sua influência. 

Aprendemos a ser assertivos e direcionar a atenção das pessoas 

para Jesus. Já vencemos todo espírito anticristo, pois Jesus 

habita em nós.  
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1 João 4:4 (NVI-PT) Filhinhos, vocês são de Deus e os 

venceram, porque aquele que está em vocês é maior do que 

aquele que está no mundo.  

 

O Espírito Anticristo Diz que você Precisa de 

Conhecimento Especial, porque Jesus não É 

Suficiente 

Como as cartas de João, Paulo escreveu uma grande parte de 

Colossenses em oposição ao ensino gnóstico. A palavra 

“gnóstico” vem da palavra grega “conhecimento.” Enquanto 

os gnósticos negavam que Jesus veio em carne, acreditavam 

que seus “eleitos” tinham um conhecimento especial, 

escondido aos outros. Em vez de colocar a fé em Jesus para 

salvação, eles confiavam neste “conhecimento especial.” 

Paulo contrariou o ensino deles em sua carta aos 

Colossenses, focando em tudo que Jesus é. Enfatizou aos 

Colossenses que tudo que precisamos se encontra em Jesus. Já 

que Paulo escreveu muito melhor do que eu podia, selecionei 

alguns versos do segundo capítulo de Colossenses:  

  

Colossenses 2:2-4, 6-10, 13-19 (NVI-PT) Esforço-me para 

que eles sejam fortalecidos em seu coração, estejam unidos 

em amor e alcancem toda a riqueza do pleno entendimento, a 

fim de conhecerem plenamente o mistério de Deus, a saber, 

Cristo. Nele estão escondidos todos os tesouros da sabedoria 

e do conhecimento. Eu lhes digo isso para que ninguém os 

engane com argumentos que só parecem convincentes…  

Portanto, assim como vocês receberam Cristo Jesus, o 

Senhor, continuem a viver nele, enraizados e edificados nele, 

firmados na fé, como foram ensinados, transbordando de 

gratidão.  

Tenham cuidado para que ninguém os escravize a 

filosofias vãs e enganosas, que se fundamentam nas tradições 

humanas e nos princípios elementares deste mundo, e não em 

Cristo. Pois em Cristo habita corporalmente toda a plenitude 
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da divindade, e, por estarem nele, que é o Cabeça de todo 

poder e autoridade, vocês receberam a plenitude...  

Quando vocês estavam mortos em pecados e na 

incircuncisão da sua carne, Deus os vivificou com Cristo. Ele 

nos perdoou todas as transgressões, e cancelou a escrita de 

dívida, que consistia em ordenanças, e que nos era contrária. 

Ele a removeu, pregando-a na cruz, e, tendo despojado os 

poderes e as autoridades, fez deles um espetáculo público, 

triunfando sobre eles na cruz.  

Portanto, não permitam que ninguém os julgue pelo que 

vocês comem ou bebem, ou com relação a alguma festividade 

religiosa ou à celebração das luas novas ou dos dias de 

sábado. Estas coisas são sombras do que haveria de vir; a 

realidade, porém, encontra-se em Cristo. Não permitam que 

ninguém que tenha prazer numa falsa humildade e na 

adoração de anjos os impeça de alcançar o prêmio. Tal 

pessoa conta detalhadamente suas visões, e sua mente carnal 

a torna orgulhosa. Trata-se de alguém que não está unido à 

Cabeça, a partir da qual todo o corpo, sustentado e unido por 

seus ligamentos e juntas, efetua o crescimento dado por Deus.  

  

Um ensino que enfatiza um conhecimento secreto, especial, 

somente acessível a poucos “eleitos” é anticristo porque é um 

engano que afasta a atenção das pessoas de Jesus. É um desvio, 

porque tudo que as pessoas precisam se encontra em Jesus, o 

Cristo, o Ungido de Deus.  

Já escrevi em outros lugares da visão da minha avó e de 

várias experiências com anjos. Anjos e visões são bem-vindos 

na minha vida. Com frequência, sinto a presença de anjos e 

tenho visões na minha mente que me ajudam a ministrar às 

pessoas. Uma vez, vi um anjo de arco-íris com meus olhos 

físicos.  

Essas experiências glorificam a Jesus e me encorajam a 

continuar com Ele. Entretanto, já ouvi alguns cristãos falando 

mais dos “encontros angelicais” e visões do que falando do 

evangelho. Alguns dos ensinos que eles promovem vão muito 

além do que a Bíblia ensina.  
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Existem coisas no mundo espiritual que a Bíblia não 

descreve totalmente? Tenho certeza que sim. Não obstante, se 

procurarmos chegar a outro “nível espiritual” pela busca de 

algum conhecimento secreto que não está disponível a todos, 

seremos enganados.  

O que realmente precisamos não é alguma revelação nova 

que somente está acessível a algumas pessoas com 

“conhecimento especial.” O que precisamos é entender a 

encarnação, morte e ressurreição de Jesus. Precisamos abraçar 

e aplicar tudo que essas verdades implicam. Então, precisamos 

renovar nossa mente e agir de acordo com elas.  

É isso que Colossenses está dizendo. O necessário não é 

uma novidade. É continuar com Cristo do mesmo jeito que 

recebemos a ele. Tudo que precisamos, incluindo todos os 

tesouros da sabedoria e do conhecimento, se encontram nele.  

Os gnósticos colocavam grande importância em 

compreender coisas como hierarquias de anjos. Há um 

problema quando alguém se enfoca mais em angiologia ou 

demonologia do que na encarnação, morte e ressurreição de 

Jesus.  

Já senti fisicamente a glória de Deus muitas vezes. Eu sei 

o que foi que desencadeou essas experiências. Eu sei onde está 

a glória. Está nas verdades da encarnação, morte e ressurreição 

de Jesus. Está em ver a Deus como ele é, vendo a imagem 

exata dele em Jesus.  

Se você quiser avançar em sua vida espiritual, volte para 

os fatos fundamentais do evangelho. Medite nestas verdades e 

considere quanto suas ações e palavras são consistentes com 

elas. Você não precisa de uma revelação nova e exclusiva. 

Você precisa crescer no conhecimento de Jesus.  

Gosto de ensinar sobre anjos. Encorajo as pessoas a 

aprender sobre anjos e valorizar o ministério deles. Isto pode 

ajudar-nos a ver o que Deus está fazendo e fazer parceria com 

Ele. Aprender o que a Bíblia ensina sobre anjos deve levar-nos 

a focar nas verdades mais gloriosas — a encarnação, morte e 

ressurreição de Jesus. Nunca devemos ver as doutrinas sobre 

anjos como um passo além desses fatos fundamentais. Ao 
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contrário, o ministério de anjos aponta para os fatos 

fundamentais e gloriosos do evangelho.  

Há cristãos que falam constantemente de alguma 

revelação futura que acreditam que receberam sobre eventos 

catastróficos no futuro. Eles têm uma obsessão com 

interpretações da profecia bíblica que envolvem muita 

especulação e exegese mal aplicada. Alguns falam mais de um 

“anticristo” futuro, nefilim, ou alienígenas do que falam de 

Jesus!  

Se alguém vier achando que tem uma “revelação” que 

você precisa, teste seu ensino para ver se está apontando para 

uma revelação maior de Jesus, ou se é uma distração dele. 

Considere se as vidas pessoais destas pessoas estão revelando 

Jesus para os outros. Estão ministrando cura e libertação? 

Estão pregando o evangelho? Ou estão inchadas com muito 

falar de coisas espirituais, mas perdendo a conexão com 

Cristo, a Cabeça?  

O apóstolo João, em seus escritos contra os gnósticos, 

disse algo parecido com o que Paulo disse em Colossenses. Os 

dois advertiram os crentes para não se desviarem da 

simplicidade encontrada em Cristo.39  

  

2 João 7-11 (NVI-PT) De fato, muitos enganadores têm saído 

pelo mundo, os quais não confessam que Jesus Cristo veio em 

corpo. Tal é o enganador e o anticristo. Tenham cuidado, para 

que vocês não destruam o fruto do nosso trabalho, antes sejam 

recompensados plenamente. Todo aquele que não permanece 

no ensino de Cristo, mas vai além dele, não tem Deus; quem 

permanece no ensino tem o Pai e também o Filho. Se alguém 

chegar a vocês e não trouxer esse ensino, não o recebam em 

casa nem o saúdem. Pois quem o saúda torna-se participante 

das suas obras malignas.  



 

 

 

 

 

 

11. Posso Fazer o que Jesus Fazia, 

porque Ele Veio em minha Carne 
A Comissão de Jesus Estendida Para Nós 

No segundo capítulo vimos que Jesus deu a ordem e a 

autoridade aos seus discípulos para expulsar espíritos imundos 

e curar todas as doenças e enfermidades. Então, antes de sua 

ascensão ele estendeu esse comando para todos os discípulos 

futuros.  

Como curamos os doentes, ressuscitamos os mortos, 

purificamos os leprosos e expulsamos os demônios? Podemos 

fazer essas coisas do mesmo jeito que Jesus e seus discípulos 

faziam. Com frequência, Jesus curou através do toque. Ele 

também falou, comandando a doença e os demônios para sair, 

ordenando que os corpos sejam curados, ou mandando a 

pessoa fazer alguma coisa.   

Às vezes ele fez algo incomum, como colocar lama nos 

olhos de um cego.54 Os métodos variaram, mas Ele tinha 

autoridade para fazer a vontade do Pai. Ele passou a mesma 

autoridade para nós. Cabe a nós usá-la.  

O único lugar que lemos de “oração para a cura” no 

Novo Testamento está em referência à história de Elias. Mas 

isso não foi “oração” no mesmo sentido de “pedir que Deus 

faça alguma coisa” que temos em Português. A oração de 

Elias estava combinada com ação e falar com fé. Ele 

proclamou a Palavra de Deus antes que houvesse algum sinal 

que algo estava acontecendo.  

 
54 João 9:1-7  
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Curar os enfermos ou expulsar demônios não depende de 

Deus. Ele já fez a sua parte. Deus deu essa autoridade a Jesus, 

e Jesus passou essa autoridade (e responsabilidade) a todos que 

acreditam Nele. Não espere que Deus faça as coisas que Jesus 

fazia, aparte de você! Ele colocou Seu Espírito em pessoas 

como você, e está esperando a sua ação!   

Parte da verdade que Jesus veio em carne é que Seu 

Espírito habita em nós. Nossos corpos são o Seu templo. O 

espírito anticristo nega que Jesus veio em carne, então, nega 

que o Espírito de Jesus habita nos cristãos. Ele nega que a 

igreja é o Corpo de Cristo.  

 

Jesus Se Tornou Semelhante a Nós em Todos os 

Aspectos 

Ao vir como um homem com todas as fraquezas humanas, mas 

sem pecado, Jesus exemplificou o que é possível para qualquer 

pessoa vivendo em comunhão com Deus o Pai. Sendo Deus, 

Jesus se tornou semelhante a nós em todos os aspectos. Isso 

significa que Ele fez todas as Suas obras milagrosas como um 

ser humano em parceria com o Pai. Quando somos justificados 

e restaurados à comunhão com Deus, o que era possível para 

Ele também é possível para nós!  

  

Hebreus 2:14-17 (NVI-PT) Portanto, visto que os filhos são 

pessoas de carne e sangue, ele também participou dessa 

condição humana, para que, por sua morte, derrotasse aquele 

que tem o poder da morte, isto é, o Diabo,e libertasse aqueles 

que durante toda a vida estiveram escravizados pelo medo da 

morte.  

Pois é claro que não é a anjos que ele ajuda, mas aos 

descendentes de Abraão. Por essa razão era necessário que 

ele se tornasse semelhante a seus irmãos em todos os aspectos, 

para se tornar sumo sacerdote misericordioso e fiel com 

relação a Deus, e fazer propiciação pelos pecados do povo.  

  

Hebreus 4:15 (NVI-PT) pois não temos um sumo sacerdote 

que não possa compadecer-se das nossas fraquezas, mas sim 
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alguém que, como nós, passou por todo tipo de tentação, 

porém, sem pecado.  

  

O Todd White notou que a Bíblia diz que Deus não pode ser 

tentado,55 mas diz que Jesus foi tentado. O que entendemos é 

que Jesus, sendo Deus, realmente se tornou semelhante a nós 

em todos os aspectos. Ele precisava da ajuda do Pai Celestial 

tanto quanto nós precisamos.  

  
João 5:19 (NVI-PT) Jesus lhes deu esta resposta: “Eu lhes 

digo verdadeiramente que o Filho não pode fazer nada de si 

mesmo; só pode fazer o que vê o Pai fazer, porque o que o Pai 

faz o Filho também faz.”  

  

Tudo que Jesus fez, ele fez pela capacitação do Espírito Santo. 

Ao vir em carne, Jesus demonstrou o que é possível para 

qualquer pessoa que foi justificada, limpa pelo Seu sangue, e 

que está vivendo em comunhão com o Pai!  

Eu sei que posso fazer o que Jesus fazia, porque Jesus veio 

em carne. Ele se tornou semelhante a mim em todos os 

aspectos e fez as Suas maravilhas pela capacitação do mesmo 

Espírito Santo que eu recebi. Ele disse que, se eu acreditasse 

Nele, eu faria as mesmas obras!56 Ele vive em mim!  

 

Se Você Acreditar, Você Verá A Gloria De Deus! 

Jesus prometeu que, se nós acreditarmos, nada será impossível 

para nós.57 O único motivo que Ele deu para os Seus discípulos 

falhar em curar alguém ou expulsar um demônio, era sua 

incredulidade.58  

 
55Tiago 1:13  
56 João 14:14  
57 Marcos 9:23   
58 Mateus 17:14-20. Os manuscritos mais antigos não contem o verso 21, 

que adiciona, “Mas esta espécie só sai pela oração e pelo jejum.” Até se 

tivessem o verso 21, faria mais sentido entender que “esta espécie” se 

refere à incredulidade, não ao demônio, especialmente quando tomamos 

em consideração as outras promessas de Bíblia em relação à fé.  
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Aqui está a história de um milagre que aconteceu quando 

eu me apossei da promessa de Jesus em relação à fé. Respondi 

quando o Espírito Santo me lembrou de uma passagem, e o 

que aconteceu marcou minha alma profundamente.  

Acredito que este testemunho vai encorajá-lo se você se 

sentir fraco e desamparado. Eu me senti emocionalmente 

fraco, mas minhas emoções não mudaram o fato de que Jesus 

vive em mim. Enquanto você lê, lembre que simplesmente 

estou compartilhando as minhas experiências de crescer em 

Cristo. O próprio Jesus é o seu padrão.  

Certa vez eu tinha ido a uma conferência de quatro dias, 

da qual participava anualmente. Por algum motivo, não estava 

muito bem emocionalmente na conferência. No último dia, 

chorei em voz alta.   

Eu choro com frequência quando o Espírito Santo me toca, 

mas aquilo foi diferente. Senti uma dor emocional 

esmagadora, e não sabia exatamente por que. Senti tanta dor 

que parecia que nunca ia acabar, e não sabia como superá-la.   

Algumas pessoas vieram ministrar para mim e me 

perguntaram se eu tinha sofrido abuso sexual. Não tinha 

nenhuma lembrança de algo assim. Tentaram aconselhar-me, 

mas eu não sabia de onde vinha essa dor emocional.   

Saí me sentindo fraco, fisicamente exausto. Os próximos 

dias foram difíceis. A dor emocional ainda era esmagadora e 

eu senti que não tinha forças, mas continuei levando a vida, 

sabendo que Deus é fiel e que eu precisava continuar a viver.  

Poucos dias depois, fui a um culto em outra igreja com o 

Nicky Cruz falando. Estava sentado, me sentindo exausto e 

emocionalmente esmagado, mas Jesus era maior que minha 

fraqueza! Vi um homem numa cadeira de rodas, a uns dez 

metros na minha direita.   

Quando eu era criança, eu li a história em Atos 3 do 

encontro de Pedro e João com um homem aleijado. Pedro 

disse: “O que tenho, eu te dou. Em nome de Jesus, levanta-te 

e anda!”59 Às vezes eu sonhava em fazer o que Pedro fez. Eu 

 
59 Atos 3:6  
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podia me ver pegando as mãos de um homem em uma cadeira 

de rodas e dizendo “Em nome de Jesus, levanta-te e anda!”  

Mas a ideia de fazer isso também me assustava. Acho que 

até tentei fazê-lo uma vez e nada aconteceu. Ou eu estava 

muito nervoso e somente orei timidamente, sem resultados. 

Agora, com mais de vinte anos, já tinha ministrado a cura a 

muitas pessoas, mas nunca tinha ajudado alguém a sair de uma 

cadeira de rodas!  

Contudo, sentado no culto, sentindo-se deprimido e fraco, 

eu não parava de pensar no homem na cadeira de rodas. 

Quando o vi, este texto bíbblico começou a se repetir na minha 

cabeça.  

  
João 11:40 (NVI-PT) Disse-lhe Jesus: “Não lhe falei que, se 

você cresse, veria a glória de Deus?”  

  

No contexto, Jesus havia ordenado remover a pedra depois da 

morte de Lázaro. Esta foi sua resposta quando Marta disse que 

estava fedendo porque Lázaro estava morto há quatro dias. 

Deus foi glorificado em um milagre, a ressurreição de Lázaro. 

No meu caso, eu precisava crer se quisesse ver o homem na 

cadeira de rodas andar.   

Eu me senti no final de tudo, sem força. Contudo, queria 

ver Deus glorificado pela cura do homem na cadeira de rodas. 

Pensar em agir me assustava. Podia imaginar o 

constrangimento de fazer algo tão ousado num lugar público, 

e nada acontecer. Mas eu não me importava mais agora. Se eu 

acreditasse, veria a glória de Deus. Queria ver isso. Aquela 

passagem continuava se repetindo na minha mente.   

No final do culto, fui até o cara e disse “Qual é seu nome?” 

Ele tentou responder, engasgando “E-e-e-eu  n-n-não s-s-sei”.   

Nunca, em toda minha vida, tinha visto tal expressão de 

frustração extrema na cara de um ser humano. A condição dele 

era muito pior do que eu imaginava! Parecia muito severa. Mas 

eu queria ver a glória de Deus. Então eu perguntei: “Você quer 

sair desta cadeira de rodas?”  
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Ele mal podia responder, mas conseguiu acenar com a 

cabeça e dizer “s-s-s-im.”  

Eu disse em voz alta, “Então, em nome de Jesus, levanta-

te e anda!” Todo mundo ao redor olhou para nós. Eu era o 

centro das atenções, e se isto não funcionasse, eu ia parecer 

muito tolo. Mas se eu acreditasse, veria a glória de Deus.   

Ele hesitou, com medo. Eu disse, “Vem, vou te ajudar” e 

peguei suas mãos. Ele levantou-se e andou, com muita 

dificuldade no início. Quando começou a andar, gritei “Em 

nome de Jesus, força entre em suas pernas agora! Em nome 

de Jesus, tudo seja curado!”  

Parecia que cada passo ficou um pouco mais forte. Ele 

andou mais ou menos cinco metros, eu segurando suas mãos, 

e sentou. Ele estava cansado, mas sua face estava brilhando! 

Antes dele andar, eu nunca tinha visto tal expressão de 

frustração. Agora, pensei que nunca tinha visto tanta alegria 

na cara de um ser humano. A sua família se reuniu em torno, 

em êxtase. Agradeceram-me várias vezes.   

Não consegui dormir por toda a noite. Ainda me sentia 

emocionalmente fraco e cansado, mas o que aconteceu 

continuou se reproduzindo em minha mente como um filme. 

Vi a imagem, gravada na minha mente, da alegria na face dele 

depois que andou. Embora isso tenha acontecido há dez anos, 

com frequência a história traz lágrimas aos meus olhos.   

No dia seguinte fui ao culto de novo depois do trabalho e 

conversei mais com o homem e sua família. Disseram que ele 

era operador de equipamentos pesados. Ele teve um acidente 

vascular cerebral, e os médicos não sabiam se ele ia andar de 

novo. Ele ansiava recuperar-se e voltar a trabalhar.   

Não foi um milagre instantâneo de ficar 100% melhor num 

estalar de dedos. Mesmo assim, foi extraordinário. Não foi o 

milagre mais dramático que já vi, mais foi um dos milagres 

mais emocionantes para mim.  

Céticos poderiam salientar que, naquela noite, ele saiu na 

cadeira de rodas. Também estava sentado nela no dia seguinte. 

Apesar disso, consegui conversar bem com ele. Ainda não 

falava 100% normal, mas era uma diferença muito grande em 

comparação à noite anterior. Ele estava conseguindo se 
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comunicar. Lembre-se, na noite anterior ele nem conseguiu 

dizer o próprio nome, e tinha que fazer muito esforço para 

dizer “Eu não sei.” Foi um milagre que ele estava 

conseguindo falar tão bem agora e tinha andado, considerando 

sua condição na noite anterior.   

Ele e sua família estavam muito felizes agora, esperando 

a recuperação. As palavras do médico, que talvez ele nunca 

andasse de novo, não pesavam mais neles. Embora eu tenha 

perdido contato com a família (perdi o e-mail deles), acredito 

que ele se recuperou completamente.   

Esta história me lembra da minha vovozinha quando o 

coração dela parou duas vezes e ela quase morreu. Sofreu 

danos no cérebro por falta de oxigênio, e depois não podia falar 

direito.  

Coloquei minhas mãos em cima da cabeça dela, e a cabeça 

esquentou muito. Imediatamente, ela começou a pronunciar 

sílabas que não conseguia falar poucos minutos antes. Estava 

quase completamente melhor, mas ela ainda tinha um pouco 

de dificuldade com algumas palavras. Houve uma grande 

melhora imediatamente, e depois disso continuou a se 

recuperar até falar normalmente de novo.  

  

A Fé e o Agradecimento 

As coisas espirituais são tolice para quem tem pensamento 

mundano. As pessoas dizem: “Olha, ainda não está 

completamente melhor.” Mas a resposta que vem da 

mentalidade terrena ignora a obra de Deus que já se 

manifestou. O livro de Romanos diz que quando as pessoas 

não agradecem, se escurecem seus corações tolos.60 

Se temos a mentalidade espiritual, agimos como Elias. 

Quando veio uma nuvem pequena do mar, ele gritou “Vai 

chover!”61 Agradecemos a Deus ao nos regozijarmos pelo que 

está prestes a acontecer, mesmo antes de vê-lo. Ficamos 

 
60 Romanos 1:21  
61 Reis 18:44 
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firmes,62 regozijando, até a manifestação completa. 

Colocaremos as mãos nos doentes e eles se recuperarão.63 É 

um fato!   

Lembro de uma mulher com cistos grandes nos ovários. O 

marido pediu oração por ela, pois se não fosse curada 

precisaria de cirurgia. Coloquei minha mão atrás das costas 

dela e repreendi os cistos. Dez minutos, e ela não sentiu 

nenhuma diferença.   

Anteriormente, eu ficaria decepcionado, achando que 

“não está funcionando.” Mas sendo fortalecido no meu 

interior pelo Espírito Santo, eu sabia que o poder de Deus 

estava agindo. Tinha muita paz e poder no meu coração.   

Após dez minutos, ela sentiu um pouco de calor nos 

ovários. Era como a nuvem pequena que o servo de Elias viu. 

Disse: “Você está sendo curada.” O calor aumentou, a dor 

sumiu, e a cirurgia foi cancelada.   

Outra vez estava com o meu irmão numa conferência e 

conhecemos uma mulher cega. Ministramos a ela por bastante 

tempo. Sentimos muita manifestação de calor e eletricidade, e 

ela também sentiu calor e um corrente de eletricidade nos 

olhos. Ela melhorou um pouco e até começou a ver cores, que 

não podia ver antes. Mas no final, a visão dela ainda era muito 

ruim e ela não conseguia reconhecer as faces das pessoas.   

A mentalidade terrena ficaria triste e decepcionada depois 

de orar tanto tempo. Mas quatro dias depois, no culto de 

jovens, compartilhamos a história da mulher cega como um 

testemunho. Sim, a visão dela ainda era muito ruim. Mas 

ficamos animados com a manifestação do poder de Deus e 

com a melhorada nos olhos dela. Sabíamos que a vontade de 

Deus é abrir os olhos dos cegos, e nós estávamos crescendo 

em fé e na manifestação do poder de Deus.  

Quando estávamos falando, a minha irmã disse, “Algo 

está mexendo em meus olhos.” No sábado ela foi ao 

oftalmologista e ele disse “Não é normal para mim dizer isto, 

mas você não precisa mais de óculos.”  

 
62 Efésios 6:13  
63 Marcos 16:18  
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A minha irmã foi curada instantaneamente de precisar de 

óculos quando agradecemos a Deus por uma manifestação do 

poder de Deus e uma melhora pequena. A fé sempre agradece 

e reconhece o que o Espírito Santo está fazendo mesmo 

quando não é visível com os olhos naturais ou ainda não vimos 

cem por cento. E quando tomamos esta atitude, a manifestação 

de poder e do sobrenatural aumenta.   

 

As Minhas Emoções Não Mudam a Verdade 

A experiência de ministrar a cura a uma vítima de AVC me 

ajudou a crescer em confiança no Senhor. Ainda não posso 

explicar porque estava sentindo tanta dor emocional. Não 

entendo porque foi um tempo tão difícil para mim. Contudo, 

eu sei que Deus está comigo e nunca me abandonará.64As suas 

promessas são a verdade, e não dependem das minhas 

emoções.   

As minhas emoções não podem mudar a verdade de que 

Deus é fiel. Como eu me sinto no momento não muda o fato 

de que o Espírito Santo habita em mim e está prestes a ajudar 

as pessoas ao meu redor. Embora você se sinta fraco, Deus, 

que te deu Seu Espírito, é forte.   

Jesus se tornou semelhante a nós em todo aspecto. Então, 

Ele não tinha nada que nós não temos. Ele tinha as mesmas 

fraquezas que nós temos, mas sem pecado. Agora, nós temos 

o mesmo Espírito Santo que ele tinha. Então, nada deve nos 

limitar que não limitou a Ele. Jesus é o primogênito entre 

muitos irmãos, e nós somos seus irmãos. Ele não se 

envergonha de nos chamar seus irmãos.65 Recebemos a mesma 

glória que Jesus recebeu do Pai,66 e o Pai nos ama como ama 

a Jesus.67 Nós temos tudo que Jesus tinha.   

 

 
64 Hebreus 13:5  
65 Hebreus 2:11  
66 João 17:22  
67 João 17:23  
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A Frustração, e Tornando a Cura muito 

Complicada 

Quando fiquei convencido da vontade de Deus para curar e 

comecei a impor as mãos sobre as pessoas, vi muitas curas 

maravilhosas. No entanto, às vezes me senti frustrado quando 

não vi o milagre que queria ver. Doeu quando abri meu 

coração para ministrar a pessoas com doenças sérias e vi pouco 

mudar.   

Uma vez, no McDonald’s, comandei a cura nos olhos de 

uma amiga para que ela não precisasse mais dos seus óculos 

espessos. Os olhos começaram a ajustar-se como binóculos, 

dentro e fora do foco. Cada vez, ficavam mais em foco. No 

fim, ela estava vendo melhor sem os óculos do que com os 

óculos.   

Poucos dias depois ela sentiu uma sensação estranha nos 

olhos e colocou os óculos de novo. Quando ela fez isso, os 

olhos regrediram completamente!  

Sei que isso parece uma coisa pequena. Não era uma 

doença séria. Mas veio em cima da dor emocional que estava 

sentindo por causa de outras decepções. Fiquei muito 

desanimado e não vi outro milagre por um mês inteiro. Quando 

as pessoas são curadas, com frequência sinto força e amor 

explodindo no meu coração. Quando fiquei desanimado, ainda 

coloquei as mãos nas pessoas, mas me senti cansado por 

dentro. Meu coração precisava ser fortalecido e refrescado 

pelo Espírito Santo.   

Até quando me senti desanimado, não podia parar, porque 

já tinha visto que o poder de Deus é real. Não fazia sentido 

parar por causa das coisas que não vi acontecer, porque muitas 

pessoas ainda estavam sendo curadas. O Espírito Santo 

continuou fortalecendo-me e levantando-me quando estava 

desanimado, e milagres continuavam a acontecer.  

Sentindo a frustração por não ver algumas pessoas 

curadas, tentei aprender até mais sobre a cura. Escutei várias 

pessoas e li livros sobre a cura. Estudei tudo que podia sobre 

as “raízes espirituais” de várias doenças. Aprendi a “remover 

os obstáculos” à cura, ajudando a pessoa a arrepender-se de 
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qualquer pecado que podia estar relacionado ao problema, 

perguntando se tinham falta de perdão, e quebrando 

“maldições hereditárias.” 

Estava confuso em relação a vários assuntos. Nunca tinha 

lido na Bíblia que Jesus precisava ter sessões de 

aconselhamento para algumas pessoas receberem a cura, mas 

parecia que muitas pessoas com experiência em ministrar a 

cura faziam isso. Também, li promessas como essa na Bíblia:  

  

Marcos 11:23 (NVI-PT) Eu lhes asseguro que se alguém 

disser a este monte: ‘Levante-se e atire-se no mar,’ e não 

duvidar em seu coração, mas crer que acontecerá o que diz, 

assim lhe será feito.  

  

De acordo com essa passagem, eu deveria poder falar à 

montanha sem me importar com o que as outras pessoas 

pensavam, e ela se moveria. Jesus não disse “Se você falar á 

este monte e convencer as outras pessoas ao redor a crer 

contigo, será feito.”  

Mas também li em Mateus 13 que até Jesus somente pôde 

fazer poucos milagres em Nazaré por causa da sua 

incredulidade. E porque Jesus encorajava as pessoas a crer? 

Porque, em Marcos 5, ele expulsou todos da casa antes de 

ressuscitar a menina morta? Alguém tinha me ensinado que 

Jesus fez isso para tirar toda a incredulidade.  

Sabia que precisava entender melhor. Em geral, pensei: 

“quanto mais fé, melhor.” Pensei que, se eu tivesse uma fé 

muito forte, talvez a minha fé pudesse superar a incredulidade 

dos outros. Mas ainda parecia que a incredulidade dos outros 

podia me impedir de demonstrar o poder de Deus. Isso era 

muito frustrante, especialmente em situações em que parecia 

que todo o mundo estava contra mim.  

Estava ministrando principalmente a cristãos. Com 

frequência, expliquei como fiquei convencido de que curar é 

sempre a vontade de Deus. Depois fiz coisas como ajudar a 

pessoa a visualizar Jesus na cruz, carregando sua doença, ou 

fazer a pessoa repetir uma oração de perdoar alguém. Fazia 
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isso com mais frequência quando a pessoa não ficava curada 

na primeira vez. Pensei que precisava tirar os “obstáculos à 

cura.” Algumas pessoas foram curadas assim, mas alguma 

coisa ainda me perturbava.  

Tinha ministrado aos incrédulos de vez em quando, mas 

com pouca frequência. Eu era mais tímido quando a pessoa 

não era cristã. Vi na Bíblia que os milagres de cura são uma 

maravilha para os incrédulos, para leva-los à salvação. Se os 

milagres de cura deveriam levar os incrédulos ao 

arrependimento e à fé em Jesus, não fazia sentido nenhum 

pensar que eles precisavam arrepender-se ou acreditar antes do 

milagre acontecer! Era muito difícil ministrar aos incrédulos 

do jeito que tinha aprendido a ministrar a cura!  

Sabia muito bem que nunca deveria dizer para ninguém 

“Você não foi curado por causa de sua falta de fé.” Tinha que 

encorajar as pessoas, e não botar culpa e desânimo nelas. 

Contudo, era difícil não me sentir frustrado com as pessoas 

quando elas não acreditavam, porque eu pensava que a 

incredulidade delas podia diminuir a eficácia da minha fé.  

Nunca disse para ninguém: “A culpa de você não ser 

curada é sua,” mas era muito fácil pensar no meu coração que 

“essa pessoa não foi curada porque deve estar com falta de 

arrependimento ou ainda não perdoou alguém.” Então, às 

vezes acabei julgando as pessoas na minha mente.  

Às vezes até ficava com raiva quando alguém dizia algo 

que mostrava a incredulidade. Porém, muitas dessas pessoas 

nunca viram um milagre e tinham poucos motivos para crer — 

em contraste com os discípulos de Jesus, que já tinham visto 

muitos milagres grandes e eles mesmos tinham curado muitos 

enfermos, mas ainda ficavam incrédulos.   

Quando eu enfatizava lidar com “obstáculos à cura,” 

pensava como se as pessoas tivessem que fazer tudo certo para 

serem curadas. Este jeito de pensar não produzia a graça no 

meu coração para com as pessoas. Somente me impedia de ser 

mais eficaz em ministrar às pessoas.  
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Meu Encontro Com Dan Mohler 

Dan Mohler é um pregador popular, com sermões no 

YouTube. Muitas pessoas conheceram suas pregações através 

das “Escolas De Poder e Amor.” Eu o conheci cerca de um 

ano antes que esse ministério fosse estabelecido.   

Um casal na minha igreja me falou sobre Dan, um pastor 

assistente de uma cidade vizinha. Pensavam que eu gostaria de 

conhecê-lo, pois sabiam que eu sempre falava de cura e 

testemunhos. Ele tinha uma reunião na quinta feira à noite, 

num quartel do corpo de bombeiros entre Lancaster e Reading, 

Pennsylvania. Eu morava em Lancaster, e eram 45 minutos 

para chegar. Decidi que precisava ir.   

Nunca tinha ouvido ninguém falar como Dan! Com 

certeza, era autêntico e vivia o que ensinava. Ele falava das 

promessas de Deus e da simplicidade que está em Cristo.  

  

2 Coríntios 11:3 (ARC) Mas temo que, assim como a serpente 

enganou Eva com a sua astúcia, assim também sejam de 

alguma sorte corrompidos os vossos sentidos e se apartem da 

simplicidade que há em Cristo.  

  

Dan explicou como Deus falou com Adão e Eva, e Satanás 

adicionou um “Sim, porém...” às palavras de Deus. Jesus disse 

na Bíblia que os crentes colocariam as mãos sobre os doentes, 

e se recuperariam.68 Jesus disse que se acreditássemos, nada 

seria impossível a nós.69 Jesus disse que, se nós déssemos 

ordem à montanha se lançar ao mar, sem duvidar, certamente 

seria feito.70  

Jesus deu somente uma razão que seus discípulos não 

conseguiram curar alguém: a sua incredulidade. Já tinham 

curado muitos enfermos e expulsado muitos demônios, e 

 
68 Marcos 16:16-18  
69 Marcos 9:22-24  
70 Marcos 11:23  
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voltaram com alegria.71 Mas quando não conseguiram libertar 

um menino, Jesus disse que era por causa da sua fé pequena.72  

Em vez de continuar na simplicidade da promessa de Jesus 

(que se acreditarmos nada será impossível) adicionamos 

muitas outras condições. Adicionamos um “sim, porém...” à 

promessa de Deus. Acabamos fazendo um monte de coisas que 

Jesus não fazia quando ministrava às pessoas, e dizendo 

muitas coisas que Jesus nunca disse.   

A responsabilidade era dos crentes para curar os enfermos, 

e não do doente para acreditar e fazer tudo certo para poder ser 

curado. Se a bondade de Deus leva as pessoas ao 

arrependimento,73 porque achamos que as pessoas precisam 

arrepender-se primeiro para poder experimentar a bondade de 

Deus e ser curadas?  

Dan compartilhou testemunhos maravilhosos para ilustrar 

as verdades que ensinava. Um deles era a história de uma 

mulher alcoólatra com câncer de estágio quatro, a história que 

compartilhei no capítulo seis. Ela foi curada muito antes de 

largar a falta de perdão, parar de culpar a Deus, e parar de ficar 

bêbada. Ela somente arrependeu-se depois de saber que Deus 

a curou!  

Ouvir a pregação do Dan me fez chorar. Ele estava falando 

exatamente sobre as coisas que me confundiam, mas eu ainda 

tinha dúvidas. Depois do culto interroguei o Dan, fazendo 

perguntas como: “Por que Jesus não podia fazer milagres em 

sua própria cidade?” Porém, não estava questionando por 

estar contra o que ele ensinava. Ao contrário, eu queria 

acreditar naquilo que ele acreditava. Se eu ia acreditar, queria 

estar totalmente convencido. Dan resolveu todas as minhas 

dúvidas com um largo sorriso!  

 

 
71 Lucas 9 e 10  
72 Mateus 17:20  
73 Romanos 2:4  
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Porque Jesus Curou somente algumas Pessoas 

em Nazaré? Porque colocou as Pessoas pra fora 

antes de Ressuscitar uma Menina? 

Por que Jesus curou somente algumas pessoas em Nazaré? Por 

que colocou as pessoas para fora antes de ressuscitar uma 

menina? Estas eram duas das perguntas que fiz para o Dan. 

Talvez as respostas ajudem vocês como ajudaram a mim. Nós 

lemos sobre a rejeição de Jesus em Mateus 13:54-58 e Marcos 

6:1-6. Em Mateus diz que Jesus não realizou muitos milagres 

ali, por causa da incredulidade deles. Em Marcos, diz que não 

pôde fazer ali nenhum milagre, exceto impor as mãos sobre 

alguns doentes e curá-los. Jesus ficou admirado com a 

incredulidade deles. Então, perguntei, “Por que Jesus não 

conseguiu fazer muitos milagres em Nazaré?”  

A resposta era muito simples, mas era algo que eu nunca 

tinha considerado! Jesus não estava impondo as mãos sobre as 

pessoas e dizendo, “Gente, não está funcionando! Vocês não 

estão acreditando o suficiente. A sua incredulidade está me 

impedindo!” Ao contrário, poucas pessoas em Nazaré 

procuraram a Jesus para serem curadas. Mesmo assim, as 

pessoas em que Jesus impôs as mãos foram curadas.   

Isso fez muito sentido para mim, porque a Bíblia diz que 

havia pessoas em outras regiões apertando a Jesus, trazendo os 

enfermos a ele, deitando-os no chão, e rogando tocar ao menos 

na orla da sua veste.74 Contraste isso com a situação em 

Nazaré, onde as pessoas ficaram enfurecidas e tentaram jogá-

lo de um penhasco.75 Não há muita oportunidade para colocar 

as mãos em muitas pessoas para ministrar a cura quando estão 

tentando te jogar de um penhasco, né?  

O Dan me mostrou várias vezes na Bíblia que Jesus fez 

milagres num contexto de hostilidade e incredulidade. Ele 

curou um homem com a mão mirrada quando as pessoas ao 

redor tinham corações tão endurecidos que estavam apenas 

 
74 Mateus 14:35-36, Lucas 4:40, Marcos 6:54-56  
75 Lucas 4:28-29  
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procurando um motivo para acusá-lo.76 O evangelho de João 

nos mostra que Jesus enfrentou tanta incredulidade que mesmo 

depois de fazer tantos milagres entre eles, eles ainda não 

acreditavam!  

  

João 12:37 (NIV-PT) Mesmo depois que Jesus fez todos 

aqueles sinais miraculosos, não creram nele.  

  

Se eles ainda não acreditavam mesmo depois que Jesus fez 

muitos milagres, com certeza não acreditaram antes, e uma 

“atmosfera de incredulidade” não impediu Jesus de fazer 

esses milagres!  

O Dan respondeu muito bem à primeira pergunta. A outra 

pergunta era “Por que Jesus colocou para fora as pessoas 

antes de ressuscitar a menina morta?”77  

Essa pergunta tinha uma resposta simples também. As 

pessoas estavam fazendo muito barulho. Isso O incomodava. 

Nada no texto diz que Jesus precisava “tirar a incredulidade 

da casa” para o poder de Deus poder funcionar!  

Muitas pessoas interpretaram o texto assim, mas o texto 

não diz isso. Esta passagem da Bíblia não contradiz a promessa 

que Jesus deu, que nada seria impossível para nós se nós 

acreditássemos. Jesus não disse: “Se tiver pessoas suficientes 

para criar uma atmosfera de fé, nada será impossível.” 

Também não disse: “Se vocês colocarem as mãos nos 

enfermos e eles acreditarem, se recuperarão.” 

O Dan me convenceu completamente. Eu não me senti 

mais confuso. Eu sabia que se eu acreditasse, nada seria 

impossível.   

Sim, às vezes as pessoas são curadas fisicamente quando 

perdoam, se arrependem do pecado, ou recebem a cura 

emocional, e essas coisas são boas! Contudo, parei de ver essas 

coisas como condições que a pessoa precisa cumprir para 

“receber a cura.” Parei de imaginar que coisas como o pecado 

e a incredulidade dos outros eram “obstáculos à cura” que 

 
76 Marcos 3:1-6  
77 Marcos 5:39-43  



Posso Fazer O Que Jesus Fazia, Porque Ele Veio Em Minha 

Carne 

141 

precisavam ser removidos antes de alguma coisa acontecer. 

Havia só uma condição bíblica — que eu acreditasse.   

 

O Que Aconteceu quando Simplifiquei as Coisas? 

Agora, quando eu ministrava a cura a alguém e nada acontecia 

na primeira vez, não tentava mais descobrir alguma coisa que 

podia estar “impedindo” a cura, como fazia antes. Não 

precisava mais fazer uma sessão de aconselhamento, aprender 

muito sobre o passado da pessoa, ou convencer a pessoa a 

acreditar mais. Em vez disso, simplesmente me mantinha 

firme.  

As coisas eram muito mais fáceis assim. A minha força foi 

renovada, e comecei a ver os incrédulos curados também. 

Agora eu tinha a fé para aproximar-me deles. Vi muito mais 

milagres do que antes, porque eu não desistia tão facilmente 

de largar a fé, pensando que talvez a pessoa tivesse falta de 

perdão, um pecado escondido que estava impedindo a cura, ou 

muita falta de fé. As palavras de incredulidade que as pessoas 

falavam também não me incomodavam mais tanto.   

Pouco tempo depois de conhecer o Dan, fui numa viagem 

para visitar uns amigos em Maryland. Eu continuei me 

desafiando para alcançar os incrédulos com o poder de Deus. 

Em seguida aconteceram dois milagres com pessoas que 

estavam em pecado e descrentes. Nunca teria tido fé para ver 

esses milagres antes da mudança no meu jeito de pensar.   

Tive a oportunidade de passear na cidade com um irmão 

que estava distribuindo comida para famílias com necessidade. 

Ele me disse que ia ser uma boa oportunidade para as pessoas 

serem curadas, já que eu gostava de ministrar a cura.   

Antes de visitar certa família, ele me contou dos 

problemas espirituais e do alcoolismo de sua esposa. 

Anteriormente, eu teria pensado, “Vou lhe dizer que Jesus 

carregou seus pecados e suas doenças. Vou encorajá-la a 

arrepender-se e pedir a ajuda de Deus para parar de ficar 

bêbada. Então, quando ela receber o perdão, ela pode receber 

a cura.”   
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Agora eu pensava, “Deus vai curá-la, e a demonstração 

da bondade de Deus através da cura lhe dará a oportunidade 

e a graça para arrepender-se.”  

  

Romanos 2:4 (ARC) ...a benignidade de Deus te leva ao 

arrependimento  

  

Quando encontramos a mulher, perguntei se ela precisava de 

cura e ela me mostrou suas pernas e pés inchados. Eu disse: 

“Deus vai curar suas pernas, e Ele também vai te ajudar a 

ficar livre do alcoolismo.” Enquanto estava falando com ela, 

Deus me mostrou que o coração e os rins também precisavam 

de cura. Quando perguntei sobre isso, ela ficou muito surpresa 

e me contou os problemas de coração e dos rins. Era o 

problema com os rins que estava causando a retenção de água 

nos pés.   

Eu disse: “Deus vai curar seus rins e seu coração para te 

mostrar a Sua bondade, e isto vai ser uma oportunidade para 

você ficar livre do vício.” Orei e ordenei ao corpo dela que 

fosse curado. Ela sentiu calor nos rins, olhou para os pés, e 

disse “olha, eles estão encolhendo!”  

Quando ela disse isso, começaram a encolher-se 

rapidamente. Ela gritou e correu para o marido, que estava 

sentado na poltrona fumando e vendo televisão. Começou a 

gritar: “Olha, meus pés estão encolhendo, olha!” Ele não se 

importou muito, mas o inchaço desapareceu diante de nossos 

olhos.  

Os problemas físicos dessa mulher foram causados pelo 

seu pecado — e ela ainda não tinha se arrependido. Ela 

também admitiu que tinha muita raiva e amargura no coração 

mas isso não impediu o Espírito Santo de tocá-la e atraí-la com 

a sua bondade.   

Em outra ocasião, no mesmo passeio, eu estava andando 

perto do mar e o Espírito Santo me mostrou que alguém perto 

de mim tinha machucado o joelho direito e precisava de cura. 

Olhei ao redor e vi três mulheres e uma delas estava mancando. 

Parecia que elas estavam festejando e bebendo. Ao menos uma 

das amigas estava bêbada.   
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Fui falar com elas e perguntei se ela estava mancando por 

causa do joelho direito e ela disse que sim. Elas pareciam 

incomodadas falando comigo. Apontei minha mão e disse  

“Jesus está curando seu joelho agora!”  

Quando eu disse isso, sua expressão mudou e seu rosto 

ficou contorcido de ódio e raiva. Você já foi xingado por 

alguém que não queria ouvir de Jesus? Parecia que uma longa 

série de palavrões ia sair da boca dela. Mas antes de ela falar 

alguma coisa, eu disse, “Espera! Seu joelho está doendo 

agora?”  

Ela ficou confusa e disse “Não.” Respondi “mova-o e 

veja se dói.” Ainda confusa, ela andou um pouco e dobrou o 

joelho de novo. Perguntei: “não dói nem um pouco?” Ela não 

respondeu, mas finalmente disse “não.” Depois de testar o 

joelho três ou quatro vezes, ela finalmente percebeu que o 

joelho realmente estava melhor. Eu disse, “então, estou feliz 

que seu joelho está melhor,” e continuei andando. Todo o 

semblante dela mudou e suavizou. Então Ela disse 

“obrigada.”  

Ela era uma mulher que pensava que odiava a Jesus e os 

cristãos. Pensava que odiava a Jesus, mas realmente não 

conhecia Ele. Provavelmente, ela estava amargurada por 

experiências ruins com a religião. Parecia que ela ia me xingar. 

Nada disso impediu o poder de Deus de tocá-la.   

Estas são somente duas das histórias do que aconteceu 

depois que eu recebi a correção de Deus através do ensino do 

Dan. Há muitas outras.   

Comecei a crer para a limpeza dos pulmões de fumantes, 

e pela renovação dos fígados dos alcoólatras. Também 

coloquei as mãos em pessoas que sofriam de hepatite 

sexualmente transmitida. As enfermidades destas pessoas 

eram resultado direto do pecado, mas eu estava proclamando 

a misericórdia de Deus a elas.   

Fumantes sentiam alivio em respirar e sentiam os pulmões 

sendo limpos. Lembro-me de um homem que abusava do 

álcool e tinha cirrose hepática. Coloquei minha mão quinze 

centímetros atrás das suas costas e disse “Em nome de Jesus, 
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fígado sê curado! Toxinas, saiam agora!” Ele sentiu, 

fisicamente, algo como um aspirador sugando as toxinas do 

fígado dele.   

Em vez de imaginar que o arrependimento fosse um 

requerimento para ser curado, agora eu via que a cura era o 

chamado de Deus para que essas pessoas se arrependessem se 

ainda não tivessem se arrependido.   

Um jovem se machucou jogando futebol. Ele sentiu o 

poder de Deus e melhorou quando eu agarrei seu tornozelo, 

ordenando a cura em nome de Jesus. Mesmo que não tenha 

ficado 100% melhor naquela noite, isso o convenceu de que a 

cura, de que eu falava tanto, era real. Depois disso outras 

pessoas me disseram que ele costumava zombar de mim por 

sempre perguntar se alguém precisava ser curado. Até mesmo 

céticos e zombadores podem ser curados!  

Espíritas e adeptos da Nova Era também foram curados. 

Já contei a história de muitas pessoas sendo curadas numa área 

com bancos e mesas de piquenique. Lembram que o primeiro 

homem perguntou: “Preciso acreditar no que você acredita 

para que isto funcione?” Eu respondi, “Não, o que acontece é 

baseado no que eu creio, e não no que você acredita.”  

A minha vida mudou muito depois que Dan me convenceu 

a simplificar a minha abordagem. Os eventos que aconteceram 

e as verdades subjacentes me deram um entendimento maior 

da natureza e do amor de Deus. Este entendimento expandido 

da natureza de Deus inspirou um novo amor por Ele. Alguns 

dos milagres me fizeram chorar. Vi que Deus está cheio de 

misericórdia. Deus está disposto a derramar sua bondade até 

em pessoas que O odeiam. Jesus nos mandou amar os nossos 

inimigos porque Deus ama os Seus inimigos. Ele não está 

levando em conta os pecados dos homens.78  

  

Mateus 5:43-45 (ARC) Ouvistes que foi dito: Amarás o teu 

próximo e aborrecerás o teu inimigo. Eu, porém, vos digo: 

Amai a vossos inimigos, bendizei os que vos maldizem, fazei 

bem aos que vos odeiam e orai pelos que vos maltratam e vos 

 
78 2 Corintios 5:19 
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perseguem, para que sejais filhos do Pai que está nos céus; 

porque faz que o seu sol se levante sobre maus e bons e a 

chuva desça sobre justos e injustos.  

  

A bondade de Deus para com aqueles que se tornaram Seus 

inimigos me impressionou. Quando vi isso, a oposição das 

pessoas me incomodou menos. As pessoas podiam zombar de 

mim, mas isso não me impediria de amá-las  

 

Nada que não Limitou a Jesus Deve nos Limitar 

Você provavelmente já ouviu histórias de uma cura física 

acontecendo quando uma pessoa perdoou alguém, se 

arrependeu de pecado, ou recebeu a “cura interior.” Talvez 

você já tenha experimentado isso. Com certeza, temos motivo 

para entender que problemas espirituais ou emocionais causam 

muitos problemas físicos. Já vimos no capítulo 4 como a saúde 

física está conectada ao nosso estado espiritual. 

Como a cura física, a cura interior e o arrependimento 

também são a obra do Espírito Santo, a cura física pode 

acontecer em conjunto com a cura interior ou com a liberação 

de perdão. O Espírito Santo pode guiar-nos a mandar alguém 

se arrepender do pecado ou perdoar alguém. No entanto, agora 

eu não acredito que devemos ver a incredulidade, o pecado, ou 

a falta de perdão de alguém como “bloqueios” que precisamos 

tirar antes que Deus possa curar alguém fisicamente. Por quê?  

Jesus não precisava fazer sessões de aconselhamento para 

curar as pessoas fisicamente. Todos que apenas tocaram Nele 

foram curados. Quando foi que Jesus deixou uma pessoa 

enferma porque não tinha resolvido todos os problemas 

espirituais e emocionais? Se essas coisas não limitaram Jesus, 

não devem nos limitar! É possível pensar em tantos motivos 

para achar que “não está funcionando,” que desistimos da fé 

ao invés de ficar firmes nela.   

Na minha experiência, muitas pessoas receberam uma 

cura emocional através da cura física que Deus realizou. Já vi 

pessoas que estavam entorpecidas com dor emocional, que 

sentiam que Deus não lhes amava, chorando depois de serem 
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fisicamente curadas. A cura física revela a natureza de Deus às 

pessoas, curando os corações e capacitando as pessoas a 

perdoar aos outros. Muitas pessoas, como a mulher alcoólica 

com câncer na história do Dan, se arrependeram depois de 

serem fisicamente curadas por Deus.  

Deus quer tocar os corações e os corpos das pessoas 

também. Qualquer um pode acontecer através do outro. As 

pessoas podem receber a cura física enquanto Deus toca suas 

almas e elas se arrependem ou liberam perdão. Por outro lado, 

as pessoas podem ser curadas fisicamente primeiro e depois 

responder com arrependimento e liberação de perdão. A cura 

emocional pode vir através da cura física ou vice-versa. 

Nenhum dos dois é dependente do outro.   

Conheço a história de um homem (Bradford McClendon) 

que foi curado imediatamente de um câncer terminal. Ele ficou 

com raiva de Deus por te-lo curado, porque ele queria morrer. 

Ficou com raiva porque os médicos ateus dele reconheceram 

um milagre, porque ele não queria ter nada que ver com Deus. 

Ele somente se arrependeu bastante tempo depois.   

Não deixe que os problemas que você vê no coração e na 

alma de alguém destruam sua fé em Deus para um milagre, 

porque a cura física vai revelar a bondade de Deus a essa 

pessoa para leva-la ao arrependimento. Sim, Deus com 

frequência toca os corpos das pessoas enquanto elas lidam com 

os assuntos da alma. Somente não faça que o arrependimento, 

o perdão, ou lidar com problemas emocionais sejam barreiras 

que a pessoa precisa pular antes que você tenha fé em Deus 

para a sua cura.   

Não imagine que essas coisas estão “bloqueando” o poder 

de Deus para curar os corpos. Não impediram a Jesus! Jesus 

curou todos os que vieram até Ele. Quando a igreja crescer em 

todos os aspectos até alcançar a plenitude da estatura de 

Cristo,79 a única coisa que as pessoas precisarão fazer para ser 

curadas é vir a nós.   

 

 
79 Efesios 4:12-16  
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Fale Como Jesus Falou, e Aja como Jesus Agiu! 

João 14: 11-12 (NVI-PT)  Creiam em mim quando digo que 

estou no Pai e que o Pai está em mim; ou pelo menos creiam 

por causa das mesmas obras. Digo-lhes a verdade: Aquele 

que crê em mim fará também as obras que tenho realizado. 

Fará coisas ainda maiores do que estas, porque eu estou indo 

para o Pai.  

  

Nós acreditamos nesta promessa? Quantas pessoas Jesus 

ressuscitou dos mortos? Quantos paralíticos ele curou? 

Quantos ouvidos surdos ele abriu? Quantos você abriu? 

Aqueles que creem em Jesus farão as mesmas obras e maiores.  

Quem Jesus disse que faria as mesmas obras e maiores? 

Ele disse: “Meu Pai no céu fará as mesmas coisas que eu e 

maiores?” Não, Ele disse: “Meu Pai está trabalhando em 

mim, e aqueles que crêem farão as mesmas obras e maiores.” 

Ele disse que você fará as obras, se você acreditar.  

Acreditar em que? Acreditar em Jesus. E o que é que Jesus 

faz? Ele nos justifica e nos une ao Pai. Ele nos une com Deus 

em espírito.  

  

1 Coríntios 6:17 (NVI-PT) Mas aquele que se une ao Senhor 

é um espírito com ele.  

  
Jesus disse que estava no Pai e o Pai estava Nele. Foi assim 

que Ele realizou Suas obras poderosas. De acordo com as 

Escrituras, se você acredita em Jesus, você está em Jesus80 e 

Jesus está em você.81 É assim que realizamos obras poderosas.  

Não acredite apenas na existência de Jesus. Confie Nele. 

Dependa completamente Dele. Junte-se a Deus por meio Dele.  

Você acredita que está em Jesus e que Jesus está em você? 

Se você acreditar, você vai colocar as mãos sobre as pessoas e 

falar as próprias palavras de Deus.  

  

 
80 Corintios 5:17, Romanos 8:1 
81 Galatas 2:20, Colossenses 1:27.  
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1 Pedro 4:1182 Se alguém falar, deve fazê-lo como quem fala 

as próprias palavras de Deus. Se alguém servir, deve fazê-lo 

com a força que Deus provê, para que em todas as coisas Deus 

seja louvado por meio de Jesus Cristo.  

  

Tentamos servir a Deus com a nossa força, mas é impossível 

fazer as coisas que Jesus fez com a nossa força. Se vamos fazer 

as mesmas obras e maiores, devemos servir com a força que 

Deus provê. Isso só é possível se soubermos que estamos em 

Jesus e Ele está em nós. Deus nos deu a ordem de curar os 

enfermos, purificar os leprosos, ressuscitar os mortos e 

expulsar demônios. Ele fornece a força. Nós fazemos.  

Se você não acredita que está em Jesus e Ele está em você, 

você não fará o que Ele mandou. Você pedirá que Deus faça 

essas obras. Você tentará servir a Deus com força meramente 

humana. E você viverá num “cristianismo” impotente. Mas se 

você servir com a força que Deus provê, as pessoas ficarão 

maravilhadas e Deus será louvado em tudo através de Jesus e 

através do corpo de Jesus, a igreja. As pessoas louvarão a Deus 

por sua causa e por causa da manifestação de Jesus através de 

nós.  

Se você acredita que está em Jesus e Jesus está em você, 

você fará o que Jesus fez e falará como Jesus falou. Você vai 

agir, sabendo que nós, a igreja, somos o corpo de Cristo e a 

plenitude de Deus na terra.   

Onde está a mão de Deus? Está no seu braço. Cristo é a 

cabeça e nós somos o corpo Dele. Então, estenda a mão e faça 

as obras de Jesus.  

Em Lucas 8:40-56, um homem veio a Jesus porque sua 

filha estava morrendo. Então as pessoas vieram e disseram: "É 

tarde demais. Ela está morta."  

O que disse Jesus? Ele disse: "Não entendemos agora por 

que o pai levou aquela menina, mas vamos entender um dia. 

Ela está no céu agora.” Jesus usou o raciocínio humano para 

tentar entender a situação? Não. Como foi que Jesus falou?  

 
82 A minha rendição em Português da versão inglês NIV.  
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Jesus disse: "Não tenha medo". Jesus disse: "Ela não está 

morta, mas dorme." Então Jesus disse: "Menina, levante-se." 

O que Jesus fez? Ele pegou a mão dela.  

Você fala como Jesus falou? Você vai falar assim se você 

acreditar que você está Nele e Ele está em você. Você vai falar 

as próprias palavras de Deus. E se você crer, fará as mesmas 

obras que Jesus, e obras ainda maiores.  

Muitos cristãos dizem: “Está nas mãos de Deus.” A vara 

de autoridade para abrir o mar estava nas mãos de quem?  

De Deus? Não. Estava nas mãos de Moisés.  

  

2 Reis 13:14-19 (ARC) E Eliseu estava doente da sua doença 

de que morreu; e Jeoás, rei de Israel, desceu a ele, e chorou 

sobre o seu rosto, e disse: Meu pai, meu pai, carros de Israel 

e seus cavaleiros!  

 E Eliseu lhe disse: Toma um arco e flechas. E tomou um 

arco e flechas.  Então, disse ao rei de Israel: Põe a tua mão 

sobre o arco. E pôs sobre ele a sua mão; e Eliseu pôs as suas 

mãos sobre as mãos do rei. E disse: Abre a janela para o 

oriente. E abriu-a. Então, disse Eliseu: Atira. E atirou; e 

disse: A flecha do livramento do Senhor é a flecha do 

livramento contra os siros; porque ferirás os siros em Afeca, 

até os consumir.  

 E disse mais: Toma as flechas. E tomou-as. Então, disse 

ao rei de Israel: Fere a terra. E feriu-a três vezes e cessou. 

Então, o homem de Deus se indignou muito contra ele e disse: 

Cinco ou seis vezes a deverias ter ferido; então, feririas os 

siros até os consumir; porém agora só três vezes ferirás os 

siros.  

  

As flechas de vitória estavam nas mãos de Deus? Não. 

Estavam nas mãos do rei Jeoás. E quem atirou a flecha do 

Senhor? Foi o rei.   

Nós somos reis servindo o Rei dos reis, e a flecha do 

Senhor está em nossas mãos! Atire com a flecha da palavra de 

Deus e continue batendo até destruir completamente  o 

inimigo!  





 

 

 

 

 

 

12. O Espirito Anticristo Nega que 

Jesus Vive em você 
Você já Venceu todos os Anticristos, se Jesus Vive 

em você! 

Estudamos alguns dos aspectos mais importantes da 

encarnação e aprendemos a reconhecer as mentiras do espírito 

anticristo. Vemos que o espírito anticristo opõe-se à unção, e 

as suas mentiras impedem a igreja de andar na unção.   

Eu conheço as verdades sobre as quais escrevo, não 

somente das Escrituras, mas da experiência de praticá-las. Os 

milagres aumentaram na minha vida quando eu reconheci as 

mentiras do espírito anticristo. Nunca vi ninguém curado 

através das minhas mãos até aprender a ver a Deus através de 

Jesus e não através das minhas circunstâncias. Mas desde 

então, já vi muitos milagres!  

Precisamos reconhecer e rejeitar as mentiras que o espírito 

anticristo sussurra em nossos ouvidos. Também precisamos 

ser assertivos quando enfrentamos a oposição externa de um 

espírito anticristo, que vem tanto através de incrédulos como 

através de cristãos influenciados por um espírito que nega a 

encarnação. Esteja o espírito anticristo sussurrando suas 

mentiras em nosso ouvido, ou falando através de outras 

pessoas, ordenamos que ele feche a boca e então nós falamos, 

proclamando que Jesus veio em carne.   

Lembra que, se Jesus vive em você, você já venceu todos 

 os anticristos.83 Para superar sua oposição, simplesmente 

reconhecemos e rejeitamos suas mentiras, mandando-o fechar 

a boca, e contradizendo suas mentiras com a verdade. 

 

 
83 1 João 4:4 
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Enfrentando a Dor Angustiante e muito mais 

Passei por um período de mais ou menos um ano em que cresci 

progressivamente no entendimento do que significa que Jesus 

veio em carne. Durante esse tempo, viajei para fora do estado 

com a minha família.   

Visitamos um homem que estava sofrendo muito. Ele 

tinha dor constante há muitos anos. Uma perna tinha sido 

amputada por causa da diabetes. A pele estava coberta de 

feridas abertas e ele tinha vários problemas físicos. Ele 

também estava vivendo em pecado sexual. Junto com todos os 

problemas físicos, era obvio que ele tinha muito tormento 

mental e dor emocional.   

Enquanto falamos com ele, ele disse “Deus deve ter um 

motivo pra me fazer sofrer  assim.” Meu coração ficou 

comovido! Expliquei que somente podemos ver a Deus através 

de Jesus, e disse: “Jesus é o mesmo hoje, e a vontade de Deus 

é te curar agora, mas Deus age colocando seu Espírito em 

humanos. O problema é que o corpo de Cristo, a igreja, 

precisa crescer e ficar convencida de quem é Jesus. Se a 

vontade de Deus se realizar através de mim agora, você será 

curado.”  

Ele disse: “Orem por mim!” Eu e minha irmã, corações 

cheios de fogo, repreendemos a dor e a doença. “Sê curado 

agora, em nome de Jesus!” 

 

Cale-se, Seu Espirito Mentiroso! 

Depois de passar bastante tempo com as mãos nele, ordenando 

a cura, parecia que pouco tinha mudado. O nível de dor era 

igual. A única diferença que ele percebeu era que a visão 

melhorou um pouco. Meu coração desfaleceu. Decepção. 

Levantamos a esperança dele, e depois o decepcionamos. Eu 

sabia que era a vontade de Deus curá-lo, mas não conseguimos 

demonstrar que o que eu sabia no meu coração era a verdade. 

Ao menos, foi assim que eu me senti.   

E então, me veio um pensamento. A Bíblia diz que eu 

posso fazer o que Jesus fazia, porque Jesus vive em mim. 
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Havia começado a entender que o Espírito de Cristo vivendo 

nos cristãos é uma extensão da verdade que Jesus veio em 

carne. Então, um espírito que negava que eu podia fazer o que 

Jesus fez era um espírito que negava que Jesus veio em carne! 

Era um espírito anticristo!   

Não disse nada em voz alta, mas meu coração gritou 

“Cale-se, seu espírito mentiroso anticristo! Você está dizendo 

que Jesus não vive em mim e não posso fazer o que Jesus fazia. 

Mas você é um mentiroso! Este homem será curado, e Jesus 

será glorificado!”  

Eu era agressivo, fortalecido no meu interior pelo poder 

do Espírito Santo, cheio de força. Recusei-me a ficar 

decepcionado. Fiquei firme na verdade, dizendo “Cale-se!” ao 

diabo.   

Quatro dias depois, recebi um telefonema do homem. A 

dor tinha sido igual quando nós despedimos, mas até o final do 

dia, se foi completamente. Anos de dor crônica, angustiante, 

nem um momento sem dor - e a dor sumiu! Em quatro dias, 

todas as feridas abertas no corpo dele haviam sido saradas.   

Talvez às vezes você sinta que não pode fazer o que Jesus 

fazia. Não importa como você se sente. É uma mentira. Se 

Jesus vive em você, você pode fazer as mesmas obras que Ele 

fez, e até obras maiores. Aja e comece a fazê-las, 

independentemente das emoções. Não desista!  

Esta história tem a ver com exercer o poder e a autoridade 

que Jesus demonstrou, mas o mesmo princípio se aplica a amar 

como Jesus amou. O espírito anticristo diz que você não pode 

amar como Jesus amava. Diz que aquela pessoa na sua vida é 

difícil ou malvada demais para você poder amar. Diz que você 

não pode perdoar a pessoa que te fez mal.   

O espírito anticristo diz que seu cônjuge está testando sua 

paciência demais e você não consegue tratá-lo como você sabe 

que Jesus faria. Diz que você não consegue demonstrar o 

caráter maravilhoso de Jesus às pessoas ao redor — porque Ele 

é Jesus e você não é. O espírito anticristo nega que Jesus vive 

em você.   

Precisamos fazer a mesma coisa nestas situações como eu 

fiz quando aquele espírito mentiroso me disse que não podia 
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ajudar o homem enfermo. Respondemos: “Cala-te, seu 

espírito mentiroso anticristo! Jesus vive em mim, e eu posso 

amar como Ele amou! Eu posso perdoar como Ele perdoa! 

Jesus vive em mim, e a Sua natureza se manifestará através de 

mim. Seu amor será demonstrado através da minha vida!”  

 

Lidando com a Oposição Espiritual à Mensagem 

Uma das seções no capitulo oito era “Quando não é para 

clamar a Deus.” Mencionamos a oração de Moisés e a história 

de Jesus atravessando o mar tempestuoso com seus discípulos. 

Uma das vezes que compartilhei esta mensagem com um 

grupo pequeno, encontrei oposição após a mensagem, vindo 

de um espírito que negava que Jesus veio em carne.   

Eu tinha três palavras de conhecimento para esse grupo 

pequeno. Eram problemas físicos que pessoas no grupo 

tinham, e que Deus queria curar. Com duas dessas palavras, eu 

sabia quem era a pessoa com o problema. A terceira palavra 

era uma visão que tive na minha mente de pólipos intestinais, 

mas não sabia quem tinha essa  condição.   

Enquanto estava terminando minha mensagem, um 

homem já estava de pé em frente, ao meu lado, querendo falar. 

Ele interrompeu antes que eu compartilhasse as palavras de 

conhecimento. E era como se tudo que eu tinha falado tivesse 

entrado num ouvido e saído pelo outro! Ele continuou falando 

muito de clamar a Deus para abrir as águas quando 

enfrentamos um Mar Vermelho. Depois começou a orar, 

pedindo que Deus repreendesse o diabo!  

Toda a mensagem era sobre nós exercendo autoridade e 

fazendo o que Jesus mandou, porque Deus nos deu o espírito 

de Cristo para nos capacitar. Eu havia acabado de falar de 

como Deus repreendeu a Moisés e Jesus repreendeu seus 

discípulos quando eles pediram que Deus fizesse o que Ele 

lhes tinha mandado fazer.  

Mas esse homem continuou falando como se tudo 

dependesse de Deus e como se Jesus nunca tivesse encarnado. 

Talvez você esteja pensando que o que ele fez era muito rude. 

Era sim! Mas a intenção dele não era ser rude e me 
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interromper. Eu acho que ele nem percebia que estava dizendo 

algo ao contrário do que eu tinha acabado de falar. Acredito 

que ele até pensou que estava concordando comigo!  

Já experimentei isso várias vezes. É a influência de um 

espírito que se opõe à obra de Deus e estabeleceu uma 

fortaleza na mente de alguém. A pessoa não consegue ouvir ou 

entender quando falamos do Espírito de Cristo habitando em 

cristãos. Tal pessoa interrompe orando em voz alta, pedindo 

que Deus faça alguma coisa e continuando sem parar para não 

deixar que ninguém consiga falar para repreender a doença ou 

o espírito que está oprimindo alguém.   

Em outra ocasião, eu tinha acabado de compartilhar alguns 

testemunhos e colocar as mãos em pessoas. Milagres já 

estavam acontecendo. Uma mulher começou a orar em voz 

alta: “Deus, sabemos que você pode curar estas pessoas do 

Seu jeito e no Seu tempo...” Ela continuou sem parar, orando 

como se Jesus nunca tivesse vindo em carne, como se Deus 

estivesse longe de nós, e como se fosse impossível saber a Sua 

vontade! Era muito conflitivo! O tempo era naquele momento, 

e as pessoas já estavam sendo curadas!  

As pessoas que fazem isso na igreja, normalmente, são 

pessoas boas e devotas. Elas querem o melhor e não percebem 

o que estão fazendo, mas um espírito está influenciando suas 

mentes. Este espírito fala mentiras e fará todo o possível para 

desviar a atenção e interromper o que o Espírito Santo está 

fazendo. Quando vemos que as pessoas estão tão inconscientes 

do que estão fazendo e sem poder ouvir o que estamos dizendo, 

reconhecemos que é um espírito que lhes está influenciando. 

 

Seja o mais Agradável Possível, mas Seja 

Assertivo!  

Se você está ministrando a cura, é possível que você já tenha 

experimentado o que acabei de descrever. A pessoa que 

interrompeu você, provavelmente, nem percebeu o que fez. 

Não fique ofendido! Eu aprendi a estar cheio de graça, mas ser 

assertivo. Claro que não gostamos de interromper ninguém e 
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queremos evitar ser rudes também mas, às vezes, precisamos 

interromper do jeito mais agradável possível!   

Uma vez, Deus deu um sonho a uma mulher, mostrando-a 

que precisava falar comigo. Ela precisava de salvação. Mas 

quando ela veio, todo o mundo estava falando tanto que não 

falei de Jesus com ela. Não queria interromper ninguém. Ela 

saiu. Depois, eu a encontrei de novo antes de sair da cidade, e 

ela entregou a vida a Jesus!  

Quando aquele homem me interrompeu enquanto eu 

estava terminando de pregar, antes que eu pudesse 

compartilhar as três palavras de conhecimento, eu precisava 

tomar o controle da situação e interrompê-lo também. Tentei 

fazê-lo do jeito mais agradável possível. Se eu não tivesse 

interrompido, ele ia continuar falando até a reunião acabar e 

todo o mundo sair. Eu não teria mais oportunidade para falar, 

e o espírito anticristo teria dominado o resto da conversação 

através dele.   

Compartilhei as palavras de conhecimento. Perguntei às 

primeiras duas pessoas se tiveram dor em certos lugares. 

Tiveram dor exatamente onde eu tinha perguntado, e foram 

curadas. A dor da primeira pessoa já tinha diminuído à metade 

antes de eu orar, e a segunda ficou completamente sem dor 

depois de ouvir a palavra de conhecimento, e nem precisou de 

oração. E também descrevi minha visão de pólipos intestinais.   

 Para quem você acha que era a terceira palavra de 

conhecimento? Era para o homem que me interrompeu! A 

condição dele não era algo que a gente podia testar 

imediatamente, como as outras condições. Mas eu acredito que 

ele foi curado também. Embora ele não parasse de rogar que 

Deus repreendesse o diabo, tenho confiança que algumas 

outras pessoas ali começaram a entender! Ficaram encorajadas 

pela mensagem.  

 

Lidando Com Orações Conflitivas 

Às vezes enfrentamos a oposição que vem através de orações 

conflitivas. Orações conflitivas são orações em que as pessoas 

oram como se Jesus nunca tivesse vindo em carne, e como se 
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o evangelho não fosse verdade. Um espírito que nega que 

Jesus realmente encarnou usa essas orações para tentar 

dominar o diálogo e se opor ao que o Espírito Santo quer fazer.   

A oposição que enfrentamos do diabo basicamente está 

em forma de mentiras que se exaltam contra o conhecimento 

de Deus. Deus nunca deu autoridade para Satanás na terra, mas 

deu ao ser humano. Satanás precisa enganar os humanos e 

ganhar o acordo deles para conseguir fazer alguma coisa. Deus 

também trabalha através do ser humano. A encarnação 

demonstra esta verdade. Jesus veio como ser humano, e o seu 

Espírito também habita em humanos que nasceram de novo.   

Quando as pessoas estão sendo influenciadas pelas 

mentiras de um espírito anticristo, elas podem ficar 

incapacitadas para ouvir a verdade. Podem ficar conflitivas ou 

fazer qualquer coisa para mudar de assunto. Nestas situações, 

precisamos ser assertivos. Não ficamos ofendidos com o 

indivíduo, mas percebemos que isso é a influência de um 

espírito mentiroso. E eis aqui outra experiência de lidar com 

orações conflitivas:  

Impus as minhas mãos sobre um homem depois de um 

culto. A dor desapareceu e ele foi curado. Ele ficou empolgado 

depois de sentir o poder de Deus. Outra pessoa precisava de 

cura, então, o encorajei e a algumas outras pessoas a ministrar-

lhe. Expliquei a importância de ordenar a cura do corpo em 

nome de Jesus, sabendo que curar é a vontade de Deus e que a 

nossa esperança de glória é Cristo em nós.84 O homem 

começou uma oração comprida, rogando “Deus, por favor, 

cure essa mulher.” Pedi para ele parar um momento e 

perguntei a ela “Como está agora?” Não havia nenhuma 

diferença. Encorajei o homem a ministrar de novo, mas dessa 

vez ordenar “Em nome de Jesus, coluna sê curada e dor saia 

agora!” Entretanto, ele ainda não conseguiu falar à condição 

com autoridade em nome de Jesus, em vez de implorar que 

Deus a curasse. Por quê? Ele ainda estava pensando como se 

Jesus não habitasse nele, como se não tivesse nenhuma 

autoridade, e como se não pudesse fazer o que Jesus fazia. Ele 

 
84 Colossenses 1:27  
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estava escutando as mentiras de um espírito que nega a 

encarnação.  

Então, a esposa dele chegou e começou a orar. Ela 

continuou falando sem parar, implorando que Deus fizesse 

alguma coisa, dizendo “Deus, sabemos que você pode curar 

esta mulher.” Tenho certeza que ela não percebia quão 

conflitiva a oração era. Se ninguém interrompesse, ela teria 

continuado toda a noite.  

Eu precisava fazer alguma coisa. Precisava ser assertivo. 

Se eu não interrompesse, ela continuaria orando até todo 

mundo ficar ansioso, querendo sair o mais rápido possível. A 

mulher sentada na cadeira, que precisava ser curada, 

provavelmente teria voltado para casa desanimada e com dor.   

Interrompi a oração comprida e repetitiva, e perguntei se 

a mulher recebendo ministração sentia alguma diferença. Ela 

não sentia nada e estava desanimada, prestes a levantar-se e 

sair. Eu disse: “Espere! Não se preocupe! Você vai ser curada. 

Em nome de Jesus, toda dor saia. Sê curada agora!”  

Perguntei como estava agora. Melhor. Fiz a mesma coisa 

de novo, e toda a dor sumiu em mais ou menos um minuto.  

 

O Que Estava Acontecendo? 

Orar parece uma “atividade espiritual.” No entanto, um 

espírito que nega a encarnação de Jesus influenciou as orações, 

os pensamentos, e as ações de muitos cristãos. Quando oramos 

de um jeito como se Deus estivesse longe e sua vontade um 

mistério, estamos orando como se Jesus nunca tivesse vindo 

em carne. Isto é uma oração de incredulidade. Quando agimos 

como se o Espírito de Cristo não habitasse em nós; como se 

tudo dependesse de Deus e não tivéssemos nenhuma 

responsabilidade, estamos agindo como se Deus nunca tivesse 

vindo em carne.   

A oração de fé é uma oração de agradecimento. A oração 

de fé tem certeza da vontade do Pai. A oração de fé também é 

combinada com ação. Se nós orarmos como se Jesus nunca 

tivesse vindo em carne, passaremos muito tempo seguindo 
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religiosidades com poucos resultados. Espiritualizaremos tudo 

até que reste pouco fruto concreto coerente com a nossa fé.   

Eu não gosto de muita atividade religiosa com pouco fruto. 

Eu já tive demais disso, e não tenho tempo para isso. Lembro 

de quando eu frequentava um culto diferente quase cada noite 

da semana. Eu ia em busca de Deus, mas pouco acontecia. Eu 

já passei tempo demais pensando e agindo como se Deus 

estivesse longe. Quero ver algo acontecer — agora! Quero ver 

Jesus glorificado. Quero que todo o mundo saiba que ele não 

é apenas uma história bonita. Ele é tangível. Podemos tocar 

Nele, porque Jesus veio em carne.  

Todos nós já concordamos, alguma vez, com as mentiras 

de um espírito anticristo. Não é que não reconhecemos que 

Jesus veio em carne. É que às vezes falamos e agimos como se 

isto não fosse verdade. Mesmo que eu já tenha saído muito da 

mentalidade anticristo, ainda reconheço quando um espírito 

anticristo está mentindo para mim e preciso dizer “Cale-se!”  

Já que o espírito anticristo nega que o Espírito de Cristo 

vive em Seu corpo, a igreja, ele diz que nossa esperança de 

glória é um Deus que está em algum lugar lá no céu, e nega 

que é o Espírito de Deus que age através de você e de mim. 

Ensina que a igreja vai falhar em sua vocação, então Deus vai 

ter que cumprir seus propósitos sozinho, à parte da igreja.   

A verdade é que Deus não somente quer, mas é capaz de 

realizar seus propósitos através da igreja e em parceria com 

ela. É através da igreja que os principados e potestades nos 

céus vão conhecer a multiforme sabedoria de Deus.85 

 
85 Efesios 3:10  





 

 

 

 

 

 

13. A Morada De Deus 
O Espirito Anticristo Nega que seu Corpo É o 

Templo de Deus, mas Diz que um Edifício É a Sua 

Casa 

Na Antiga Aliança, Deus mandou as pessoas fazerem vários 

sacrifícios de animais. O livro de Hebreus diz que essas coisas 

eram uma sombra dos bens futuros, e não eram a imagem exata 

dessas coisas.  

  

Hebreus 10:1 (ARC) Porque, tendo a lei a sombra dos bens 

futuros e não a imagem exata das coisas, nunca, pelos mesmos 

sacrifícios que continuamente se oferecem cada ano, pode 

aperfeiçoar os que a eles se chegam.  

  

Uma grande parte do livro de Hebreus revela a conclusão e o 

cumprimento das imagens proféticas da Antiga Aliança. 

Segundo Hebreus, os objetos e funcionamento deste sistema 

eram somente figuras imperfeitas86 e sombras das realidades 

celestiais, que são mais sublimes. Quando as realidades 

celestiais da Nova Aliança vieram, as sombras antigas ficaram 

obsoletas e em pouco tempo desapareceram.87  

Qual seria o motivo para sacrificar um animal hoje, depois 

que Cristo veio em carne? Fazer isso seria uma afronta à 

mensagem do evangelho. Os sacrifícios de animais apontavam 

para Jesus, e agora que Jesus já despejou Seu sangue, não há 

mais necessidade de sacrifícios de animais.   

 
86 Hebreus 8:5, 9:23  
87 Hebreus 8:13. Ficaram obsoletes quando Jesus inaugurou a Nova 

Aliança por sua morte, e desapareceram quando o templo foi destruído 

em A.D. 70, como Jesus disse que aconteceria.  
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Do mesmo jeito, um edifício era o templo de Deus no 

Pacto Antigo. Mas aquele templo era somente uma sombra 

imperfeita da encarnação. Apontava para a habitação do 

Espírito Santo no ser humano. Veja o que Jesus disse:  

  

João 2:19-22 (NVI-PT) Jesus lhes respondeu: “Destruam este 

templo, e eu o levantarei em três dias.” Os judeus 

responderam: “Este templo levou quarenta e seis anos para 

ser edificado, e o senhor vai levantá-lo em três dias?”Mas o 

templo do qual ele falava era o seu corpo. Depois que 

ressuscitou dos mortos, os seus discípulos lembraram-se do 

que ele tinha dito. Então creram na Escritura e na palavra que 

Jesus dissera.  

  

Jesus acabara de expulsar os animais e derrubar as mesas dos 

cambistas no templo físico. Os judeus achavam que Jesus 

estava falando do templo físico, mas Ele estava falando do seu 

corpo. Isto era a realidade perfeita, e o templo físico somente 

uma sombra imperfeita disto.   

Somos o corpo de Cristo e o templo de Deus. Ele fez sua 

habitação em nós! Jesus profetizou a destruição do templo 

feito com mãos humanas.   

  

Marcos 13:1-2 (NVI-PT) Quando ele estava saindo do templo, 

um de seus discípulos lhe disse: “Olha, Mestre! Que pedras 

enormes! Que construções magníficas!” “Você está vendo 

todas estas grandes construções?,” perguntou Jesus.  

“Aqui não ficará pedra sobre pedra; serão todas 

derrubadas.”  

  

Estêvão, antes de morrer, e Paulo, falando em Atenas, 

disseram a mesma coisa. Deus não mora em casas feitas com 

mãos humanas. Nenhum edifício é a casa de Deus.   

  

Atos 7:48 (NVI-PT) Todavia, o Altíssimo não habita em casas 

feitas por homens.  
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Atos 17:24 (NVI-PT) O Deus que fez o mundo e tudo o que 

nele há é o Senhor dos céus e da terra, e não habita em 

santuários feitos por mãos humanas.  

  

Assim como oferecer sacrifícios de animais hoje nega o 

sacrifício do corpo de Jesus, chamar um edifício “a casa de 

Deus” nega a encarnação. Os sacrifícios de animais eram 

somente uma sombra imperfeita da realidade por vir : o 

sacrifício de Jesus. Oferecer-lhes seria agir como se Jesus 

nunca tivesse despejado Seu sangue por nós.   

Do mesmo jeito, o templo do Antigo Testamento era 

somente uma sombra imperfeita da encarnação, o Espírito de 

Deus habitando em templos de corpos humanos. Tratar um 

edifício como se fosse a casa de Deus hoje é agir como se Jesus 

nunca tivesse vindo em carne.  

Deus não habita em casas feitas com mãos humanas! Não 

vamos à casa do Senhor. Somos a casa do Senhor. Se temos 

edifícios, seu propósito deve ser para servir às pessoas, que se 

tornaram o templo de Deus.  

Vejo tantos cristãos que acham que estão “indo ao templo 

de Senhor,” para se encontrar com Deus, porém eles agem e 

falam como se o Espírito de Cristo não habitasse neles! Muito 

falar de “ir à casa de Deus” normalmente combina com falar 

como se Deus fosse distante, como se a Sua vontade fosse um 

mistério, e como se O Seu Santo Espírito não habitasse no Seu 

corpo, a igreja.   

Lançar o foco num edifício como “a casa de Deus” é 

outro jeito que o espírito anticristo usa para interromper e 

dominar a conversação, através das pessoas que está 

influenciando. Respondemos sendo assertivos e direcionando 

o foco para a verdade que Deus colocou o Seu Espírito em Seu 

povo.   

Ouvi um pastor pregar um sermão inteiro dizendo que 

precisamos fazer com que a presença de Deus encha o edifício 

da igreja pelos nossos sacrifícios. Deus já não colocou a Sua 

presença em nós (se recebemos a salvação) através do 

sacrifício de Jesus? Eu não preciso ir para lugar nenhum para 
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me encontrar com Deus. A sua presença vai para todo lugar 

que eu vou!  

O mesmo pastor regularmente prega como se Jesus nunca 

tivesse vindo em carne. Ele fala como se Deus controlasse 

tudo, como se a vontade de Deus fosse um mistério, e como se 

Deus fosse inacessível. Mas ele nega diretamente que Jesus 

encarnou? Não.   

Ele não nega a encarnação, mas ele nega muito do que a 

encarnação implica. Ele mesmo não é um anticristo, mas é 

influenciado por um espírito anticristo. Se alguém negar uma 

implicação da encarnação, tende a negar as outras implicações 

também. Não estou dizendo que este pastor não é salvo, mas 

que um espírito que não é de Deus se manifesta na sua 

pregação.   

Claro que eu encorajo os crentes a congregar regularmente 

com outros cristãos. Como o livro de Efésios diz, o corpo de 

Cristo se edifica em amor.88 Nos encontramos para nos 

encorajarmos e nos edificarmos. No entanto, nenhum edifício 

é a casa de Deus! Seja uma casa ou um auditório, os edifícios 

são somente ferramentas para nos servir. O único valor que 

têm é servir às pessoas.   

Eu me envolvi com uma pequena igreja Batista faz alguns 

anos. Era (e ainda é) um lugar com um espírito puro, com amor 

sincero, e um ensino melhor do que muitas igrejas na área. 

Tinha muito ensino edificante, ao contrário do ensino 

prejudicial em algumas outras igrejas.   

Contudo, eles não tinham o próprio edifício naquela 

época. Eles se reuniam em uma escola, e depois nas casas das 

pessoas. Ouvi alguém dizer que não era “uma igreja de 

verdade” porque não tinha um edifício. No entanto, a palavra 

“igreja” na Bíblia não tem nada que ver com um edifício. É 

uma assembleia de pessoas.   

Um amigo, Steve Hill, compartilhou a história de uma 

visita a Armênia após um terremoto. As casas estavam 

destruídas e as pessoas desabrigadas.   

  

 
88 Efesios 4:16  



A Morada De Deus 

165 

...A segunda história é de uma cidade na Armênia que sofreu 

terrivelmente com um terremoto no dia 7 de dezembro de 

1988. O terremoto matou ao menos 25.000 pessoas no país. 

Quando visitei essa cidade, me disseram que uma área no 

centro da cidade ainda estava destroçada e que as pessoas 

vivendo no entulho sofriam ao ponto de os ratos roerem seus 

filhinhos.  

Dirigindo pela cidade, me mostraram um edifício novo da 

Igreja Apostólica Armeniana (a igreja do estado) feito com 

pedras impressivas, que custou 2.8 milhões de dólares, e as 

velas e os ícones dormiam quentes e secas durante a noite. 

Também chegamos a uma nova Igreja Armeniana Evangélica, 

com quartos para laboratórios de informática e aulas de 

inglês. Também era um edifício formoso de pedra. Custou 4 

milhões de dólares para construir e os computadores e livros 

de hinos dormiam quentes e secos.   

Depois disso comemos com um casal com cinco crianças 

e a avó vivendo num apartamento de dois quartos, junto com 

outro irmão, sua esposa, e o bebê deles. Estavam pedindo 

ajuda porque o irmão não tinha emprego e não tinha dinheiro 

para seu sustento. Perguntei se o irmão estava procurando um 

emprego, e ouvi que ele tinha trabalhado na construção da 

nova igreja independente, carismática da cidade.   

Esta era uma igreja onde as pessoas mais conhecidas do 

mundo carismático vieram pregar. Então, perguntei por que 

ele não estava mais trabalhando lá. Descobri que ele não 

podia continuar porque o salário não era suficiente nem para 

pagar a passagem de ônibus pra chegar ao local de trabalho. 

O fato de que uma igreja não pagava um salário suficiente 

para um homem pobre sobreviver me deixou com raiva. 

À tarde estávamos dirigindo para outro apartamento e 

meu anfitrião disse que íamos passar na igreja que estava 

 sendo construída. Era um edifício muito impressionante, com 

colunas de pedra branca na frente que subiam três andares. 

Enquanto minha mente estava tentando processar essa 

riqueza óbvia em contraste com os pobres que estavam 

construindo esse templo de idolatria, olhei para o outro lado 

da rua e fiquei chocado.   
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Do outro lado da rua havia um quarteirão inteiro de 

entulho que o terremoto deixou vinte anos antes. As pessoas 

dormiam frias e molhadas no entulho, com ratos atacando as 

crianças. Elas acordavam toda manhã para ver o edifício dos 

Cristãos do outro lado da rua, um palácio para o seu 

orgulho.89  

  

Já que Deus escolheu os corpos humanos para serem o Seu 

templo, a nossa prioridade principal deve ser servir as pessoas. 

O espírito anticristo gosta que as pessoas sirvam um edifício. 

Na história de Steve acima, o que eles chamavam de “a casa 

de Deus” era mais importate do que cuidar dos templos 

verdadeiros que Deus escolheu — os seres humanos. Eu já 

experimentei cenários similares no contexto ocidental. Que 

nunca tenhamos as nossas prioridades tão distorcidas que as 

pessoas estejam servindo a um prédio!  

 

O Espirito Anticristo Diz Que Você é Nada 

Na minha experiência com muitos grupos cristãos, um dos 

jeitos comuns de começar uma oração é dizer: “Oh Deus, nós 

somos nada, mas...” Talvez este tipo de oração seja comum na 

sua comunidade de amigos cristãos. Até se não for, espero que 

essa seção encoraje você a examinar outras frases que a cultura 

cristã às vezes inventa. Em seguida estão duas das perguntas 

que eu faço quando um irmão ou uma irmã cristã diz que “Nós 

somos nada.”  

  

O Sangue de Jesus não Vale nada?  
Medimos o valor de uma coisa pelo que alguém está disposto 

a pagar por ela. Qual foi o preço que Deus pagou por nós?  

 

1 Pedro 1:18-19 (NVI-PT) Pois vocês sabem que não foi por 

meio de coisas perecíveis como prata ou ouro que vocês foram 

redimidos da sua maneira vazia de viver, transmitida por seus 

 
89 Traduzido do Ingles, Hill, Stephen and Marilyn. The Luke 10 Manual.Nashville  
Tennessee: Broad & Holman, 1996 (FAQ of chapter 9)  
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antepassados, mas pelo precioso sangue de Cristo, como de 

um cordeiro sem mancha e sem defeito.  

  

Todo o ouro e a prata no mundo não foram suficientes para te 

redimir. Jesus pagou o preço mais alto possível por você — 

Seu próprio sangue. O que vale mais do que o sangue de Jesus? 

Para Deus valia a pena te redimir pelo preço mais alto 

possível! Deus nunca pagou um preço mais alto por nenhuma 

outra coisa no universo, do que Ele pagou por você.    

O sangue de Jesus não vale “nada”? Quanto você pagaria 

para “nada”? Podemos dizer que somos “nada,” mas Deus 

disse: “Vocês valiam tudo para mim!” Jesus sofreu pela 

alegria que estava diante Dele,90 e essa alegria éramos nós! Ele 

agora se regozija em Seu povo,91 por quem Ele pagou o preço 

mais alto. Ele com certeza não está dizendo: “Era um mau 

acordo. Eu nunca deveria tê-los redimido. Eles não valiam o 

meu sangue.”  

Pode soar humilde dizer que nós não somos nada, mas 

falar assim realmente desvaloriza o sangue de Jesus. Isto não 

glorifica a Deus!  

  

A Herança de Deus não É nada?  
Salmos 33:12 (ARC) Bem-aventurada é a nação cujo Deus é 

o Senhor, e o povo que ele escolheu para a sua herança.  

  

1 Pedro 2:9 (ARC) Mas vós sois a geração eleita, o sacerdócio 

real, a nação santa, o povo adquirido, para que anuncieis as 

virtudes daquele que vos chamou das trevas para a sua 

maravilhosa luz.  

  

A herança de Deus é o Seu povo. Deus considera que nós 

somos as suas riquezas. A herança de Deus não é “nada”? Ele 

nos chama de Sua “possessão especial.” Somos a pérola de 

grande valor pela qual Ele vendeu tudo!92  

 
90 Hebreus 12:2  
91 Sofonias 3:17 
92 Mateus 5:45-46 
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Dizer que não somos “nada” não glorifica a Deus. Deus não 

é um tolo que deu tudo por “nada.”  

 

A Noiva Radiante de Cristo 

Efésios 5:25-32 (ARC) Vós, maridos, amai vossa mulher, 

como também Cristo amou a igreja e a si mesmo se entregou 

por ela, para a santificar, purificando-a com a lavagem da 

água, pela palavra, para a apresentar a si mesmo igreja 

gloriosa, sem mácula, nem ruga, nem coisa semelhante, mas 

santa e irrepreensível. Assim devem os maridos amar a sua 

própria mulher como a seu próprio corpo. Quem ama a sua 

mulher ama-se a si mesmo. Porque nunca ninguém aborreceu 

a sua própria carne; antes, a alimenta e sustenta, como 

também o Senhor à igreja; porque somos membros do seu 

corpo. Por isso, deixará o homem seu pai e sua mãe e se unirá 

à sua mulher; e serão dois numa carne. Grande é este 

mistério; digo-o, porém, a respeito de Cristo e da igreja.  

  

Algumas traduções em inglês dizem aqui “uma noiva 

radiante.” Jesus vem para uma noiva radiante e sem mácula. 

A noiva fica radiante quando recebe o amor do noivo. A noiva 

fica radiante quando sabe o quanto ela é preciosa para o noivo, 

que a escolheu!  

A noiva radiante não diz “Não mereço o seu amor. Sou 

muito feia. Você não pode realmente me amar. Eu não sei 

cozinhar muito bem.” Contudo, às vezes agimos assim em 

nossa relação com Jesus.   

Se acharmos que não somos nada, tendemos a tratar outras 

pessoas como se elas não fossem nada também. Entretanto, 

nós amamos porque Deus primeiro nos amou.93 Como seria se 

nós, a igreja, começássemos a tratar outras pessoas com o 

mesmo valor que Deus tem por nós?  

Qual é um testemunho melhor de Cristo para o mundo? 

Uma igreja radiante ou uma igreja deprimida e 

autodepreciativa? Se você não é “nada”, o que é o incrédulo? 

 
93 1 João 4:19 
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E como você vai trata-lo? Mas ao contrário, se virmos o preço 

que Jesus pagou por todo ser humano, vamos mostrar ao 

incrédulo o quanto ele é valioso para Jesus. E assim, nós 

vamos trazer muito mais pessoas para a salvação.  

Se acharmos que não somos nada, provavelmente 

viveremos como se as nossas vidas não importassem. Mas 

quando entendemos o quanto nós somos valiosos para Deus, 

vivemos com o entendimento de que todo momento é 

importante.   

Não somos nada? Somos a noiva de Cristo. Somos reis e 

sacerdotes ao nosso Deus, e somos o tesouro de Deus. Somos 

o corpo de Cristo, e Ele nos ama como ama a Si mesmo.  

Bill Johnson levantou a questão retórica, “Jesus está 

voltando para uma noiva com quem vai ficar em jugo 

desigual?”  

Dan Mohler disse: “O orgulho resiste, mas a humildade 

recebe.” Dizer “eu não sou nada” é resistir ao que Deus disse 

de você através do Seu Filho Jesus.  

Vamos nos humilhar diante de Deus. Ele já declarou 

“Com amor eterno te amei.94 Você é meu tesouro, a minha 

herança, a minha possessão especial. Paguei tudo por você, e 

valeu a pena!” Vamos parar de argumentar com o Senhor, e 

com humildade, receber a Sua palavra!  

 

O Espirito Anticristo Diz que não Há nada de 

Bom em Você 

Já falamos um pouco de como, às vezes, as orações e canções 

que ficam arraigadas em nossa cultura fazem mais mal do que 

bem. Vamos ver uma dessas canções e compará-la com o que 

a Bíblia diz. A canção se chama “Um coração igual ao Teu.”95 

Começa assim:  

  

“Se Tu olhares, Senhor 

Pra dentro de mim  

 
94 Jeremias 31:3 
95 https://www.letras.mus.br/diante-do-trono/118934/  
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Nada encontrarás de bom”  

  

Às vezes quando cantamos letras como essas, acho que 

estamos lembrando de quando encontramos Deus e 

percebemos nossa necessidade de salvação. Vemos nossa 

inabilidade total de salvar a nós mesmos, e nossa necessidade 

de redenção. As palavras da canção nos lembram de como nos 

sentimos naquele primeiro encontro com Deus.   

O problema é que essa canção foi escrita para cristãos, e 

não para incrédulos. Quando eu ouço essas letras, penso 

imediatamente na oração de Paulo em Filemon 1:6:   

  

Filemon 1:6 (ARC) para que a comunicação da tua fé seja 

eficaz, no conhecimento de todo o bem que em vós há, por 

Cristo Jesus.  

  

Algumas versões em inglês dizem aqui “pelo reconhecimento 

de todo o bem que em vós há...” Se a comunicação da nossa fé 

se torna eficaz quando reconhecemos o bem que há em nós, 

por Cristo Jesus, então também fica ineficaz quando negamos 

que existe alguma coisa boa em nós.  

 

O Espirito Santo É bom? Ele Vive em Você? 

Dizer que Deus não vai encontrar “nada de bom” em mim 

pode parecer humilde. Mas não honramos a Deus quando 

cantamos isso. A Bíblia diz que se não temos o Espírito Santo 

dentro de nós, nem pertencemos a Deus!   

 

Romanos 8:9 (ARC) Vós, porém, não estais na carne, mas no 

Espírito, se é que o Espírito de Deus habita em vós. Mas, se 

alguém não tem o Espírito de Cristo, esse tal não é dele.  

 

Vamos fazer uma pergunta. O Espírito Santo é bom? Com 

certeza! Então, é apropriado que pessoas que têm o Espírito 

Santo habitando nelas digam: “Se Tu olhares, Senhor, pra 

dentro de mim, nada encontrarás de bom?” Dizer “não há 
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nada de bom em mim”  é negar que o Espírito Santo habita em 

mim, e dizer isso é negar a minha salvação!   

Se eu achar que “nada de bom” está em mim, também vai 

ser difícil ver o bem e os dons que Deus colocou em meus 

irmãos e minhas irmãs em Cristo! Precisamos reconhecer todo 

o bem que há em nós em Cristo, e também cada coisa boa que 

há em nossos irmãos. Honramos o Espírito Santo quando 

reconhecemos e focamos em Sua obra nos seres humanos.   

Precisamos focar no que Deus tem feito em nós e para nós, 

e tirar nosso foco da obra de Satanás e de nossas fraquezas. 

Frequentemente a igreja fica dizendo aos cristãos o que está 

errado em vez de dizer o que está certo. Mas a nossa 

mensagem se chama o “evangelho” (que significa “boa 

notícia”) porque Jesus consertou o que estava errado!  

Algumas pessoas perguntam “Paulo não disse que não 

havia nada de bom nele?” Sim, Paulo disse que não tinha 

nada de bom em sua carne, em Romanos 7:18. Mas Paulo 

estava descrevendo como era viver embaixo da lei e na carne 

(habilidade meramente humana) em Romanos 7. Depois 

Romanos 8 contrasta essa vida carnal de Romanos 7 com a 

vida no Espírito. Romanos 8:9 diz que se pertencemos a Deus 

não somos da carne, mas o Espírito Santo habita em nós.  

 

Preciso Tanto do Teu Perdão, Dá-me um Novo 

Coração... 

As letras continuam:   

  

“Mas um desejo eu tenho  

De ser transformado  

Preciso tanto do Teu perdão  

Dá-me um novo coração.”  

  

Sendo Cristãos, com certeza devemos desejar ser 

transformados para refletir a natureza de Jesus para as outras 

pessoas. Romanos 12:2 nos ensina a sermos transformados 

pela renovação da nossa mente. Somos transformados e 

progredimos em Cristo quando ficamos firmes e enraizados na 
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verdade do evangelho. E a verdade do evangelho diz que nós, 

que estamos em Cristo, já recebemos um coração novo e 

fomos perdoados de uma vez para sempre!  

  

Colossenses 2:14 (ARC) E, quando vós estáveis mortos nos 

pecados e na incircuncisão da vossa carne, vos vivificou 

juntamente com ele, perdoando-vos todas as ofensas...  

  

Ezequiel 36:26 (ARC) E vos darei um coração novo e porei 

dentro de vós um espírito novo; e tirarei o coração de pedra 

da vossa carne e vos darei um coração de carne.  

  

A profecia de Ezequiel já se cumpriu em nós! Se você está em 

Cristo, você é uma nova criatura96 e recebeu um novo coração. 

Lembram o que Dan Mohler disse? “O Orgulho resiste, a 

humildade recebe.” Somos transformados quando recebemos 

o perdão de Deus de uma vez para sempre e recebemos um 

coração novo, e continuamos firmes e estabelecidos nessas 

verdades  

Em vez de cantar “preciso do Teu perdão” devemos 

cantar “recebi o Teu perdão.” Em vez de “dá-me um novo 

coração” devemos cantar “obrigado, Deus, por esse novo 

coração.” 

Agora eu percebo porque me senti tão frustrado durante o 

período em que estava indo a uma igreja quase toda noite. Eu 

não conseguia progredir muito, porque enquanto eu 

continuava cantando canções assim, nunca cheguei ao ponto 

de receber totalmente o perdão de Deus, agradecendo-lhe pelo 

coração novo que Ele me deu, e honrando Sua obra em mim 

através do poder do Espírito Santo.   

Aqui há uma canção melhor.97 Em vez de dizer que “não 

há nada de bom em mim” ou “eu sou nada,” esta canção 

destaca quanto Deus nos valoriza.   

 
96 2 Corintios 5:17 
97 https://www.letras.mus.br/anderson-freire/raridade/  
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Raridade  

  

Não consigo ir além do teu olhar  

Tudo o que eu consigo é imaginar  

A riqueza que existe dentro de você  

  

O ouro eu consigo só admirar  

Mas te olhando eu posso a Deus adorar  

Sua alma é um bem que nunca envelhecerá  

  

O pecado não consegue esconder  

A marca de Jesus que existe em você  

O que você fez ou deixou de fazer  

Não mudou o início, Deus escolheu você  

Sua raridade não está naquilo que você possui  

Ou que sabe fazer  

Isso é mistério de Deus com Você  

  

Você é um espelho que reflete a imagem do Senhor  

Não chore se o mundo ainda não notou  

Já é o bastante Deus reconhecer o seu valor  

Você é precioso, mais raro que o ouro puro de Ofir  

Se você desistiu, Deus não vai desistir  

Ele está aqui pra te levantar se o mundo te fizer cair  

 

O Espírito do Anticristo Ensina os Cristãos a 

Implorar a Deus "Abre os Céus e Desce!" 

Isaias 64:1 (NVT) Quem dera abrisses os céus e descesses! 

Fiz essa oração muitas vezes quando era adolescente. Eu não 

entendi o que estava dizendo. Anos depois, em uma visão, 

Deus me mostrou que esse é um dos principais motivos pelos 

quais muitos cristãos oram sem poder, e também porque eu 

estava frustrado e impotente antes do início de uma vida de 

milagres. Não é apropriado fazer esta oração mais, porque era 

uma oração profética que já foi cumprida! As pessoas falam 

sobre o poder da oração, mas as Escrituras falam sobre a oração 
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da fé. Pedir a Deus para abrir os céus e descer após a 

encarnação, morte e ressurreição de Cristo é uma oração de 

incredulidade. Isso nega o evangelho! 

Deus desceu quando Jesus veio em carne. Ele revelou-se 

plenamente em Cristo, aproximando-se de nós e trazendo-nos 

para perto. Pedir a Deus que desça é negar que ele já desceu! 

É negar que Jesus veio em carne e que, por meio da 

encarnação, Deus está agora conosco!  

Esta oração de incredulidade resulta em frustração e 

impotência. Quando pedimos a Deus que desça, estamos 

imediatamente assumindo a posição em nossos corações de 

que Deus está longe, misterioso, impossível de ser conhecido, 

inatingível, e ainda precisamos de um Salvador! Estamos 

saindo de uma posição de fé na mensagem do evangelho e de 

Jesus e agindo como se o evangelho não fosse verdade. O 

evangelho é o poder de Deus para a salvação, e se não há poder 

é porque deixamos de crer na mensagem do evangelho.  

Da mesma forma, pedir a Deus para abrir os céus é como 

orar"Oh Deus, por favor, envie um Salvador para nos resgatar 

de nossos pecados e nos dê acesso à sua Santa Presença!" Não 

é se aproximar de Deus pela fé em Cristo. É pensar como se 

Jesus nunca tivesse morrido para salvar-nos. Veja, os cristãos 

que pedem a Deus para abrir os céus quase nunca percebem o 

que é um céu aberto de acordo com as Escrituras. É muito claro 

em Hebreus capítulos 9 e 10:  

 

Hebreus 9:24 (NTLH) Cristo não entrou num Lugar Santo 

feito por seres humanos, que é a cópia do verdadeiro Lugar. 

Ele entrou no próprio céu, onde agora aparece na presença de 

Deus para pedir em nosso favor. 

Este versículo ensina claramente que o verdadeiro lugar 

sagrado em que Jesus, nosso Sumo Sacerdote, entrou é o céu. 

O Santo dos Santos no Antigo Testamento era uma sombra que 

representava o próprio céu.  

Hebreus 10:19-22 (NVI) Portanto, irmãos, temos plena 

confiança para entrar no Santo dos Santos pelo sangue de 
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Jesus,  por um novo e vivo caminho que ele nos abriu por meio 

do véu, isto é, do seu corpo. Temos, pois, um grande sacerdote 

sobre a casa de Deus. Sendo assim, aproximemo-nos de Deus 

com um coração sincero e com plena convicção de fé, tendo 

os corações aspergidos para nos purificar de uma consciência 

culpada, e tendo os nossos corpos lavados com água pura. 

 

Hebreus 10 nos manda entrar no Santo dos Santos pelo sangue 

de Jesus. Diga-me: Hebreus está falando de entrar no Santo 

dos Santos físico em que os sacerdotes do Antigo Testamento 

entraram, em um templo que agora está destruído? Ou está nos 

dizendo para entrar no mesmo Santo dos Santos em que Jesus 

entrou, que é o próprio céu?  

É absolutamente claro aqui que Hebreus capítulo 10 está 

dizendo para entrarmos no próprio céu agora através do corpo 

de Jesus que foi rasgado por nós. Havia uma cortina pesada 

que cobria o templo físico, e ela se rasgou no meio quando 

Jesus foi crucificado, representando o acesso à presença de 

Deus. As Escrituras nos dizem que o verdadeiro Santo dos 

Santos é o próprio céu e, portanto, quando o corpo de Jesus foi 

rasgado, os céus foram rasgados e abertos. De acordo com as 

Escrituras, o acesso à presença de Deus e a comunhão com o 

Pai é o acesso ao céu.  

O corpo rasgado de Jesus é o nosso céu aberto! Além 

disso, o céu está em meu coração porque a presença de Deus 

está em mim! A vinda de Jesus em carne, o Espírito de Deus 

habitando no ser humano, é o céu na terra! Implorar a Deus 

"abre o céu!" é negar a morte de Jesus Cristo e o que a Sua 

morte realizou por nós! Veja como Satanás mantém muitos 

cristãos impotentes! O evangelho é o poder de Deus para a 

salvação, então Satanás convence os cristãos a agirem como 

se o evangelho não fosse a verdade, e é por isso que há pouco 

poder!  

Deus me mostrou isso em uma visão na qual eu vi muitos 

cristãos jejuando e orando deseperadamente por avivamento, 

e batendo seus punhos contra uma parede. Eles estavam 

orando "Deus abra os céus e desce!" Eles até tinham um aríete 
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e estavam tentando quebrar a parede para entrar no Santo dos 

Santos.  

Mas havia uma porta aberta bem ao lado deles, e eles não 

a viram. Apenas algumas pessoas estavam entrando por aquela 

porta. Seus rostos estavam brilhando com a gloria de Deus e 

havia milagres acontecendo ao seu redor.  

A interpretação era que a porta na visão era o corpo 

dilacerado de Jesus. Nunca podemos entrar na presença de 

Deus através da oração ou jejum, ou de qualquer outra coisa. 

Só existe um caminho para entrar na presença de Deus: o corpo 

dilacerado de Jesus. Só podemos nos aproximar ao Pai por 

meio dele.  

Isso não significa que o jejum e a oração não sejam 

importantes. Mas se tentarmos entrar na presença de Deus por 

meio de jejum e oração, só ficaremos frustrados porque 

estamos agindo em incredulidade em vez de nos aproximar de 

Deus por meio de Jesus Cristo. No entanto, se entrarmos no 

céu, o Santo dos Santos, através do corpo dilacerado de Jesus, 

jejuaremos e oraremos. Oraremos constantemente e veremos 

milagres acontecerem ao nosso redor. Não estamos orando 

para entrar na presença de Deus. Estamos orando porque já 

estamos na presença de Deus, já nos aproximamos do Pai por 

meio de Cristo e temos tudo o que Lhe pedimos.  

Quando você começa a orar dessa maneira, vê tantos 

milagres acontecendo que às vezes suas orações são 

respondidas antes mesmo de sairam dos seus lábios. Seu 

coração está em comunhão com Deus e você simplesmente 

começa a pensar em algo e os anjos agem para cumpri-lo. As 

Escrituras tem tantas promessas incríveis sobre oração, mas 

poucos cristãos realmente acreditam nessas promessas porque 

sua experiência é diferente. E a experiência deles é diferente 

porque eles não percebem que foram treinados para fazer 

orações de incredulidade. Foi tão incrível quando a luz da 

Palavra de Deus raiou em meu coração e eu percebi “Essas 

promessas que pareciam boas demais para ser verdade 

realmente são verdadeiras, e eu sou muito rico em Jesus 

Cristo. Eu tenho tudo que está no céu!” 
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Romanos 10: 5-10 (NVI) Moisés descreve desta forma a 

justiça que vem da Lei: “O homem que fizer estas coisas 

viverá por meio delas” Mas a justiça que vem da fé diz: “Não 

diga em seu coração: ‘Quem subirá aos céus?’ (isto é, para 

fazer Cristo descer) ou ‘Quem descerá ao abismo?’” (isto é, 

para fazer Cristo subir dentre os mortos). Mas o que ela diz? 

“A palavra está perto de você; está em sua boca e em seu 

coração,” isto é, a palavra da fé que estamos 

proclamando:  Se você confessar com a sua boca que Jesus é 

Senhor e crer em seu coração que Deus o ressuscitou dentre 

os mortos, será salvo.  Pois com o coração se crê para justiça, 

e com a boca se confessa para salvação. 

 

Você entende o que Romanos está dizendo? A justiça que vem 

da fé não tenta subir ao céu e fazer Deus descer, ou levantar 

Cristo dos mortos. A justiça que vem da fé não ora "Oh Deus, 

desce!" Diz que a Palavra está perto de você. Diz: “Deus está 

conosco.” Ela aceita a mensagem do evangelho do que Jesus 

já fez. Deus já desceu e Jesus já ressuscitou dos mortos.  

A salvação nas Escrituras é muito mais do que apenas ser 

perdoado e resgatado do inferno. A salvação, como as 

Escrituras ensinam, inclui o acesso total à presença do Pai e a 

tudo que há em Sua presença, que é a realidade do céu. Um céu 

aberto é parte integrante da salvação!  

Se você quer viver uma vida de milagres, você precisa 

aprender a acreditar que “Deus está aqui agora, porque eu 

estou aqui e o Seu Espírito vive em mim. Estou no céu porque 

estou em comunhão com Deus. Eu tenho um céu aberto sobre 

mim porque Jesus lidou com o meu pecado e me deu acesso 

total à presença de Deus. O céu está aqui agora porque a 

presença de Deus vive em mim e o céu está no meu coração!” 
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O Espirito Anticristo Impede sua Comunhão com 

o Espirito de Cristo 

Como já vimos, Deus é um Espírito98 invisível,99 mas podemos 

vê-lo através da encarnação. Precisamos nascer de novo para 

poder ver Seu reino.100O cristianismo, como Deus o projetou, 

deve fluir de uma conexão espiritual. A natureza e a 

personalidade do Espírito invisível de Deus tornam-se visíveis 

através da nossa comunhão com este Espírito.  

O fruto do Espírito e a manifestação do poder e da glória 

de Deus vêm através da nossa comunhão com o Espírito Santo. 

A comunhão com o Espírito Santo nos fortalece no interior 

com o poder glorioso de Deus.  

  

1 Coríntios 1:9 (NVI-PT) Fiel é Deus, o qual os chamou à 

comunhão com seu Filho Jesus Cristo, nosso Senhor.  

  

1 João 1:3 (NVI-PT) Nós lhes proclamamos o que vimos e 

ouvimos para que vocês também tenham comunhão conosco.  

Nossa comunhão é com o Pai e com seu Filho Jesus Cristo.  

  

Aqui vemos que temos comunhão com Jesus e com o Pai. 

Como? O Espírito Santo. O Espírito Santo revela Jesus e o Pai 

a nós. Lembram que nem podemos ver o reino de Deus se não 

nascermos do Espírito?   

  

Romanos 8:9 (NVI-PT) Entretanto, vocês não estão sob o 

domínio da carne, mas do Espírito, se de fato o Espírito de 

Deus habita em vocês. E, se alguém não tem o Espírito de 

Cristo, não pertence a Cristo.  

  

2 Coríntios 13:14 (NVI-PT) A graça do Senhor Jesus Cristo, 

o amor de Deus e a comunhão do Espírito Santo sejam com 

todos vocês.  

 
98 Joao 4:24  
99 Colossenses 1:15  
100 Joao 3:1-10  
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A vida de Deus flui através da nossa comunhão com o Espírito 

de Cristo. Como é essa comunhão? Como podemos cultivar a 

comunhão com o Espírito Santo?  

A primeira parte da palavra “comunhão” é “comum.” A 

base de comunhão é ter algo em comum. Como é que os 

amigos têm “comunhão”? Alguns amigos têm “comunhão” 

vendo um jogo de futebol. Alguns têm um amor por atividades 

ao ar livre em comum. Outros estão interessados em arte, 

literatura ou outra coisa. Geralmente, fazemos conexões com 

as pessoas que têm interesses em comum. Compartilhamos 

alegria nas mesmas coisas. É assim que temos “comunhão.”  

 

O Que Você Tem Em Comum Com Deus? 

O que você tem em comum com Deus? Você é luz. Jesus disse 

que Ele era a luz do mundo, e também disse aos Seus 

discípulos “vocês são a luz do mundo.”101  

Somente luz pode ter comunhão com luz. Deus tinha que 

transformar-nos em luz para que pudéssemos ter comunhão 

com Ele.   

  

2 Coríntios 6:14 (NVI-PT) Pois o que têm em comum a justiça 

e a maldade? Ou que comunhão pode ter a luz com as trevas?  

  

Efésios 5:8-11 (NVI-PT) Porque outrora vocês eram trevas, 

mas agora são luz no Senhor. Vivam como filhos da luz, pois 

o fruto da luz consiste em toda bondade, justiça e verdade; e 

aprendam a discernir o que é agradável ao Senhor. Não 

participem das obras infrutíferas das trevas; antes, 

exponham-nas à luz.  

  

Como você se tornou luz? O dom gratuito de justiça nos 

transforma em luz, porque todo que está em Cristo é uma nova 

 
101 Joao 8:12, Mateus 5:14  
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criação.102 Você precisava receber a natureza de Deus para ter 

algo em comum e poder ter comunhão com Ele.  

Eu me lembro de quando comecei a ver Deus curando as 

pessoas. Com frequência passei três horas direto lendo todos 

os testemunhos de cura que podia encontrar. Meu coração 

ardia dentro de mim.  

Quando minha mente vagueia, tenho visões de pessoas 

curadas, tocadas pelo Espírito Santo, e entregando as vidas a 

Jesus. Estas cenas na minha imaginação frequentemente me 

levam às lágrimas.   

Jesus é formoso. Sua paciência, misericórdia, e 

compaixão movem meu coração. Ele é bondoso para com os 

ingratos e maus, e Ele ama os Seus inimigos. Mesmo que eu 

nem sempre o represente com precisão, meu coração queima 

de vontade de refletir quem Ele é.  

Por que é que tais pensamentos movem tanto o meu 

coração? Eu recebi a dádiva gratuita de justiça. Deus plantou 

a Sua natureza em mim. O fato de que tais pensamentos me 

movem mostra que eu nasci de novo, do Espírito.   

Quando eu penso nestas coisas e meu coração arde dentro 

de mim, estou tendo comunhão com Deus. Realmente, isso é 

um tipo de oração. É assim que há uma conexão com o 

Espírito Santo. É assim que o poder de Deus flui. É assim que 

o Espírito Santo me fortalece com o poder glorioso de Deus. 

Quando você entende isso, você entende como é realmente 

possível “orar sem cessar.”103  

Você precisa ser transformado em luz para ter comunhão 

com Deus, e você somente pode virar luz através de receber o 

dom gratuito de justiça que Deus oferece através da 

identificação pela fé com a morte e a ressurreição de Jesus.   

Quando recebemos a salvação, o poder de Deus nos 

transforma de escuridão em luz, possibilitando a comunhão 

com Deus. Continuamos nesta comunhão quando andamos na 

luz.   

  

 
102 2 Corintios 5:17 
103 1 Tessalonicenses 5:17 
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1 João 1:1-7 (NVI-PT) O que era desde o princípio, o que 

ouvimos, o que vimos com os nossos olhos, o que 

contemplamos e as nossas mãos apalparam — isto 

proclamamos a respeito da Palavra da vida. A vida se 

manifestou; nós a vimos e dela testemunhamos, e 

proclamamos a vocês a vida eterna, que estava com o Pai e 

nos foi manifestada. Nós lhes proclamamos o que vimos e 

ouvimos para que vocês também tenham comunhão conosco. 

Nossa comunhão é com o Pai e com seu Filho Jesus Cristo. 

Escrevemos estas coisas para que a nossa alegria seja 

completa. Esta é a mensagem que dele ouvimos e transmitimos 

a vocês: Deus é luz; nele não há treva alguma. Se afirmarmos 

que temos comunhão com ele, mas andamos nas trevas, 

mentimos e não praticamos a verdade. Se, porém, andarmos 

na luz, como ele está na luz, temos comunhão uns com os 

outros, e o sangue de Jesus, seu Filho, nos purifica de todo 

pecado.  

 

Somente Podemos Entender as Coisas de Deus 

porque Temos o Espirito de Deus 

Somente podemos ter uma comunhão contínua com o Espírito 

invisível de Deus e entender a Deus porque Ele colocou o 

mesmo Espírito em nós. Eu queria compartilhar o capítulo 

inteiro de 2 Coríntios 2, mas era muito. Quando você puder, 

recomendo ler os capítulos inteiros de Efésios 5, 1 Joao 1, e 1 

Coríntios 2, na luz de entender a comunhão com Deus.  

  

1 Coríntios 2:7-14 (NVI-PT) Ao contrário, falamos da 

sabedoria de Deus, do mistério que estava oculto, o qual Deus 

preordenou, antes do princípio das eras, para a nossa glória. 

Nenhum dos poderosos desta era o entendeu, pois, se o 

tivessem entendido, não teriam crucificado o Senhor da 

glória. Todavia, como está escrito:  

“Olho nenhum viu, ouvido nenhum ouviu, mente nenhuma 

imaginou o que Deus preparou para aqueles que o amam”; 

mas Deus o revelou a nós por meio do Espírito.  
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O Espírito sonda todas as coisas, até mesmo as coisas 

mais profundas de Deus. Pois, quem conhece os pensamentos 

do homem, a não ser o espírito do homem que nele está? Da 

mesma forma, ninguém conhece os pensamentos de Deus, a 

não ser o Espírito de Deus.  

Nós, porém, não recebemos o espírito do mundo, mas o 

Espírito procedente de Deus, para que entendamos as coisas 

que Deus nos tem dado gratuitamente. Delas também falamos, 

não com palavras ensinadas pela sabedoria humana, mas com 

palavras ensinadas pelo Espírito, interpretando verdades 

espirituais para os que são espirituais. Quem não tem o 

Espírito não aceita as coisas que vêm do Espírito de Deus, 

pois lhe são loucura; e não é capaz de entendê-las, porque 

elas são discernidas espiritualmente.  

  

Às vezes passamos muito tempo pedindo que Deus faça coisas 

que são da Sua própria natureza fazer. É da natureza de Deus 

curar. Ele é a cura, e a manifestação da Sua glória cura. O que 

precisamos não é que Deus finalmente decida agir. O que 

precisamos é ser fortalecidos por Seu poder através da 

comunhão com o Espírito Santo.  

Andar em comunhão com o Espírito Santo é ser como uma 

bateria ou um capacitor sendo carregado com uma corrente 

elétrica. Ficamos cheios de poder de Deus de forma que 

quando falamos ou agimos, há uma faísca. Às vezes Jesus 

passava a noite inteira em oração e comunhão com o Pai. Então 

quando as pessoas tocavam Nele, até a borda do Seu manto 

emanava o poder de Deus e elas eram curadas.   

A presença de Deus, como a eletricidade, está ao redor de 

nós. Vemos a manifestação quando um condutor faz conexão 

entre as cargas diferentes. O relâmpago acontece quando as 

nuvens ficam tão carregadas de eletricidade que até o ar fica 

ionizado e se torna um condutor conectando com a terra.     

O espírito renascido do homem, criado à semelhança de 

Deus, conecta com a carga do céu através da comunhão com o 

Espírito Santo. É assim que o Espírito invisível de Deus se 

manifesta e se torna visível como o relâmpago.   
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Quando você caminha em comunhão íntima, ininterrupta 

com o Espírito Santo de Deus, a consciência da Sua glória 

aumenta até que você esteja andando no céu enquanto está na 

terra.   

 

O que Impede os Cristãos de Andar em 

Comunhão com Deus? 

Participar em pecado, claramente, é ter comunhão com um 

espírito que não é de Deus. Outra coisa que impede os cristãos 

de andar em comunhão com Deus é a culpa e a condenação.   

Quando somos cristãos novos, com frequência caímos na 

armadilha de tentar nos tornarmos luz fazendo o que é certo. 

No entanto, a verdade é que andamos na luz porque 

entendemos pela fé que Deus já nos transformou em luz. Se 

andarmos com uma consciência contínua do pecado, 

continuaremos a lutar com o pecado. O fato de que você se 

importa tanto com a justiça e deseja manifestar o caráter de 

Cristo demonstra que Deus já mudou a sua natureza, 

transformou você em luz, e o tornou justo. Em vez de focar 

nos seus fracassos, continue a focar no que Deus fez em você. 

E já que Ele o transformou em luz, ande na luz!  

Todd White foi um viciado em drogas por 22 anos. Ele ia 

se matar, mas Deus mostrou a ele uma igreja na lista 

telefônica. Ele conheceu Dan Mohler. Dan ensinou-lhe sobre 

a justiça e a vida em Cristo.   

Todd viria a Dan carregado de culpa e condenação, 

dizendo: “Eu fracassei de novo. Usei drogas.” Dan ficou 

empolgado! Ele disse “Todd, anteriormente você nem ligava 

se usava drogas. A razão pela qual isso o incomoda agora é 

que Deus já mudou a sua natureza!”  

A dádiva gratuita de justiça foi o que capacitou Todd a 

ficar livre do vício em drogas, mesmo que ele tenha caído às 

vezes no caminho. Receba a dádiva gratuita de justiça que te 

une a Cristo, e você cairá fora do pecado para a justiça!  

  

Romanos 8:1-2 (NVI-PT) Portanto, agora já não há 

condenação para os que estão em Cristo Jesus, porque por 



Esmagando o Espírito Anticristo 

184 

meio de Cristo Jesus a lei do Espírito de vida me libertou da 

lei do pecado e da morte.  

  

Colossenses contém a exortação de mortificar as coisas que 

pertencem à natureza terrena, como a imoralidade sexual, a 

impureza, a concupiscência, desejos maus e ganância.104 

Lembrem-se que a comunhão é compartilhar a alegria de algo 

que temos em comum. Andar em imoralidade com certeza não 

é andar em comunhão com Deus, porque isso não está na 

natureza de Deus.   

 Mas pensem nisso: se estamos nos afundando em culpa e 

condenação, estamos compartilhando algo em comum com 

Deus? Deus sente culpa e condenação? Não! Deus tem uma 

consciência pecaminosa? Não! Ele tem do que Se 

envergonhar? Não!   

Andar com vergonha e condenação ainda é comunhão 

com o espírito errado. Por isso a Bíblia diz que a lei traz 

morte105 e faz o pecado se multiplicar.106 Devido a isso, 

precisamos receber a justiça de Deus baseada no sacrifício de 

Cristo, que é uma dádiva gratuita. Não adianta ficar se 

afundando em vergonha até que tenhamos mudado nosso 

comportamento externo por pura força de vontade. Ao 

contrário do que alguns de nós fomos ensinados, a culpa e a 

condenação são incapazes de te ajudar a viver uma vida santa! 

Não são nossos amigos!  

Ir da consciência do pecado para a consciência da justiça 

muda o espírito com o qual você está em comunhão. Isso 

coloca você em comunhão com o Espírito Santo. A vida, o 

amor, e o poder fluem através da comunhão com o Espírito 

Santo. A comunhão com o Espírito Santo também é o que 

muda nosso comportamento. Independentemente de quantas 

vezes você já fracassou, receba o dom gratuito de justiça agora, 

comprado com o sangue de Jesus. Não espere mais um 

 
104 Colosenses 3:5   
105 Romanos 7:10, 2 Corintios 3:6  
106 Romanos 5:20  
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momento! Continue voltando à comunhão com Deus, e isso 

vai mudar seus hábitos e desejos.   

Ouço tanto falar de nossos erros e pecados em muitas 

reuniões de oração, em muitos sermões, e em algumas canções 

cristãs. Essa consciência constante do pecado é uma das causas 

principais de impotência e frustração na igreja. Muitos cristãos 

raramente conhecem a intimidade e a comunhão doce com 

Deus porque a culpa, a condenação e a vergonha não são coisas 

que podemos compartilhar em comum com Deus.   

Tire a consciência de pecado de suas orações e seus 

pensamentos, e comece a se enfocar no que o Espírito Santo 

está fazendo em sua vida. Você precisa saber que Deus te deu 

a Sua natureza se você vai andar em comunhão com Ele.  

Pregadores que estão constantemente lembrando os 

cristãos dos seus fracassos estão interferindo na fonte da vida 

do cristão, que é a comunhão com o Espírito Santo. Em vez de 

pregar pecado e fracasso, precisamos pregar a justiça, a 

santidade, e a participação na natureza de Deus.   

A justiça significa que você está em Jesus,107 o Pai ama 

você com o mesmo amor que Ele tem por Jesus,108 que Ele lhe 

deu a mesma glória que deu para Jesus.109  Deus não se 

envergonha de você,110 ele se agrada de você como se agrada 

de Jesus,111 e você tem a mesma ousadia que Jesus tem para se 

aproximar de Deus o Pai!112  

 

Reinando Em Vida 

Romanos 5:17 (NVI-PT) Se pela transgressão de um só a 

morte reinou por meio dele, muito mais aqueles que recebem 

de Deus a imensa provisão da graça e a dádiva da justiça 

reinarão em vida por meio de um único homem, Jesus Cristo.  

  

 
107 Galatas 3:27-28, Joao 17:21  
108 Joao 17:23  
109 Joao 17:22  
110 Hebreus 2:11  
111 Salmos 149:4, Sofanias 3:17  
112 Hebreus 4:16  
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Só reinamos em vida quando recebemos a dádiva da justiça. O 

espírito anticristo nega que o espírito de Cristo habita naquelas 

pessoas que têm fé em Jesus. Então, ele tenta enganar os 

cristãos a identificar-se com o pecado e com a vida separada 

do Espírito de Jesus.   

  

Romanos 6:1-11 (NVI-PT) Que diremos então? 

Continuaremos pecando para que a graça aumente? De 

maneira nenhuma! Nós, os que morremos para o pecado, 

como podemos continuar vivendo nele?  

Ou vocês não sabem que todos nós, que fomos batizados 

em Cristo Jesus, fomos batizados em sua morte? Portanto, 

fomos sepultados com ele na morte por meio do batismo, a fim 

de que, assim como Cristo foi ressuscitado dos mortos 

mediante a glória do Pai, também nós vivamos uma vida nova.  

Se dessa forma fomos unidos a ele na semelhança da sua 

morte, certamente o seremos também na semelhança da sua 

ressurreição. Pois sabemos que o nosso velho homem foi 

crucificado com ele, para que o corpo do pecado seja 

destruído, e não mais sejamos escravos do pecado; pois quem 

morreu, foi justificado do pecado.  

Ora, se morremos com Cristo, cremos que também com 

 ele viveremos. Pois sabemos que, tendo sido ressuscitado dos 

mortos, Cristo não pode morrer outra vez: a morte não tem 

mais domínio sobre ele. Porque morrendo, ele morreu para o 

pecado uma vez por todas; mas vivendo, vive para Deus. Da 

mesma forma, considerem-se mortos para o pecado, mas vivos 

para Deus em Cristo Jesus.   

  

Romanos 6 fala da nossa morte com Jesus como um fato que 

já aconteceu. Se identificar com Jesus é considerar que já 

morri para o pecado, essa morte já aconteceu, então, não vou 

viver mais no pecado.  

Quando os cristãos se identificam como se ainda 

estivessem vivos para o pecado, não estão se identificando 

com Jesus, e isso impede a comunhão com Deus e nossa 

habilidade de reinar em vida.   
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Muitas pessoas acham “primeiro eu preciso mudar meus 

hábitos pecaminosos, depois eu posso me identificar com 

Jesus. Até então, ainda sou pecador.” Mas o evangelho não 

funciona assim. Nós nos identificamos com Jesus pela fé, 

recebemos a sua justiça, e assim recebemos a graça que muda 

nossa vida. Claro que não estou falando de aceitar o pecado e 

dizer “está tudo bem,” estou falando de como sair do pecado.   

Precisamos receber a dádiva gratuita de justiça antes, pois 

a dádiva de justiça nos coloca em comunhão com Deus e nos 

tira da comunhão com qualquer outro espírito. Viver dizendo 

“eu sou pecador” é se identificar com o pecado e não com 

Cristo, então, é viver em comunhão com o pecado. Muitos 

cristãos estão querendo sair do pecado e se identificar com o 

pecado ao mesmo tempo. 

Não sei quantas vezes eu ouvi a oração na igreja “Deus, 

nós somos tão pecadores...” Não! A Bíblia em muitos lugares 

chama os cristãos de “santos,” e ser um santo é oposto de ser 

um pecador. Ou você é um santo, ou você é um pecador. Ou 

você se identifica com Cristo e vive em comunhão com Ele, 

ou você se identifica com o pecado e vive em comunhão com 

outro espírito que não é de Deus.  

O evangelho ensina que nós somos unidos com Deus113 e 

com Jesus114 através de fé e comunhão com Ele. Então, não 

fale de si mesmo como você não falaria de Jesus! Não fale de 

si mesmo de um jeito que não honraria a Ele!  

Identificar-se com o pecado é um dos obstáculos 

principais que impedem a igreja de andar em poder, fazer as 

obras que Jesus fez, e demonstrar que Jesus veio em carne. 

 
113 1 Corintios 6:17 
114 Efesios 5:31-32 





 

 

 

 

 

 

14. Vá e Faça as Obras de Jesus! 
Dicas Práticas para Ministrar a Cura na Vida 

Diária 

Já vimos as verdades principais que entendemos com a 

encarnação, em contraste às mentiras principais de um espirito 

anticristo. Para começar a ministrar com poder, a coisa 

principal é entender e agir conforme a verdade que Jesus veio 

em carne. Mas tem algumas dicas práticas que também podem 

te ajudar.  

Quando você vê que uma pessoa precisa ser curada, como 

falar ou se aproximar dessa pessoa? Normalmente eu conto a 

minha história de como Deus curou minha coluna, ou algum 

testemunho. Às vezes conto as histórias das últimas pessoas 

que foram curadas, especialmente se eu comecei ministrando 

a uma pessoa em um grupo ou uma família que foi curada, e 

agora quero ministrar a outras pessoas na mesma família ou 

grupo.  

Se você está só começando e não tem seus próprios 

testemunhos, você pode contar uma história de algo que você 

viu quando outra pessoa estava ministrando. Eu vi centenas de 

pessoas curadas naquela conferencia quando todos nós 

ministramos uns aos outros, e depois da conferencia falei 

constantemente desses testemunhos e orei para pessoas em 

toda oportunidade.  

Há muitos testemunhos na internet, incluindo vídeos no 

YouTube de pessoas ministrando a cura e milagres 

acontecendo na vida diária e na rua. É bom ver esses vídeos 

porque a verdade que Jesus veio em carne começa a ser algo 

que conhecemos por experiencia, que impacta nossas 

emoções. Muitos desses vídeos já me fizeram chorar ou rir. No 

meu site,  www.realidadedoceu.com , destaco vários vídeos de 

http://www.realidadedoceu.com/
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cura, inclusive de pessoas ministrando a cura pela primeira vez 

na vida e milagres grandes acontecendo.  

Muitas vezes eu falo algo assim “Com licença. Eu vi que 

você estava mancando. Quando eu era criança, eu tinha muita 

dor de coluna. Minha mãe orou e eu não esperava nada 

acontecer, mas senti algo como uma bola de fogo subindo e 

descendo na minha coluna, e a dor sumiu. Agora eu oro para 

outras pessoas e já vi Jesus curar muitas. Poderia orar para 

você?” 

Eu também poderia contar uma história de outra pessoa 

que estava mancando e foi curada. Você pode contar a história 

de uma cura que você viu no YouTube e dizer “Eu estou 

aprendendo a curar os enfermos. Você aceita oração?” 

Uma vez eu encontrei uma mulher em cadeira elétrica com 

o marido no mercado. Não senti tanta fé, mas decidi agir 

conforme a verdade que Jesus veio em carne. Eu disse “Com 

licença. Isso é um pouco constrangedor, mas eu nunca estaria 

falando com vocês se não fosse sério. Eu vi que você está numa 

cadeira de rodas. Deus curou minha coluna quando eu era 

criança, e agora eu oro por muitas pessoas e Deus as cura. 

Você sente dor? Você me deixa orar por você?” 

O marido dela parecia muito constrangido, mas ela 

aceitou. Ordenei que a dor saísse em nome de Jesus e que ela 

ficasse curada. Toda a dor sumiu rapidamente e ela sentiu a 

sensação de energia atravessando o corpo inteiro. Passei por 

eles de novo um tempo depois no mercado, e ela ainda estava 

sentindo o corpo formigando.  

O Todd White as vezes simplesmente diz algo como “Vou 

te mostrar uma coisa. Pode me dar sua mão por um 

momento?” Ele toma a mão da pessoa e ordena que a dor saia. 

Depois ele pergunta “Como está agora? Ainda dói?” Assim 

ele nem precisa perguntar se a pessoa vai aceitar oração.  

Queremos saber o que a pessoa está sentindo antes de 

ministrar. Não queremos todos os detalhes, mas queremos 

saber como avaliar a melhora. Normalmente perguntamos se 

há dor agora ou só quando a pessoa faz certa coisa, 

perguntamos o nível de dor de 1 a 10, e perguntamos se há 

movimento limitado.  
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Apesar de que falamos às vezes sobre “orar,” não estamos 

falando de oração no sentindo tradicional que muitas pessoas 

pensam, de suplicar a Deus. Geralmente é mais eficaz fazer 

orações de agradecimento pelo que Deus já está fazendo, e 

ordenar, em nome de Jesus, que a dor vá e a pessoa seja curada.   

Muitas pessoas oram e depois ficam com medo de 

perguntar como a pessoa se sente depois da ministração. 

Queremos ministrar sem demorar muito, ordenando que a 

vontade de Deus seja feita, e focando no nosso coração em 

quem é Jesus. Se você viu uma cura no YouTube ou em outro 

lugar, foque na alegria que você sentiu quando você viu a 

pessoa curada por Jesus.   

Depois de ministrar um pouco, perguntamos o que a 

pessoa sente. Não somente queremos saber se a dor sumiu ou 

diminuiu, mas queremos saber também se a pessoa sentiu uma 

sensação de eletricidade, calor, o corpo formigando, ou algo 

assim. Muitas pessoas são curadas sem sentir nenhuma 

sensação assim, mas se a pessoa sentir tal manifestação 

queremos saber para reconhecer o que o Espírito Santo está 

fazendo. Quando reconhecemos o que o Espírito Santo está 

fazendo e lhe agradecemos, a manifestação geralmente 

aumenta.   

Se a pessoa só sentia dor quando fazia alguma coisa, 

podemos pedir que a pessoa mova a articulação, tente tocar 

seus pés, ou algo assim para testar como está agora. Se for um 

tumor ou cisto que a pessoa podia sentir, ela pode tentar achar 

isso de novo, apalpando.  

Às vezes a pessoa fica completamente melhor depois da 

primeira vez. Às vezes há uma condição, como diabetes, que 

a pessoa não pode testar no momento. Pode sentir o poder do 

Espírito Santo, mas também com frequência a pessoa não 

sente nada e depois descobre que foi curada.   

Com muita frequência o tumor encolhe, a dor diminui, ou 

a pessoa sente o poder de Deus, mas não fica 100% melhor na 

primeira vez. Neste caso reconhecemos e celebramos o que 

Deus está fazendo, e ordenamos a cura de novo. Avaliamos a 

condição de novo. Muitas pessoas foram curadas de problemas 

sérios ou de dor crônica, severa, e constante, fazendo isso até 
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cinco ou mais vezes, com uma melhora a cada vez até ficar 

completamente sem dor.   

Uma vez ministrei a uma mulher que tinha um cisto 

doloroso no joelho. Ela ficou 100% sem dor, mas o cisto não 

sumiu. Encontrei-a de novo três meses depois, ministrei de 

novo, e o cisto sumiu também.   

Se a pessoa precisa ir e não pode esperar mais, podemos 

agradecer a Deus que seu poder continuará agindo naquele 

lugar até ficar ela ficar completamente curada. Às vezes a 

pessoa sente um calor que continua depois que nos despedimos 

até ficar completamente curada.   

É importante respeitar o tempo da pessoa e também ter 

certeza que a pessoa se sente confortável em como você está 

lhe tocando. Se estou orando para uma mulher com problema 

na barriga ou no peito, coloco a mão no ombro. Às vezes peço 

que a mulher ponha sua mão no lugar do problema e toco 

levemente na mão dela. Às vezes estendo minha mão ou fico 

com minha mão 10 centímetros de distância sem tocar a 

pessoa.  

É importante perseverar. Muitas pessoas desistem muito 

rapidamente quando o Espírito Santo já está agindo e elas não 

reconhecem o que Deus está fazendo.  

Você se lembra da história de uma mulher com cistos nos 

ovários? Pelos primeiros dez minutos eu não estava vendo 

nada naturalmente, mas meu foco estava na alegria do meu 

coração ao saber que Jesus cura, e não no que eu estava vendo 

naturalmente. Eu realmente senti a fé e a alegria saindo do meu 

coração. Perseverei em fé.  

Se você está ministrando a alguém da igreja, você pode 

avisar a pessoa que ela não precisa orar nem fazer nada, 

simplesmente receber e prestar atenção a qualquer coisa que 

sentir acontecendo no corpo. Às vezes fica difícil tentar 

ministrar a uma pessoa que quer ficar orando ao mesmo tempo.  

Se você ora algumas vezes e a pessoa não sente nada ou 

precisa ir e não tem muito tempo, libere a pessoa em fé. Não 

fique presumindo que nada aconteceu. Algumas pessoas não 

sentem nada acontecer no momento, mas estão sem dor até o 
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final do dia, ou depois vão ao médico e descobrem que um 

tumor encolheu ou sumiu.  

Se você orar por algumas pessoas e não vir nada acontecer, 

não fique desanimado. Algumas das pessoas que ministram 

com muito poder hoje, como o Todd White, oraram por 

centenas de pessoas antes de ver o primeiro milagre.  

Quero dizer isso para encorajar você a perseverar, mas não 

para criar a expectativa que vai ser assim com você. Muitas 

pessoas agora estão vendo um milagre na primeira vez que 

ministram. Eu orei por pessoas por duas semanas antes de ver 

um problema sumir no momento, e nem estava pensando em o  

que eu não estava vendo, mas estava pensando nos 

testemunhos. Faça um compromisso de obedecer à ordenança 

de Jesus de curar os enfermos, e confie no Espírito Santo para 

te fortalecer e te ajudar a crescer em fé.   

Você às vezes pode sentir uma manifestação de poder, 

como eletricidade ou calor quando você ministra, ou pode não 

sentir nada. Se você sente alguma coisa fique encorajado e 

reconheça o que o Espírito Santo está fazendo. Pode ser que a 

pessoa que está recebendo também esteja sentindo a mesma 

coisa.   

Mas você não precisa sentir nada para Deus agir. É 

importante que não dependamos do que sentimos. 

Provavelmente a metade ou mais das pessoas que são curadas 

não sentem nenhuma manifestação de poder. Simplesmente 

ficam melhores.  

 

Uma Palavra Sobre A “Transferência”  

Algumas pessoas disseram para mim que não agiram para 

ministrar a cura porque foram ensinadas que precisavam de 

uma “transferência” ou “concessão” de poder primeiro.   

A “transferência” e imposição de mãos estão na Bíblia e 

podem ajudar a começar a ministrar com fé. No entanto, 

muitas pessoas começaram a ministrar com grande poder 

simplesmente entendendo e agindo conforme a palavra de 

Deus, ou vendo um vídeo de cura na rua no YouTube e 

imitando o que viram.   
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A transferência também pode acontecer de várias 

maneiras e não somente pela imposição de mãos. Pode 

acontecer através deste livro enquanto você lê os testemunhos 

e sente alegria no seu coração com a revelação de Jesus. Além 

disso, você pode receber uma transferência sem sentir muito e 

até sem perceber o que aconteceu.  

  Se você tiver a oportunidade de receber uma 

“transferência” através da colocação de mãos, aproveite-a. 

Mas nunca fique esperando outra “transferência” para 

obedecer à ordem de curar os doentes, e nunca fique achando 

que você não tem o que você precisa para ministrar a alguém 

porque não recebeu “transferência” suficiente. O Espírito de 

Cristo em você é suficiente. O mais importante é agir com fé.  

Sem explicar muito, o meu entendimento é que a 

“transferência” nos ajuda para que as verdades que 

conhecemos sobre Deus se tornem uma experiência pessoal. 

Não nega a verdade que todo cristão tem plenitude em 

Cristo.115  

 

Dicas para Ministrar com Palavras de 

Conhecimento 

Outra coisa que pode ajudar muito a ministrar é ter palavras de 

conhecimento para a cura. Deus pode mostrar-nos 

especificamente quais são os problemas que as pessoas têm. 

Isso gera muita fé, de modo que muitas pessoas são curadas 

até sem oração.   

Palavras de conhecimento podem ser para uma condição 

que existe em um grupo de pessoas, ou você também pode 

conhecer a condição que uma pessoa específica tem. Todos os 

cristãos podem receber palavras de conhecimento para a cura.   

Como recebemos palavras de conhecimento para cura? 

Primeiro, pedimos que Deus nos mostre as condições 

específicas que as pessoas têm que precisam de cura. Então, 

andamos em comunhão com o Espírito Santo e ficamos 

prestando atenção, esperando a voz Dele.   

 
115 Colossenses 2:10   
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A palavra de conhecimento pode vir da várias formas. 

Pode ser uma dor que você sente que não é sua, muitas vezes, 

somente por um segundo. Por exemplo, você está na igreja e 

sente por um momento uma dor no tornozelo. Provavelmente, 

alguém perto está sentindo dor no tornozelo.   

Você também pode sentir um vento, um calor, ou uma 

vibração tocar seu corpo em certo lugar. Pode parecer que você 

está sendo curado onde você não tem problema. Às vezes pode 

ser muito sutil e você acha que é sua imaginação, mas se você 

agir com fé e simplesmente perguntar se alguém está sentindo 

dor nesse local, você descobre que era a voz de Deus!  

Você pode ter uma visão de algo errado no corpo da 

pessoa, ou na sua percepção mental, ver por um momento um 

lugar que parece escuro no corpo de alguém. Às vezes também 

isso pode ser muito sutil e parecer sua imaginação, mas você 

vai se surpreender de quantas vezes não era sua imaginação.   

Outra coisa que acontece com frequência é imaginar um 

cenário, ou imaginar que você está ministrando a alguém, que 

você declara uma condição, e a pessoa é curada dessa 

condição. Muitas vezes eu recebi palavras de conhecimento 

assim, e parecia que realmente era minha imaginação porque 

estava pensando em cura, mas descobri que era uma palavra 

de conhecimento de verdade.  

Se você não tiver certeza se realmente algo era uma 

palavra de conhecimento, o jeito mais fácil de apresentar a 

palavra é perguntar se alguém no grupo tem essa condição. Se 

for para uma pessoa especifica, pode perguntar se essa pessoa 

tem a tal condição.   

Se a pessoa disser que tem essa condição sim, 

normalmente eu peço à pessoa para, antes de tudo, testar a 

condição, pois muitas vezes a pessoa é curada ou melhora 

somente ouvindo a palavra. Se não for 100% melhor, 

continuamos ministrando sobre a condição e agradecendo a 

Deus.  

Não fique com medo de errar. Eu errei muitas vezes antes 

de começar a ter palavras exatas de conhecimento com 

frequência, e ainda não acerto sempre. Mas já acertei muitas 

vezes, até fazendo uma pergunta sobre uma condição a alguém 
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na rua que eu não conhecia, descobrindo que a pessoa tinha 

exatamente a condição que tinha perguntado, e a pessoa foi 

curada.   

Ministrar no poder de Deus muitas vezes é como um 

esporte extremo. Você pode se sentir muito nervoso, até com 

o coração na garganta, antes de agir. Mas quando você agir, 

pode se tornar uma experiência bem emocionante que você 

nunca vai esquecer!  

Muitas vezes é mais fácil começar dando palavras de 

conhecimento para alguém no grupo. Assim você desenvolve 

confiança para começar a dar palavras de conhecimento que 

revelam as condições de uma pessoa específica. Quando você 

começa a saber o problema de uma pessoa específica, isso 

facilita muito para ministrar às pessoas na vida diária ou na 

rua.   

Às vezes você pode fazer uma pergunta para alguém que 

não conhece a Deus ou que você não conhece bem, e não 

acertar. Isso é constrangedor, mas se você não acertar você 

pode explicar que está aprendendo a ouvir a voz de Deus. 

Quando você vê a cura de alguém que você nem conhecia, mas 

Deus revelou o problema, todo o constrangimento que você 

sofreu valerá à pena!  

Se você é um líder, você pode começar a dar palavras de 

conhecimento perguntando se alguém na igreja tem certa 

condição. Se não, você pode dizer a um líder que você sente 

que talvez esteja recebendo uma palavra de conhecimento para 

cura. Graças a Deus que quando eu era jovem e comecei a 

receber palavras de conhecimento para alguém no grupo, eles 

me deixavam falar!  

Também, se você é um líder, você pode ensinar o grupo 

como receber palavras de conhecimento para a cura, e ter um 

tempo em que as pessoas da congregação compartilhem o que 

Deus revela. Muitas vezes pessoas foram curadas quando eu 

dei palavras de conhecimento no grupo de jovens da igreja, e 

vários adolescentes vieram para nós com palavras de 

conhecimento que eles receberam. Encorajamos isso, e várias 

vezes vimos que Deus revelou a um jovem exatamente o que 

outra pessoa precisava.   
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Já compartilhei alguns testemunhos de palavras de 

conhecimento, como da menina que furou a língua e ficou 

infeccionada, e da idosa com um tumor doloroso na barriga 

que Deus me revelou três vezes. Se você quiser exercitar este 

dom com mais frequência e precisão, algo que pode ajudar é 

orar em línguas.   

Um domingo meus amigos tiveram um pregador 

convidado. Ele ensinou sobre falar em línguas e disse que o 

mentor dele o ensinou a falar em línguas por oito horas por dia. 

Quando ele ministrou, ele disse através da palavra de 

conhecimento, as condições que a pessoa tinha. Às vezes ele 

disse vinte condições que alguém tinha e todas eram precisas. 

Nunca vi a palavra de conhecimento funcionar com tanta 

precisão.    

Algumas semanas depois eu estava viajando e tinha que 

dirigir por oito horas. Resolvi orar em línguas sem parar por 

oito horas. Depois disso comecei a ter palavras de 

conhecimento mais especificas, e sabia com mais frequência 

quem era a pessoa que tinha a condição.   

Havia uma mulher que queria oração, mas disse que não 

precisava de cura. Comecei a receber palavras de 

conhecimento para ela sobre coisas pequenas, a fazer 

perguntas como: “sua coluna não está um pouco dolorida 

exatamente aqui?” Eu perguntei sobre uma dúzia de 

condições e ela disse “sim” para todas. Ela não estava 

mentindo quando disse que não precisava de cura. Só estava 

pensando que não tinha nada grave e estava tão acostumada a 

àquelas dorezinhas que nem pensou nelas. Mas Deus as 

revelou e curou! Que demonstração maravilhosa do amor de 

Deus!  

Ao falar sobre orar em línguas por até oito horas, não 

quero dar a impressão de que é inacessível ou muito difícil ter 

palavras de conhecimento. Pessoas que ainda nem oravam em 

línguas já receberam palavras de conhecimento. Não é tão 

difícil. Só estou dando uma dica de algo que pode ajudar a 

reconhecer elas com mais clareza. Quando você vir o que Deus 

pode fazer através de você, você vai ficar entusiasmado para 

orar em línguas o máximo possível!  
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A primeira vez que dei uma palavra de conhecimento a 

alguém especifico em público que não conhecia foi no 

McDonald’s. Eu estava dando muitas palavras de 

conhecimento para “alguém no grupo” e havia muitas curas 

assim, mas estava ficando louco para saber exatamente a 

condição que uma pessoa na rua tinha, porque sabia que isso 

ajudaria bastante para ministrar às pessoas que não conheciam 

a Jesus.   

Estava pensando tanto nisso que comecei a imaginar 

cenários assim. Quando nosso grupo foi ao McDonald’s, 

estávamos fazendo o nosso pedido, e me imaginei chamando 

certa menina que estava trabalhando lá dentro e dizendo que 

Jesus estava curando o ouvido esquerdo dela.   

Eu tinha quase certeza de que isso era só minha 

imaginação. Mas e se fosse Deus? Imaginei como eu ia passar 

 vergonha se não estivesse certo. Mas imaginei também como 

seria se isso realmente fosse real. Senti-me muito nervoso, 

coração acelerado, mas se isso fosse Deus, não queria perder a 

oportunidade.   

Depois de comer meu sanduíche, fui até o balcão e disse, 

apontando: “Você pode chamar ela para mim? Quero falar 

com ela.”  

Então, chamaram a mulher trabalhando lá dentro, e eu 

disse “Olá. O seu ouvido esquerdo está doendo?” Ela disse 

“Como você sabia?”  

Expliquei que às vezes Deus me mostra as condições que 

as pessoas têm porque ele quer curar. Pedi que ela colocasse a 

mão em cima da orelha, apontei para ela, e disse “em nome de 

Jesus, sê curada.” E ela ficou curada! Eu nem tinha dúvida do 

que ia acontecer.  

Imagina se todos os cristãos tivessem a atitude “Este 

McDonald’s é o meu território e Jesus vai ser glorificado 

aqui!” Todo cristão tem o privilégio de demonstrar que Jesus 

veio em carne aonde quer que vá.  

Já compartilhei a história da mulher que encontrei no 

Facebook e nem a conhecia, mas mandei mensagem e o joelho 

dela ficou curado. E a história de uma amiga muçulmana num 

país na Ásia que persegue cristãos. Há muito potencial para 
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alcançar com o evangelho pessoas que moram em países que 

proíbem missionários. Isso pode acontecer através da internet 

com a cura e palavras de conhecimento.  

Orei com a filha de uma mulher quase no lado oposto do 

mundo, na Ásia. A mãe dela não era crente, e perdeu 5 

centímetros do dedo. Ordenei em nome de Jesus que o dedo 

crescesse de novo. Três meses depois a filha visitou a mãe e o 

dedo tinha voltado.  

Eu não me considero uma pessoa “superespiritual,” mas 

eu amo Jesus e tenho muito desejo de vê-Lo glorificado. Quero 

que as pessoas vejam que Ele veio em carne. Histórias como 

as que estou contando podem ser uma realidade na vida de 

qualquer cristão! E imagina se todo cristão na igreja vivesse 

assim! Eu quero ver o conhecimento da glória de Deus encher 

todas as nações!  

 

Dúvidas? 

Algumas pessoas provavelmente vão ter dúvidas sobre 

assuntos de que não falamos neste livro. Há algumas 

passagens na Bíblia que são, com frequência, mal 

interpretadas e mal-entendidas para implantar dúvidas sobre se 

curar é sempre a vontade de Deus.   

Demos um entendimento melhor do livro de Jó neste livro. 

Outra passagem que confunde muitas pessoas é sobre o 

espinho na carne de Paulo. Já escrevi dois artigos em 

Português explicando o que era o espinho na carne de Paulo, e 

que o espinho na carne de Paulo não foi dado para humilha-lo. 

Se você tiver outras dúvidas, pode enviar um e-mail para mim 

em  jonathan@realidadedoceu.com .    

No meu site em Português,  realidadedoceu.com , destaco 

vários vídeos de cura, até de crianças e crentes novos 

ministrando cura pela primeira vez na vida e milagres grandes 

acontecendo. Esses vídeos podem te encorajar e os vídeos de 

cura na rua podem ser um exemplo para você imitar.   

Um desses vídeos é de uma neta que ministrou a cura, pela 

primeira vez na vida, a sua avó que estava em uma cadeira de 

rodas por 6 anos e tinha o mal de Parkinson por 24 anos. Ela 

http://realidadedoceu.com/2019/01/13/o-que-era-o-espinho-na-carne-de-paulo/
http://realidadedoceu.com/2019/01/13/o-que-era-o-espinho-na-carne-de-paulo/
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http://realidadedoceu.com/2019/01/13/o-espinho-na-carne-de-paulo-nao-foi-dado-a-humilha-lo/
http://realidadedoceu.com/2019/01/13/o-espinho-na-carne-de-paulo-nao-foi-dado-a-humilha-lo/
http://realidadedoceu.com/2019/01/13/o-espinho-na-carne-de-paulo-nao-foi-dado-a-humilha-lo/
http://realidadedoceu.com/2019/01/13/o-espinho-na-carne-de-paulo-nao-foi-dado-a-humilha-lo/
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http://realidadedoceu.com/2019/02/20/milagres-acontecendo-atraves-das-maos-das-pessoas-ministrando-a-cura-pela-primeira-vez/
http://realidadedoceu.com/2019/02/20/milagres-acontecendo-atraves-das-maos-das-pessoas-ministrando-a-cura-pela-primeira-vez/
http://realidadedoceu.com/2019/02/20/milagres-acontecendo-atraves-das-maos-das-pessoas-ministrando-a-cura-pela-primeira-vez/
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http://realidadedoceu.com/2019/02/20/milagres-acontecendo-atraves-das-maos-das-pessoas-ministrando-a-cura-pela-primeira-vez/
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http://realidadedoceu.com/2019/02/20/milagres-acontecendo-atraves-das-maos-das-pessoas-ministrando-a-cura-pela-primeira-vez/
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http://realidadedoceu.com/2019/02/11/cura-em-publico-com-jose-coelho/
http://realidadedoceu.com/2019/02/11/cura-em-publico-com-jose-coelho/
http://realidadedoceu.com/2019/02/11/cura-em-publico-com-jose-coelho/
http://realidadedoceu.com/2019/02/11/cura-em-publico-com-jose-coelho/


Esmagando o Espírito Anticristo 

200 

ordenou a avó que se levantasse em nome de Jesus, e ela se 

levantou!  

 

Se não Vemos o que Queremos Ver 

Quero que vocês saibam, para encoraja-los e não para criar 

uma expectativa para suas vidas, que eu fiquei resfriado ou 

machucado várias vezes e tentei ministrar a mim mesmo sem 

resultados. Outras vezes eu fiquei curado cantando a Deus ou 

enquanto estava ministrando a outros. Existem crentes que 

andam em saúde divina e nunca ficam doentes. Isso é possível 

e eu sei que tenho bastante potencial para crescer na graça de 

Deus.   

Mas os problemas de saúde pessoais ou na minha família 

que ainda não vi resolvidos não mudam quem Jesus é. E não 

precisam impedir que as pessoas sejam curadas através de 

mim. Várias vezes eu vi um milagre através de mim enquanto 

eu mesmo estava passando mal ou sentindo uma dor.  

Quando você está sentindo mal ou existe um problema de 

saúde na sua família, o espírito anticristo quer aproveitar a 

oportunidade para dizer: “Você não é nada. Jesus não vive em 

você. Você é fraco.” Ele procura oportunidades para mentir e 

acusar.   

Não seja enganado! As situações que ainda não vimos 

resolvidas não mudam o fato de quem Jesus é e de que Ele veio 

em carne e colocou seu Santo Espírito em seu corpo! As vezes 

em que nós fracassamos ou erramos não negam o que Deus 

está fazendo em nossas vidas.   

Eu já errei muitas vezes, mas se eu cair me levanto de novo 

e continuo seguindo Jesus e dizendo “bem-vindo” à obra do 

Espírito Santo na minha vida. Sempre vire o seu foco de novo 

para o que Deus está fazendo.  

 

Continue Martelando! 

Destacamos muitas das maneiras que um espírito anticristo se 

manifesta em cenários religiosos. Lendo este livro, você 

provavelmente já aprendeu a reconhecer várias vezes em que 
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viu um espírito anticristo se manifestando, seja diretamente ou 

agindo através de outras pessoas.  

Como podemos quebrar a influência destas mentiras em 

cenários religiosos? Já vi mudanças positivas nas mentalidades 

de pessoas ao redor de mim. É importante reconhecer que 

quando as pessoas estão sob a influência de um espírito 

anticristo, com frequência, não percebem o que estão fazendo. 

Se algumas pessoas oram ou falam de forma perturbadora, não 

fique ofendido com elas. Seja paciente e gentil com as pessoas, 

mas não deixe que o espírito mentiroso domine a conversação 

através delas! Fale a verdade!  

Ser assertivo às vezes parece difícil porque não queremos 

ofender as pessoas. Mas as pessoas não ficam sempre com 

raiva quando falamos a verdade. Com frequência eu consegui 

ser assertivo, até interrompendo as pessoas quando era 

necessário, sem causar uma ofensa. Mas se as pessoas ficam 

ofendidas, continue a falar a verdade com humildade e graça. 

O Espírito Santo vai te ajudar!  

Eu me lembro de quando ajudei a construir um abrigo para 

furacões em Belize, América Central. Estávamos quebrando 

rocha sólida para fazer um tanque séptico. Trabalhei com uma 

picareta e uma marreta. Era um trabalho difícil! Às vezes eu 

batia na rocha várias vezes no mesmo lugar com a marreta, e 

parecia que não quebrava nada. Mas a estrutura da rocha 

estava enfraquecendo com cada golpe. Depois de vários 

golpes, a área inteira começou a despedaçar.   

  

Jeremias 23:29 (NVI-PT) “Não é a minha palavra como o 

fogo,” pergunta o Senhor, “e como um martelo que despedaça 

a rocha?  

  

Lembre-se que a Palavra de Deus é como um martelo que 

despedaça a rocha. Continue golpeando a pedra. Continue 

falando a Palavra de Deus. Continue amando as pessoas, até 

quando não entendem ou interrompem. Não fique desanimado 

quando parece que as suas palavras entraram por um ouvido e 

saíram pelo outro. Não pare porque parece que nada aconteceu 
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até agora. Às vezes precisamos perseverar para mudar 

mentalidades religiosas profundamente enraizadas.  

Eu senti a mesma resistência quando vivia nos Estados 

Unidos. Deus me ajudou a ser gracioso, porém assertivo 

também, no espírito de amor. Com perseverança, vi que muitas 

pessoas começaram a entender. Vi cristãos se livrarem de 

mentalidades que impedem a igreja de agir em parceria com o 

Espírito Santo. E vi outras pessoas começarem a fazer 

milagres em nome de Jesus.  

 

Andando na Unção 

Havia um tempo que eu estava frustrado com anos de 

impotência espiritual. Eu acreditava que Deus fazia milagres, 

mas não tinha certeza se curar era sempre a vontade Dele. 

Pensei que às vezes existem exceções. Quando fiquei livre 

dessa influência do espírito anticristo, milagres aconteceram 

ao redor de mim. Onde na igreja está faltando poder, podemos 

encontrar a influência de um espírito anticristo.   

Se Jesus vive em você, você já venceu todos os anticristos. 

A unção é o Espírito de Jesus vivendo em você. Para andar na 

unção, reconhecemos e rejeitamos as mentiras do espírito 

anticristo. Em seguida, começamos a pensar e agir de acordo 

com a verdade que Jesus veio em carne.   

Você já viu que se rejeitamos uma coisa que a encarnação 

implica, tendemos a rejeitar as outras também?   

Se não entendemos que Deus deu autoridade aos homens, 

pensamos que Deus controla todo.   

Se pensamos que Deus controla tudo, O veremos através 

das experiências da vida e não através de Jesus.   

Se vemos a Deus através das experiências da vida e não 

através de Jesus, pensamos que a vontade de Deus é um 

mistério.   

Se pensamos que a vontade de Deus é um mistério, nos 

relacionamos com Deus como se estivesse longe de nós.   

Se acreditamos que Deus está longe, não pensamos de 

acordo com a verdade que Ele colocou seu Espírito em nossos 
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corpos individualmente, e que a igreja é o Seu corpo 

corporativamente.   

Se não entendemos que nossos corpos são o templo de  

Deus, chamamos um edifício de “a casa de Deus.”  

Se não sabemos que o Espírito de Cristo vive em nós, 

acreditamos na mentira que não podemos fazer o que Jesus 

fazia.   

Se achamos que Deus controla tudo, vendo a Deus através 

das experiências da vida ao invés de ve-Lo através de Jesus, 

rejeitamos as promessas da Bíblia de cura incluída na 

propiciação de Jesus.  

Se rejeitamos as promessas de cura que faz parte da 

propiciação de Jesus, aceitamos a dicotomia gnóstica entre o 

corpo e o espírito.   

Se aceitamos a dicotomia gnóstica entre o corpo e o 

espírito, nosso “evangelho” se torna espiritualizado, teórico, 

mas não tangível.   

Quando isso acontece, também sabotamos a fé na 

propiciação de Jesus por perdão e libertação do pecado. Assim, 

perdemos a nossa eficácia.   

O espírito anticristo somente pode impedir os cristãos de 

manifestar a Jesus convencendo-os a acreditar nas suas 

mentiras. Você viu as mentiras agora. Rejeite-as. Contemple a 

glória de Deus manifesta na face de Jesus, seja transformado 

na imagem de Jesus, e demonstre ao mundo como Jesus é. Vai 

demonstrar com poder, amor, compaixão, e pureza que Jesus 

encarnou. Faça o mundo ao seu redor ficar como o céu!





 

 

O Autor 
Jonathan Brenneman nasceu em Rochester, Nova York e 

cresceu na Pensilvânia. Apesar de ser uma criança muito 

problemática, ele era ao mesmo tempo muito religioso. Ele leu 

a Bíblia de capa a capa quando tinha sete anos de idade, 

enquanto questionava e se perguntava sobre a existência de 

Deus.   

Quando Jonathan tinha nove anos de idade, ele acordou 

uma manhã com dores nas costas. Sua mãe orou por ele e, para 

sua surpresa, sentiu algo como uma bola quente de energia 

rolando para cima e para baixo dentro de suas costas, e a dor 

se dissipou. Foi chocante, mas convenceu-o de que Deus 

existe! Depois, ele disse a seus amigos: “Eu sei que Deus é 

real. Senti a mão Dele nas minhas costas.”  

Apesar dessa experiência, Jonathan ainda não tinha paz. 

Ele orou a “oração do pecador,” mas sem nenhuma mudança 

até dois anos depois, quando teve a sua experiência de “nascer 

de novo.” Parecia que o céu abriu e alegria e paz inexplicáveis 

desceram sobre ele! Ele era diferente e sabia disso! As coisas 

que ele tinha tentado, sem sucesso, para mudar, e que 

causaram tantos sentimentos de culpa e condenação, 

simplesmente desapareceram.   

Após esse período, Jonathan dedicou sua vida ao Senhor 

como missionário, realizando sua primeira viagem missionária 

aos quatorze anos. Como adolescente e jovem adulto, ele 

continuou a viajar e aprender idiomas. Então, em um momento 

de desespero, quando ele tinha vinte anos, Jonathan foi a uma 

conferência cristã onde Deus o tocou e o encorajou. Foi o 

começo de um estilo de vida sobrenatural e de crescer em dons 

espirituais. Milagres e curas surpreendentes começaram a 

acontecer.  

Jonathan trabalhou na construção civil, mas também 

começou a visitar igrejas nos Estados Unidos e no Canadá, 

assim como na América Latina e Europa Oriental. Suas 

viagens ministeriais incluem Rússia, Ucrânia, Polônia, Itália, 

Canadá, México, Belize e Brasil. Nestes lugares, Jonathan 

encorajou os crentes, compartilhou testemunhos, falou com 
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pessoas que não conheciam a Jesus, e orou por muitas pessoas. 

Ele também trabalhou frequentemente com crianças e idosos. 

Ele dedica muito tempo a conversar, orar e encorajar as 

pessoas onde quer que vá, sempre crescendo na experiência de 

um amor pelas pessoas que está além da compreensão - pois é 

o amor de Deus. Jonathan acredita que é um privilégio 

maravilhoso e tremendo poder servir às pessoas pelas quais 

Jesus deu sua vida.  

Atualmente, Jonathan mora no Brasil com sua esposa 

Elizabeth e sua filha Rebekah. Ele ama as pessoas, gosta de 

estar com elas e se alegra ao ver o que o Espírito Santo faz em 

suas vidas. Ele gosta de ministrar no papel de ensinar, impor 

as mãos sobre os doentes, visitar os idosos e trabalhar com 

crianças - sempre amando-as, para que, por sua vez, aprendam 

a amar os outros com o amor de Deus. 
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Contato 
 

Comentários da Amazon são as gorjetas do autor! Eles 

também ajudam a levar a mensagem a mais pessoas. Se você 

gostou deste livro, por favor, considere deixar um comentário 

em Amazon.com.  

  

Você pode entrar em contato com Jonathan através de sua 

página de autor no Facebook, Jonathan Brenneman, em 

Goodreads, ou através de seu blog:  www.realidadedoceu.com.  

https://www.facebook.com/quierofuego/?fref=ts
https://www.goodreads.com/author/show/15181156.Jonathan_Brenneman
http://www.realidadedoceu.com/
http://www.realidadedoceu.com/

